
o TEryfPO - Pressão Atmosférica Média:
1016.0 milibares. Temperatura média 15.20
máxima insolação 35.9? mínima 05.1 ° (No Pla
nalto média mínima 01.0 negativo) Cumulus,
Stratus, Névoas, de claro durante o dia a meio
encoberto à noite. Tempo no Planalto bom. No
litoral: bom. Previsão: A.S.eixas Netto.
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Hoie pela _TV a

decis�ão do

campeona�ode SP.
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Aqui, o clássico
do' agasalho.
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A cada dia�A�a�ásio Somoza vê mai� e-nh-aque�ido o seu poder
com a ascensão dos guerrilheiros sandinistas. Na foto; uma

,

mulher coloca no caixão o corpo de sua filha, morta
durante um tiroteio, em Leon. Na segunda foto, ela chora sobre a

sepultura da filha. Detalhes na página 7 e editorial na pg. 4.

/

Os grupos Bardella e Davy,
.

este último consorciado
com os banqueiros ingleses

Morgan Greenfield, entregaram
ontem ao governador Jorge·

Bornhausen suas propostas de
participação na Sidersul.
Agora, são cinco propostas .

3.0 todo de que o Govemo-dispós.
(Leia a pági na 3).

.... comcap· o',

o� C��DACMTlL

Pesquisa revela a

situação dos, serviços
da COMCAP

Rarelella faz proposta à Sidersul

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



tinção dos partidos - o que não

apóia - lutaria'por um partido de

assalariados, "criado de baixo
,
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Coluna dO'Castello

Anistia começa o

descongestionamento

Brasília - Embora sem que haja conhecimento do texto do

projeto de lei de anistia, encaminhado pelo Ministro da

Justiça ao Presidente da República, deve admitir-se que
com ele inicia-se o processo de descongestionamentopolí
tico, fechado com a-reuogação de punições ditadas pelo
arbitrio dos governos militares ou pelas leis de exceção
que ainda vigoram para combater a subversão. Um pe

ríodo difícil da história contemporânea tem um começo

de fim, na dinâmica natural dos movimentos políticos.
Ainda agora, tivemos ampla notícia de uma reunião de

exilados realizada em Lisboa e decorada pelo retrato de
Getúlio Vargas, um dos campeões brasileiros da técnica

de exportar adversários e autor ele uma anistia a que foi
compelido' num momento em que. perdera o controle do

poder e tentara uma manobra para sobreviver na base de

uma aliança com seus adversários tradicionais e que
tanto haviam sofrido sob seu Governo.
A dinâmica desse processo indica que a esse primeiro

passo se seguirão outros, como aconteceu na Espanha. a
próprio Presidente Figueiredojá alertou ospolíticospara
a necessidade de serem minorados os sofrimentos das

.

famílias dospresos e exilados e ele o fez com a sinceridade
de quem passou ·na oida momentos amargos em decor
rência das lutas políticas nas quais seu pai se viu envol-

,vido. Já se fala igualmente na possibilidade de serem

beneficiados por indulto presidencial jovens levados pela
paixão politicae pelo destemor da idade à luta armada.
Mas o futuro Congresso, eleito pelo povo, sem os condicio-

I namentos do regime de exceção, haverá de completar as
medidas legais necessárias' a darII anistia a extensão e a

dimensão que lhe são inerentes.
Há no entanto, embaraços a serem vencidos desdejá

mediante medidas administrativas que devolvam às suas

crItedras e aos seus laboratôrioe de pesquisa professores e

cientistas afastados das funções pelo preconceito político
ou pela falta de escrúpulos de adversários pessoais. As
medidas deverão ser, nesse terreno, de caráter geral, de
modo a evitar constrangimentos a homens ilustres feri
dos pela injustiça ou pelo sectarismo. Todos eles devem
ter direito ao �etorno automático, independente da inicia
tiva deles, a não ser à da sua simples apresentação às
escolas e laboratórios.
Nesta hora, não se deve esquecer também dos que sofre

ram punições brancas, os que perderam' seus cargos ou

não tioerarn. acesso a funções e� empresas públicas e até

prir;g.das.lJ..elg qtup.çÇio !!,.igjlante e obsessiua _da comuni;
dade. de, informações.. Ainda agora; o áte'staáô de ideolo

gia convive com � estado de direito ainda não de todo

democrático e o simples "tem antecedentes" exarado por
um burocrata da informação num papel. é suficiente para
impedir que ganhadores de concursos, inclusive para a

magistratura, vejam assegurado seu direito à nomeação.
Há um instrumentopolítico que se sobrepõe à lei e que vai
afastando da atividade numerosos brasileiros incluídos
em fichários sigilosos nos quais se registram denúncias

apuradas segundo critérios indefinidos.
As pressões de aparelho de informação e segurança

foram intensas e extensas .durante largoperíodo. a grave,
toda�,ia, é 'que elas continuam. a operar no momento em

r' I.·

que o Governo inicia, pela anistia restrita, uma concilia-
ção que preocupa apenas osprofissionais dacomunidade.
Não são raros os casos de profissionais que oêerri sem

explicação paralisada sua carreira sem que haja explica
ção razoávelpara o que lhes acontece. Essa situação não é

'corrigível pelas leis, que não a promoveram, mas pela
determinação do Governo disposto a implantar no país
'"IL cerdadeiro regime democrático. Só a Presidência da
República poderá op'erar eficientemente no sentido de
eliminar esse resíduo ditatorial que continua implantado
no serviço público com repercussão na empresa privada.
Há evidentemente algumas providências legais, como a

extinção de órgãos de polícia política em todos os ramos

da administração, quepodem ser tomadas, mas há sobre
tudo uma orientação a ser dada para impedir a discrimi
nação facciosa característica dosperíodos de exceção, que
o Presidente Figueiredo pensa eliminar.
a ex-governador Rondon Pacheco, presidente da Usi

minas, está na expectativa de ser convocado para funções
políticas.
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ANISTIA BENEFICIA OS CORRUPTOS,
MAS NÃO OS R,EINTEGRA AOS·-CARGOS
Brasília -O, Palácio do

Planaltoesclareceu ontem que
os corruptos serão beneficia
dos pela anistia com a recupe
ração.dos seus direitos políti
cos (votar e ser votados, por
exemplo), mas não serão rein
tegrados ao serviço público ou
terão qualquer benefício fi
nanceiro decorrente da con

cessão do perdão.
Aos militares o benefício da

anistia será semelhante, isto ê,
não vão ser indenr=dos ,',,>11)
período em que durou a pu
nião mais devem ser aposen
tados a partir da data da con
cessão da anistia. Assessores

presidenciais explicaram que
o Presidente da República está
analisando a situação e po
derá, num gesto extremo,
aumentar a abrangência do

·

benefício e conceder algumas .

vantagens financeirasalém da

aposentadoria.
São estes aspectos que

agora estão sendo objeto de
análise particular do Presi
.dente João Baptista Figuei
redo, dentro da suapreocupa
ção com a situação financeira
de muitas das famílias de civis
e militares punidos pelos ato.s

revolucionários, Mas a con

cessão' básica do anteprojeto
de anistia não será alterada, o

·

Governo não vai conceder li
berdade àqueles que pegaram

Procópio

Ferreira foi

sepultado
ontem no Rio

Rio; Mais de 15 mil pessoas foram dar
, o último adeus a Procópio Ferreira
desde a madrugada de ontem no
Teatro Municipal, onde seu corpo foi
velado. O enterro foi às 15h30m, no
cemitério de São Francisco Xavier,
onde compareceram cerca de JOO pes
soas, inclusive o representante do pre
sidente João Baptista de Figueiredo, o
general 'de Brigada Paulo Miranda
Leal, e o representante do zovernador
Chagas Freitas, coronel PM Nelson Re- .

bouças, .
.

Entre empresários, músicos, ami
gos, parentes e quase lodos os artistas
do Rio e São Paulo, compareceram
támbém ae;;;lório o governadorthâ-
-gas Freitas, o embaixador Paschoal
Carlos Magno, o historiador Rai
mundo Magalhães Júnior e o presi-·

dente da Punterj, Guilherme Figuei
redo. O cortejo .saíu do teatro às
14h45min, em carro do Corpo de,
Bombeiros, aplaudido por cerca de
três mil pessoas que se aglomeravam
na tentativa de ainda ver o artista.
"Não se trata simplesmente de um

enterro, mas de um verdadeiro casa
mento cósmico onde ele vai unir-se à
terra e ao universo, para transmitir
mais forte ainda seu talento, sua arte e
a beleza de sua inteligência". Foi assim
que o padre João Linhares, capelão da
Casa dos Artistas encomendou o

corpo de Procópio, entre a filha Bibi
Ferreira, a primeira esposa, Aida Is-

· quierdo, e a segunda, Hamilta Rodri
gues.
As seis horas de ontem o movimento

no Teatro Municipal já era grande.
Muitos artistas vieram às pressas de
São Paulo. Outros, como Isolda
Creta, acompanharam Procópio até a

hora de sua morte. Isolda contracenou
com ele nas duas últimas peças em que
Procópio se apresentou com ela, Or
lando Miranda, Paulo Padilhae Maria'
Lúcia Doll - "O Avarento", de Mo
liére, em 1969, e "O Bem Amado", de
Dias Gomes, em 1970:

- Ele morreu nodia do meu aniver
sário, disse ela, pregou uma peça em

mIm.

Bastante abatida, às 13 horas de
ontem .Bibi Ferreira recebia ainda os

amigos e parentes que aguardavam no

saguão do teatro a hora da saída do
cortejo. Carlos Machado foi um dos
primeiros oi chegar. Vieram também
Paulo Autran, Irma Alavarez, Tonia
Carrero, Rosita Tomás Lopes, -Zi
raldo, Jardel Filho, Perry Salles, Elza
Gomes, Célia Biar, -Jackson do Pan
deiro, Zé Keti, o caricaturista Alava
rus entre muitos outros.

armas (feriram ou mataram),
por que no caso o problema é
'de crime contra a humani
dade ..
O Presidente João Baptista

Figueiredo fará pessoalmente
as mudanças que considerar
necessárias ao anteprojeto da

anistia, elaborado pelo Mi
nistro da Justiça, visando a es

tabelecer os limites e a abran

gência damedida para dar ao
projeto de lei "seu toque pes
soal de homem humanista",
afirmou ontem o Subsecretá
rio de Imprensa, Sr. Ale
xandre Garcia.

Segunda explicou o porta
voz, o Presidente da Repú
blica pretende dar ao projeto
de anistia a maior abrangên
cia possível, mas eontestou in
formações segundo as quais o

governo poderia rever a posi
ção mantida até aqui e anis.tia
também os terroristas.
DÚVIDAS

OS líderes do Governo no

Congresso, senador Jarbas
Passarinho e deputado Nelson
Marchezan, vão se reunir
amanhã com o ministro da
Justiça, Sr. Petrônio Portella,
com o objetivo de conhecer
formalmente o. projeto de
anistia e discutir seus aspec
tos.

Segundo o senador Passa
rinho, há dúvidas quanto à

abrangência da medida, e ele
cre, pessoalmente, que os que
praticaram os

êhamados crimes de sangue
não serão beneficiados, mas

estarão sujeitos a um indulto
postenor.

O MOB, embora considere
que o projeto de anistia anun
ciado pelo Governo virá em

termos restritos, vai aceitá-lo,
'porque "a medida deverá be
neficiar uma parcela daqueles

brasileiros que foram punidos dessa luta na área parlam
por questões políticas". A de- tar". eo,

claração foi feita ontem da O deputado Del Botribuna do Senado, pelo Sr. Amaral (MOB-SP) SUg
sco

Orestes Quércia (MOB-SP). ontem que seu par�tlU
O parlamentar paulista "dirija-se diretamente à a

Ido
contestou a afirmação do Mi- ridade maior do Sr, p:to..

d J
.

S p
•. d d R ibli eSI,mstro a ustrça, r. etroruo ente a epu tca para quPortela, de que o projeto de projeto da anistia receba taeo

anistia encaminhado recen- bém as pinceladas parlam
m·

temente pelo MOB "não era tares de MOB e Arena"
en,

.

tão .grande quanto o projeto Contrariando o que o depu,que o Governo está propenso tado Del Bosco. Amara
a enviar ao Congresso .no dia (MOB-SP) dissera no."pin

I

27". f " d d ga.
ogo ,o eputa o Eds

Vários deputados do Khair (MOB-RJ) rejeit��"grupo autêntico" do MOB, ontem a proposta de o MDaconversando informalmente, negociar ag.ora �om o Go.
ontem à tarde, no gabinete do vemo o projeto da anistia. "

líder Freitas Nobre, na pre- MDB não pode se arvOI:arem
sença da ex-deputada estadual f�ente das oposições se nego.
gaúcha Terezinha Chaise ,

ciar agora a margmalizaçãmanifestaram-se a favor do de determinadas forças POlít�
projeto de anistia do Go- cas numa anistia parcial"
vemo, nos termos anuncia- disse o parlamentar nUrni:
dos, sem prejuízo de prosse- nense,

guir na luta pela anistia O Sr. Idibal Piveta, advo.
ampla, geral e irrestrita. �a?o de presos políticos, qua.

Para o líder da bancada, o lificou ontem o projeto de
projeto do Governo "é conse- arnstra do Governo de "cor.
quência de uma ampla e cons- tina de fumaça, que vai bene.
tante campanha de opinião ficiar-apenas 20 por cento dos
pública patrocinada pelos or- atingidos pelas medidas de ex.

ganismos que estruturaram ceção", e pediu à opinião pú.
nos vários Estados, pela posi- bl!ca que continue mobilizada
ção firme da Igreja, dos pro- "até se conseguir a integ{ação
fissionais liberais - OAB,

•

plena, total e absoluta de
principalmente - e do MDB todos os cidadãos brasileiros
que tem sido instrumento na comunidade nacional".

Deputados do ML)B
são' favoráveis

.
'

ao proleto
Brasília - A exemplo do líder emedebista Freitas Nobre, os deputados
Marcondes Gadelha (PB), Benedito Marcílio, Audálio Dantas e Walter
Garcia, todos de São Paulo, são de opinião de que o MDB deve apoiar o
projeto do Governo, de anistia restrita, sem abrir mão de sua luta por
uma anistia ampla, geral e irrestrita.
Já o Deputado (e líder sindical) Aurélio Peres, também do MDB

paulista, diverge de seus companheiros, entendendo que o partido
deveria rejeitar o anunciado projeto governamental, apresentando uma
emenda substitutiva assegurando a anistia defendida no programa par
tidário - ampla, geral e irrestrita.
Os Srs. Benedito Marcílio (também líder sindical), Audálio Dantas e

Walter Garcia comentaram que política e taticamente o MDfi deve'
concordar com a anistia parcial oferecida pelo Governo, "Não se pode
conquistar tudo de uma vez, mas por etapas" - disse o deputado
Marcílio ao seu companheiro Aurélio Peres.

Para o vice-líder Marcondes Gadelha (PB), ainda que "insatisfatória"
a proposta governamental, pelo que se conhece pelo noticiário da
imprensa, o MDB não recusará seu apoio.

- O projeto, ao que tudo indica - frisou o representante paraibano
- não atende aos propósitos da anistia, na medida em que mantém os
resíduos da pena e discrimina os anistiados. O MDB.deve entretanto,
votar a favor, sem prejuízo de continuar a luta pela anistia ampla, geral
e irrestrita, até mesmo tentando emendar a proposta do Governo.

. -Lernbrou o Sr. Marcondes Gadelha que o marco da anistia no Brasil
foi a concedida aos implicados na Revolução Praieira, em 1842, "que
possibilitou calma e tranquilidade no segundo Império".
O vice-líder da Oposição, por' outro lado, não concorda com a

exclusão dos envolvidos em delitos de sangue", conforme o ponto de
vista do Governo. Ele acha que não se pode comparar os terroristas que
atuam nos países democráticos com os que atuaram no Brasil, "Eles
pegaram em armas contra o regime pois não tinham outra alternativa
convencional" - observou.

Coronel é processado
por Indisciplina

Curitiba - Dizendo-se "confiante na justiça" e evitando falar sobre
política, o tenente-coronel Tarcisio Nunes Ferreira, compareceu ontem
a auditoria da 5.a Região Militar, nesta Capital, onde foi citado como
réu e ouviu a denúncia apresentada contra ele pelo procurador Antonio
Bueno Xavier: incitar seus subordinados a indisciplina e a de�obediên
cia, criticar o Governo e ofender a dignidade e confiança das Forças
Armadas.
Atual chefe da seção do Serviço Militar Regional da 7.a Região

Militar, sediada em Recife, ele foi processado na Justiça Militar depois
que proferiu palestra na cidade de.Ponta Grossa, no dia 04 de março de
1978, onde era comandante do 13.0 Batalhão de Infantaria Blindada,
tecendo críticas ao regime político vigente no País e ao ex-presidente
Ernesto Geisel. Isso lhe valeu a primeira punião: prisão domiciliar de
dois dias. Depois, no entanto, concedeu diversas entrevistas a jm
prensa, reafirmando suas opiniões, sendo punido com mais 70 dias de
prisão, em Ponta Grossa, Curitiba e Olinda.
Quinta-feira, acompanhado do seu advogado, Sr. Técio de Lins e

Silva, do Rio, ele presta pepoimento na 5. a Auditoria. Depois haverá
outras duas sessões, antes dó julgamento: inquirição das testemunhas
de acusação e da defesa, respectivamente. A acusação arrolou seis
testemunhas, sendo um advogado, três jornalistas, que o entrevistaram
na ocasião, um .major e um capitão.

Ele foi enquadrado nos artigos 155, 166 e 219 parágrafo único, do
Código Penal Militar, que prevê ao todo penas de prisão por cinco anos

e nove meses, mais a perda de sua patente de tenente-coronel. A
acusação de procurador é fundamental em expressões que usou em

entrevista à imprensa, tais como" .. .é preciso que, de uma maneira ou

de outra, os militares quebrem o silêncio, ... então é preciso romper
com a disciplina militar". O presidente faz questão de não consultar as
Forças Amadas para nada. Ou "ele (o presidenteJ não será um ditador
se não quiser". A tramitação do processo, agora, até o julgamento deve
durar cerca de três meses.

Figueiredo vai apoiar
o museu 'de Juscelino

Brasília .. O Presidente J.oão Baptista de Figueiredo disse ontem, du
rante a audiência com o cantor Silvio Caldas, que receberá "com
prazer" a Sra. Sara Kubitschek, se ela assim o desejar. Prometeu ainda.'
atendendo a uma sugestão do cantor, que doará um terreno para a

construção de um museu para o ex-Presidente Juscelino.
Ao dar estas informações, após o encontro com o Presidente Figuei

iredo, o cantor Silvio Caldas deixou claro que a sua iniciativa de pedir ao
. Presidente que doe o terreno e que receba a mulher do ex-Presidente
Juscelino foi uma iniciativa sua, e que a Sra. Sara Kubitschek não tinha
conhecimento dela.
A audiência com o cantor não estava prevista. "Vim apenas abraçá

lo, é uma coisa minha. Não sei nem se Dona Sara vai gostar disto. Sei
que há muitos anos ela. vem tentando construir um museu para o
Presidente Juscelino, e tomei a iniciativa de falar sobre o assunto com o

Presidente Figueiredo", afirmou Silvio Caldas.
< Na presença dos repórteres, no gabinete. o presidente e o cantor
falaram sobre seresta e futebol. Silvio Caldas agradeceu ao Presidente
Figueiredo a sua iniciativa de decretar luto oficial pela morte do ator'
Procópio Ferreira.

Empresa especializada em Oxi-corte, Comercia
lização de Produtos Siderúrgicos e Aços Espe
Ciais, em fase de expansão, necessita - para
admissão imediata - de:

GERENTE ADMINISTRATIVO
E FINANCEIRO

/.

Enviar curticulum e endereço, para posterior en
trevista.

Líder sindical admite'um
entendimento com novo PTa

zola, acentuando que o impor- dicais.
tante é que haja "igualdades" nos - Mas nesse caso não seriam
entendimentos. vocês os caciques, criando o PTB
O representante paulista acres- de cima para baixo?

centou que não pode assegurar - Não será assim, por' que nós

que apoiaria ou rejeitaria o PTB seguiremos as decisões das massas
brizolista ou o PTB da Sra. Ivete trabalhadoras, e todos os assala

Vargas. Mas acha importante que riados do País. Só não aceitare
todos troquem idéias em tomo de 'mos patrões do nosso partido -

l!.�og_ra,ma partidário. 'Temos explicou. 1._

Oe''ORé'utir em Pé de igualdade é
'

.

Mesmo não aceitando; 'em
não com eles atuando como "ca-:: "p;{�êípio, ingressar no PTB brizo-

. ciques" e as lideranças sindicais lista, o S. Benedito MarcíÍio ad
como "índios" - explicou o Sr. mÚç, a hipótese de o ex-·
Benedito Marcílio. governador gaúcho ingressar no
Embora seu nome tenha sido PT, "desde que não queira ser o

relacionado como integrante da

delegação parlamentar que esteve

em Lisboa, o deputado emede
bista resolveu não viajar. Ontem
ele explicou que se ocorrer a ex-

Brasília - Ao contrário do de

putado e líder sindical Aurélio Pe
res, o também deputado e líder
sindical BeneditoMarcílio admite
um'entendimento entre o partido
dos trabalhadores e os coordena
dores do PTB do Sr. Leonel Bri-

para cima".
- Este é o nosso objetivo, do

Aurelio Peres, do Lula, do Jamil
Bittar e tantos outros líderes sin-

que segue hoje para Argel, a coa
vite do ex-Governador Miguel
Arraes, acha que os Srs, Ulysses
Guimarães e Leonel Brizola tem
as mesmas ambições - chegar à
Presidência da República. ° Sr.
concorda?

- Em relação ao Deputado
Ulysses Guimarães, não acredito.
Ao seu lado, o Sr. Aurélio Peres
dissenão acreditar que o Sr. Leo
nel Brizola possa alcançar a Pre
sidência. Ele defende a manuten

ção do MD�, com chaguistas,
adesistas e outros tomando ou

tros rumos. Mas se houver a ex

tinção, ficará com os "autêntí-
I"" "tI " .,

cos .

a Sr. Benedito Marcílio reve

lou ter gostado muito dos termos

aprovados na chamada "Carta de

Lisboa". Segundo ele, o docu
mento já está recebendo manifes
tações de apoio e aplausos "de
muita gente nossa de São Paulo".
"Eles falaram que é isso mesmo

que desejam para um novo par
tido" -frisou.

"cacique", o "dono".
- Acho que daqui a 1 O anos o

Brizola poderá ser o Presidente da
República.

- O deputado Francisco Pinto,

Presidente do TRE diz que
voto aprimora a democra,cia
São Paulo - O presidente do Tri
bunal Regional .Eleitoral de São
Paulo, desembargador Heracli
des Batalha de Camargo, defen
deu ontem a manutenção do ca

lendário eleitoral e protestou
contra o possível adiamento das
eleições municipais do próximo
ano, assinalando que "a democra
cia se aprimora pelo exercício do
voto".

.

Embora não caiba ao TRE se

manifestar sobre os motivos polí
ticos do possível adiamento das
eleições municipais, - observou o

desembargador - a Justiça Eleito
ral defende a prática continuada
do voto, porque pelo exercício do
voto a. democracia se aprimora.
Se o eleitor a cada passo do pro
cesso político for chamado a .
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Em sua pOlítiéa de expansão e melhoria de servi
ços, está necessitando - para admissão ime
diata - de:

EDITOR ASSISTENTE
Para trabalhar em Redação Técnica Industrial e
Empresarial, em edição mensal. Exigimc;>s.�xpe-,
riência e domínio de Redação, disponibilidade
para viagens curtas-e·dinamismo.

JORNALISTAS
Especializados em Economia, Indústria e Proble
mática Empresarial. Para desempenhar funções
em Joinville e na sucursal de Florianópolis (em
fase de instalação).

GERENTE COMERCIAL
Com experiência' comprovada no setor, boa
apresen�ão e dinamismo. '

.

. Deverá atuar em conjunto com a Diretoria, agili
zando a áreE;! de c61ocação comercial da Editora.

Interessados devem remeter curriculum e endereço à

Rua Edgar Schneider, 33
Fone (0474) 22-36Tl --;- Telex (0474) 304-
JOINVILLE se

votar ele se conscientiza de que esse
'é I um

ato importante para õ cidadão. Se
esse ato se repete periodicamente,
com toda certeza, em datas cer

tas, o cidadão vai se aprimorando
também no exercício da democra
cia".
O Sr. Heráclides Batalha de

Camargo acentou que a Justiça
Eleitoral "defende o exercício do
voto", agora se ele deve ser diretó
ou indireto "nessa 'ou naquela
eleição é um problema mais pro
dundo, sobre o qual não cabe a

ela se manifestar".
O presidente do TRE paulista

falou aos jornalistas ontem após
ser recebido em audiência pelo
governador Paulo Maluf. Expli
cou que em seu' encontro com o

governador solicitou· verbas

Q,ara a instalação de novas zonas

eleitorias no Estado e a liberação
imediata da dotação orçamentá
ria qúe foi destinada ao TRE esse

ano, para que a Justiça Eleitoral
possa pagar o aluguel de imóveis
que ocupa na capital.

.

Ele confirmou que o TRE esta

diante de urna situação difícil,
porque algumas zonas eleitorais
da capital estão instaladas em

varas distritais "e estamos sendo
notificados pelo Tribunal de Jus·,
tiça para desocupar essas depeno
dências", Ele negou entretanto
que o Tribunal de Justiça esteja,
efetuando ações de despejo contra
a Justiça Eleitoral e mahifestou:
sua confiança em que a situação'
se normalizará rapidamente com
o 'apoio hoje prometido pelo go
vernador Paulo Maluf.

VENDEDORES
Vendas Intemas

Exige-se comprovada experiência no setor.

Vendas Extemas
Exige-se carro próprio e experiência no ramo.

Interessados devem apresentar-se, munidos de
documentação, a partir do dia 18/06, em nosso

endereço.

Todos os casos serão tratados com o devido si-
gilo.. :�

.

Rua Dr. João COlin, 1636
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CRECI050
FONES 22-1166 � 22-1835·22·0412 e 22-0623
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ADMINISTRAÇÃO COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS
ALUGA-SE

SALAS- Temos diversas salas para alugar nos edifí- \

cios: Dias Velho - Ceisa Center - Apolo - Aplub .

.

Alpha Centauri. .

Apto. Centro - Kitinete - Cr$ 3.500,00 - Ref. 322
Apto. Centro - 1 qto, living, cozinha, BWC, acarpe-
tado - Cr$ 3.500,00 - Ret. 327

'

Apto. Coqueiros - c/2 qtos, .(pWC, living, cozinha.
Cr$ 3.600,00. Ref. 329
Apto. Centro - c/2 qtos, BWC, sala, área serv., etc .. ·

Cr$ 4.000,00 - Ret. 312.
.

Apto Trindade - c/3 qtos, sala, etc ... Cr$ 5.000,00 -

Ref.328
Casa - Agronõmiça - 1 qto, 1 suíte, dep. empreg.,
living, cozinha, despensa, 2 BWC, garagem, arm:
embutidos, acarpetado, churrasqueira, telefone.
Ref.515.
Casa - Pantanal - c/3 qtos, BWC, livlng, copa, cO

zinha, área serv., lavanderia, garagem, telefone - Cr$
6.000,00 - Ref. 522
Casa - Barra da Lagoa - mobi liada, c/2 qtos, demais,
dependências. Exc. localização - Ref. 511
Casa - Lagoa Conceição - c/3 qtos, suíte, 2 BWC,
living, cozinha, área serv., garagem, armários. Cr$
10.000,00 - Ref. 519

.

Casa - Ponta de Baixo - Pequena, de alvenaria, Cr$
2,000,00 - Ref. 520
TELEFONE COMERCIAL - Vende-se - Prefixo 22.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SUICIDOU-SE O PREFEITO DE· ITAIÓPOLIS··
"]oinville/Mafra (Sucursal e cofre e montando guarda afastou-se do cargo por 30 pulação. de ltaiópolis e da re- A hipótese de razoes políti
corresPdondenIe)

...

Po� ra_zões permanente, para que nin- dias, em fevereiro último, gião. Na cidade, grupos de cas para o seu suicídio é afas
ignora �s l'�. a popu aç�o e guém tivesse acesso ao local. para gozar férias regulamen- pessoas 'se reuniam para co- tada pela população de Itaió
até por, amlI larSes, � pre eno Na autoosia o médico tares. mentaro episódio. Em Ca- polis. Na Prefeitura, sua atua
de ltaiõoo IS. �'2 rancisco Edson Weber deu o seguinte Após sua eleição, obtida noinhas, uma emissora de ção sempre mereceu elogios
Linzmeyer, anos, diagnóstico: suicídio por en- com tranquilidade de votos, rádio deu a notícia em edição até dos vereadores oposiciosuicidou-se nadmanhã de on- forcamento, supondo-se mo- Francisco Linzrneyer conse- extraordinária .. sem divulgar o nista e da população. Embora
tem, enforcan o-se com um tivado por razões psicológicas giu o apoio de toda a Arena. enforcamento. No entanto, o tenha sido eleito por uma fac
fio de luz trançado, num paiol provocadas por esgotamento Na Câmara, a bancada do meio utilizado pelo prefeito se ção minoritária da Arena, o

próximo a sua residência, na neuro-psíquico. .

MDB também nunca dificul- espalhou rapidamente. Partido o apoiou sempre. "Elelocalidade de Contagem, às O Sr. Francisco Linzmeyer tou o trabalho. Uma das possíveis razões recebia apoio da Câmara e da
margens da BR-116, a 15 qui- nasceu em 16 de agosto de O forte de sua administra- para o suicídio do prefeito teria Assembléia", lembrou Irassu
lômetros da sede do rnunicí- 1927 em Itaiópolis. Era pai de cão foi o setor educacional, sido o seu nervosismo. Este Bussmann, assessor da Câ
pio. Seu corpo foi encontrado três filhos maiores: Wilson tendo sido construído mais de ano, ele havia tirado férias de- mara de Itaiópolis.
por sua filha, Maria Luiza, José, Ivo Osni e Maria Luiza. 20 salas de aula. vido a seu estado nervoso. Se- .Outra possibilidade atas-
.que imediatamente cornuni- Foi comerciante e depois al- Na segunda-feira ele esteve gundo assessores, o seu estado tada P, quanto a sua situação
cou o fato às autoridades poli- faiate, Ingressou na .política em Papanduva, onde manteve mental sempre foi normal, financeira. Bem relacionado
ciais. com sucesso. Foi vereador, encontro com o Secretário mas se caracterizou por ser com a população, o prefeito
O delegado da Comarca tão presidente da Câmara Muni- Esperidião Amin e com o Pre- um homem muito tenso e ner- nunca demonstrou qualquer

logo tomou conhecimento do cipal, vice-prefeito e prefeito, sidente da Assembléia Legis- voso, principalmente ao as- dificuldade financeira.
suicídio ordenou aos policiais cargo este que assumiu a I. o lativa, Moacir Bertoli, sumir a Prefeitura, onde uma "aliás". acrescenta Bussmann,
que evacuassem o recinto da de fevereiro de 1977, após ter a suicídio do prefeito, que solução sua merecia atenção "ele era extremamente bem si
Prefeitura Municipal, tran- sido eleito por sub legenda da ocorreu por volta das II ho- demasiada devido a sua inse- tuado financeiramente".
cando as portas, lacrando o Arena. Durante sua gestão ras, 'surpreendeu toda a pou- gurança. O comentário na cidade de

Dejandir diz que a

extinção de partidos
divide Oposição

r

8ardella e grupo inglês propõem
injetar Cr$ 1,5 bilhão na Sidersul,

Representantes doGrupo Bar- trias Mecânicas, consorciado com a de Santa Catarinae apresenta van- reuniu no Palácio ·Cruz e Sousa à
della, de São Paulo, e do Grupo Morgan Greenfield e a Davy Ash- tagens variadas". Neste aspecto deu tarde - pela manhã, na Sidersul,
Davy - este consorciado com os more, ambas inglesas, se habilita a ênfase à circunstância da Sidersul foram discutidos aspectos técnicos

banqueiros ingleses Morgan Green- participar do complexo em todos os aplicar matéria prima exclusiva- - num encontro presidido pelo go-
field -. entregaram ontem ao Go- aspectos possíveis, ou seja, os finan- mente nacional e utilizar o gás à base vernador e com participação de diri-
vernador Jorge Bornhausen sua ceiros, transferência de tecnologia, de carvão "muito importante em gentes da Sidersul e dos Secretários

proposta de participação no com- construção e montagem de todas as termos de tecnologia brasileira no de Estado Nereu Guidi, Jair

plexo carbo-siderúrgico da Sidersul unidades previstas. momento". Os grupos consorciados Hamms, Ingo Zadrozny e Dieter

(Siderúrgica _do Sul Catarinense Os grupos associados avaliam o (Bardella e Davy) propuseram uma Schmrdt, entre outros convidados; es-
S/A). A Sidersul, com a entrega da empreendimento em US$ 430 rnilh- participação de US$ 60 milhões (Cr$ tiveram presentes os Srs .Ó»M. F.

proposta de ontem, já tem cinco ao ões de dólares (Cr$ 10 bilhões 750 I b'ilhão 500 mil) o capital de risco Thompson Motta, vice-presidente
todo, feitas pelos grl;lpos Manes- milhões) que, com a correção mone- para implantar as três unidades: de planejamento, e Ricardo Day, di-
mann, Voest Alpine (Áustria), Fer- tária, deverá chegar a US$ 500 rnilh- aciaria, laminação e usina de redu- retor comercial, ambos da Bardella
rostaal e Coferraz. Conforme previ- ões (Cr$ 12 bilhões 500 milhões). ção direta. S/A Indústria- Mecânica; Manoel
são do presidente da Sidersul, Sr. Revelou que, de acordo com o es- Pacheco, diretor da Barefame, sub-
Fernando Marcondes de Mattos, até tudo de viabilidade técnica feito O Governador Jorge Bornhausen, sidiária da Bardella; Noevo Luiz

o final deste mês a Sidersul terá mais pelas empresas Cobrape e Tecnorne- que presidiu uma reunião na tarde Viecili, gerente da Construtora AI-

três grupos inscritos na concorrên- tal, ao invés de cinco ou seis anos, a de ontem com os empresários ingle- cino Vieira, de Minas Gerais; e pela
cia. No dia 5 de julho, a Sidersul Sidersul poderá ser implantada em ses e nacionais, disse pouco antes de delegação inglesa os Srs. Anthony
apresentará todas as propostas ein até três anos, de acordo com as dis- uma entrevista coletiva com os em- Vereker, coordenador industrial ·e

Brasília, ao Consider e Siderbrás, ponibilidades técnicas.e recursos presários ingleses, que "o inusitado financeiro da proposta; Richard

quando então será definido o grupo, previstos para aplicação na área fi- interesse de grandes grupos partici- Halcrow, assistente diretor da: Mor-
vencedor da concorrencia. nanceira e tecnológica. parem do empreendimento da Sider- gan Greenfield; o presidente da Davy
Segundo o empresário inglês Ant- Mr. Vereker disse ainda que a Si- sul prova que ele é altamente válido Ashmore, R. L. Wood Worth e R.

hony .Vereder, coordenador indus- dersul despertou imediato interesse para o Estado e o Brasil, nos aspec- N. Jounger, diretor técnico e A. D.

trial e financeiro da proposta, o porque o "empreendimento é muito tos sociais, econômicos e políticos", - Rowe, vice-presidente para a Amé-

grupo nacional Bardella S/A lndús- valioso para a economia do Estado O grupo de empresários que se rica do Sul da mesma empresa.
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O presidente do Diretório Regional do MDB, Dejandir Dalpasquale,

afirmou ontem que se o Governo decidir, realmente, exnnguir os parti
,

. ,I, tios deverá Ocorrer 'unf.ttilvlsão na oposição em função das diversas
tendências ideológicas. Observou, contudo, que os oposicionistas se

mantêm unidos diante das indefinições no processo,
Depois de acentuar que o Sr. Leonel Brizola está no?ireito de acionar

o seu esquema visando a criação de um PTB com tendências soclahstas_,
o Sr. Dejandir Dalpasquale disse que. não acredita que haja, an!_es ce

uma detifução por parte co Govemo, IDIcla��vas dentro da opo�lçao no
sentido de traçar novos rumos partidários. Mesmo porque nao se VIU

ainda membros do MDB falarem em siglas, com exceção de alguns
grupos isolados". ..'

PROVIDÊNCIA
Caso os partidos sejam extintos, 0, Sr. Dejandir Dillpas9uale, como

presidente do diretório, irá reunir todos seus membros para dl�cuttr a
situação, mas garantiu que não restará multa alterna_tlva senao_a de

cada um decidir o que fazer, além de aguardar onentaçao da direção da
Executiva Nacional.

. ..

Depois da reunião nacional do MDB no próximo dia 27, o Dlr�tono
Regional convocará um� outra re�nião para o dia 29 em F1o!"'anqpol!s,
com as oancaoas no Senado Camara Federal e Assembleia. Serao

discutidos na ocasião as conclusôes a que chegaram os oposicionistas
na reuniã� nacional; situação partidária e as reformas preconizadas
pelo Governo e as providências Quanto às convençoes mumcipais e

estadual, além de um balanço da atual das bancadas federal. estadual e

murucrpais.
.

Cônsul da Alemanha

cumpre programa de

visitas na Capital
o Cônsul Geral da República

Federal da Alemanha para Santa
Catarina e Paraná, Sr. Hans
Georg Fein, esteve na tarde de
ontem em visita a O Estado, onde
foi recebido pela direção do Jor
nal, com quem trocou impressoes
sobre assuntos comuns entre seu

país e o Brasil e principalmente
sopre a colonização alemã nos Es
tados do Sul.

Esta é a segunda visita do Côn
sul a Florianópolis. Ontem
mesmo ele visitou o Vice
Governador Henrique .Córdova,
o Presidente da Assembléia, de
putado Moacir Bertoli e os Secreta

. rios da Indústria e Comércio e
do Planejamento, Srs, Hans Die
ter Schmidt e Norberto lngo Za
drozny. Durante suas visitas o Sr.
Hans-Georg Fein tem sido acom
panhado pelo Cônsul Honorário
da República Federal da Ale
manha em Florianópolis, Sr. Udo
von Wangenheim.
O programa do Cônsul prevê

para hoje um encontro com o Rei-

i' :

I,
�

tor Caspar Erich Stemmer, da

Universidade Federal de Santa

Catarina, e uma visita a São
Pedro de Alcântara, que foi o

primeiro núcleo de colonização
alemã no Estado.

Lei que obriga
aposentado a pagar

Ipese pode mudar
O deputado César Moritz (MDB) encaminhou projeto de lei no

s:ntido de modificar as normas do IP-ESC no que se refere a contribui
çao dos aposentados filiados ao Instituto. Pelo prQjeto, todqs os fun
Cionários públicos estaduais ficariam isentos de contribuição previden
cl��a para o IPESC, a partir da data de sua aposentadoria.
. 9 presente projeto _. frisou ele na justificativa - visa estabelecer

�stlça .diante dos critérios adotados para arrecadação pelo I nstituto �revldencla Social para os aposentados, após vários anos de traballio
sob regime da Consolidação das Leis Trabalhistas".

Em Santa C;:ltarina, disse o parlamentar, "o IPESC não dá solução de
CO!1tmuldade à cobrança da contribuição de seus aposentados, o quealem de constituir política discriminatória, concorre para o agrava
mento da situação de penúria de milhares, de pessoas que, depois de
llllai..e. anos de servico Dan! o Estado. têm de sobreviver com recursos
m:nsalS, cada vez mais parcos e deteriorados em seu poder aquisitivo.
que lhes são providos pelo IPESC".

Promulgada
emenda que
adapta

Carta de SC

à da U"ião

-Galluf condena a

exploração predatória
da natureza

Itaiópolis ontem foram as

razões "misteriosas" do suicí
dio do prefeito. "Não há uma
razão plausível", dizem.

O presidente da Assem

bléia, Deputado Moacir Ber

toli, prom ulgou ontem a

Emenda Constitucional n. o

!O, que altera o artigo 43 da
Constituição do Estado,
adaptando-a a Constituição
Federal.

.

O ato assinado no gabinete'
da presidência da Assembléia

. Legislativa, dá aos parlamen
tares uma maior abrangência
em sua ação, assegurando a

inviolabilidade de seus man

datos.
Deste modo, os deputados

só poderão responder a pro
cesso com autorização do
Poder Legislativo, com exce

ção de atos que sejam conside-
.

rados crimes contra a segu
rança nacional.
Na oportunidade,

ressaltou-se a importância da

promulgação que se enquadra
dentro dos princípios da de
mocracia ampla.

o presidente do IBDf falou ontem na Àssembléia.

O presidente do IBDF ( Instituto Brasileiro de Desenvolvimento

Florestal), Sr. Carlos Neves Galluf, em palestra aos deputados 'esta
duais, ontem pela manhã na Assembléia Legislativa, voltou a admitir a
mesma filosofia que divulgou no seu discurso de posse em março

passado: "a crença no desenvolvimento ilimitado-a base de uma tecno

logia de exploração predatória dos recursos naturais, entrou em co

lapso, espalhando um princípio de pânico, pondo em dúvida a capaci
dade dos homens sobreviverem num meio ambiente degradado pelo pro
gresso e pelo seu próprio consumo e bem estar".

Quanto a este aspecto, acentuou que tem declarado que não acredita
nem no progresso ilimitado da tecnologia predatória : ou no desen
volvimento a qualquer preço -e nem compartilha do parnco imobilista
que advoga a volta do homem às formações históricas primitivas de

submissão cega à natureza, mesmo porque, argumenta, ambas as POSI

ções carecem de realismo tendendo ao descrédito.

Galluf, que le� sua palestra pausadamente, fazendo ligeiros comen-'
tários, criticou duramente o que definiu "urna proliferação contínua de

profetas de ambas as crenças, de pessoas que, possuidoras de carisma,
pregam um imobilismo fora da realidade humana e criticam nossa

atuação mas, em compensação e fora da crítica destrutiva, nada apre
sentam de construtivo efetivamente realizado. Nossa. crença é de que o

homem e a ciência podem perfeitamente jugular a natureza e colocá-Ia a

seu serviço. sem contudo destruí-la".

Francisco Linzmeyer foi ve
reador pela ex-UDN e na.
Arena exerceu a presidência

da Câmara e elegeu-se VI(;t;

prefeito. Na admtnístração
passada foi vice-prefeIto e

conseguiu sua eleição. Com
sua morte, assumiu à tarde o

vice-prefeito Damião Panei-
niak,

..

Durante toda a tarde de on-

tem, os telefones da Prefeitura
de Itaiópolis foram retirados
dos ganchos. No seu interior,
estavam, além dos assessores.
o delegado de , taiópolis e poli
ciais da Delegacia Regional de
Mafra, que estiveram 'no' local
no início da tarde.

Epitác;o
destaca na
AL união

política no

Estado Galluf entende que o pensamento não poderia ser outro pois o Brasil
sente a enorme pressão exercida sobre os recursos naturais em todas as

partes do mundo. Relembrou um apelo feito na sua posse, destinado à
O líder da ARENA 11'1 As- comunidade científica brasileira, "para vencermos o desafio imposto

sembléia, deputado Epu-cio pelas limitações de recursos, utilizando-os de forma racional e sem

Bittencourt, afirmou orucn. menosprezar sua capacidade regenerativa. Quanto a isso, algumas

que tem obtido "impacto" linhas de ação imediata tem-se definido, como a implantação da cultura
consorciada (reflorestamento/produção de alimentos). Outra medida,

bastante favorável junto às
a redução dos limites dos projetos florestais a 200 hectares, permitirá

autoridades federais a união incorporar ao esforço nacional do reflorestamento os pequenos e mé

política dos catarinenses em dios proprietários, ou minjfundiários.
torno das reivindicações de AMAZÓNIA

investimentos e obras públi- O Sr. Carlos Neves Galluf destacou tres aspectos importantes em

relação à Amazônia: a criação do Parque Nacional da Neblina, com 2
cas de interesse do Estado. milhões e 200 mil hectares, nm último dia 5, que praticamente dobrou a

"Oxalá possamos prosseguir área de reserva de parques no Brasil; o segundo foi a transferência da
nessa união em favor de Santa coordenação da área a ser inundada para constituir a bacia da hidroelé- .

Catarina", disse ele. lem- trica de Tucuruí, onde há uma reserva florestal de 216 mil hectares a ser

brando que, pessoalmente, aproveitada. Ali, 14 milhões de metros cúbicos de madeira serão co-

d
. mercializados e outros 28 milhões de metros cúbicos de mata sem

pôde sentir o r.esulta o POSI- destinação comercial terão um aproveitamento racional e a área será
tivo dessa união da classe polí- utilizada por empresas brasileiras que se disponham a aceitar a coorde
tica quando esteve em Brasí-· nação do IBDF. O terceÍró ponto é a nova atuação do IBDF ná área: um

lia, junto com deputados da decreto do Presidente Figueiredo cria uma comissão que traçará a

ARENA e do MDB, inte- diretriz da política na Amazônia quanto às suas reservas.

d comissão parlamen- COMBUSTíVEIS
gran o a. ..

d G Ao falar sobre fontes alternativas de energia, o president.e do IBDF .

tar que fOI soltcltar 0_ 0-
! disse que o aproveitamento de biomassa para produzir combustíveis

vemo Federal a ltberaçao de liquidos (etanol e metanol) exigirá, numa primeira fase, plantios de I
recursos para a conclusão do milhão de hectares anuais ou a geração direta de 200 mil empregos.

Hospital Universitáfio da Quanto a isto, adiantou que já se está examinando com a máxima

UFSC. Também o deputado urgência as experiências brasileiras de desenvolvimento da tecnologia
S da extração do etanol e· metanol do eucalipto e outras essências. A

Otávio Gilson dos antos, que urgência tem seu motivo: o gasto anual brasileiro com importação de
fez parte da comissão, desta- petróleo é de US$ 7 bilhões e 300 milhões. As atuais reservas de
cou a isenção partidária das eucalipto no país são de 30 milhões 175 mil metros cúbicos e que
bancadas catarinenses, na de- representa, transformado, 5 milhões 129 mil litros de etanos mensais.

fesa dos interesses estaduais, Ele defendeu, ainda, a implantação .de mini-usinas para produção de

acéntuando que "em conse-
álcool da madeira, cujo preço atual por unidade está em Cr$ 23 milhões,
quantia que o Brasil gasta a cada 90 minutos com importação de

qüência disso Santa Catarina petróleo. Respondendo a uma pergunta do deputado Epitácio Bitten
finalmente começa a ser no- court, Galluf anunciou que o IBDF liberará logo mais Cr$ 36 milhões
tada no cenário federal". para reposição ·f1orestal em Santa Catarina.

}:J{ .•HOJE NA
CATARINENSE.

NÃOPERCA�.

18hOOmln

©@]�O©�rn
Com Glória Pires e Fábio Junior

,I

21hOOmln·

20h30 min

PAI HERÓi

SEXO

E MULHER CASADA

Doeu MENTOS ROUBADOS
Foram roubados em Florianópolis os documentos: Certi
dão de Nascimento de Marcos Luís Corradi, Carteira Pro
fissional, Carteira de Identidade, Título de Eleitor, CPF,
Certidão de Nascimento, Talão de Cheque do SESC de
Joaçaba, Carteira de Saúde, Carteira do INPS, Carteira de
Promotora de Venda da Empresa Editora O Estado Ltda e
uma pulseira de ouro com gravação pertencente a Neura
Salete Corradi.

DOCUMENTOS ROUBADOS

Foram roubados em Florianópolis os documentos:
Titulo de Eleitor, Identidade, CPF, Carteira de
Saúde, Carteira do INPS e 39 fitas gravadas perten
centes a Nanei Terezinha Luz.

.ESTADO

ADESG

A ADESG - Associação dos Diplomados da

Escola Superior de Guerra comunica aos

adesguianos que as inscrições para o Ciclo
de Conferências encerra no dia 25 de junho.
As inscrições, poderão ser feitas na sede da

ADESG à rua Vidal-Ramos, 13 - 6.0 andar.
Gi Iberto Rosa

Diretor de Comunicações

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AÇÚCAR
A partir de hoje os produtores serão

beneficiados com uma alta no preço do
açúcar. Como consequência, nos pró
ximos dias, o produto sofrerá um rea

juste na venda ao consumidor daordem
. 'de 17,5%. . :1

* * *

A data do aumento ainda não foi es

tipulada, pois os novos preços. depen
dem da homologação do Conselho In
terrninisterial de Preços.
CRIANÇA E ECOLOGIA

'A 5a Semana Cultural de Orleans,
que iniciará no dia 25 de agosto, terá
como temas a Criança e a Ecologia. A
promoção é do Conselho Municipal de
Cultura.
CONCURSO

, As inscrições para o, concurso pú
blico de fiscal de tributos federais foram
prorrogados até o dia 29 de junho pró
xirno. A cómunicação é do núcleo do

Esaf em Santa Catarina, onde poderão
ser obtidas maiores informações.
REGULAMENTAÇÃO

Publicado no DiárioOficial da União
de ontem a resolução do Conselho Na
cional de Seguros Privados regulamen
tando ó funcionamento dos montepios.
Como consequência da medida, a'
maioria deles deverá suspender a ad
missão de associados por 4 meses. So
mente continuarão admitindo sócios,
os montepios que existem desde antes

de 1966, ou que tenham autorização da

Superintendência de Seguros Privados.

CONCLUSÃO

A prefeitura de Floríanópolis elegeu
o dia 30' de agosto como a data limite

para a conclusão do asfaltamento da

Av.. Rio Branco.

uoq'-:-:t.,'"i''tS(!
.' t' i �.

HERING

A Companhia Textil Hering faturou,
de fevereiro a abril deste ano, Cr$ 972,9
milhões. O Iucro operacional foi de Cr$
116,3 milhões.'

O lucro acumulado do período foi ela
ordem de Cr$, 87,7 milhões, Os dados'
constam do balancete enviado à bolsa
no início da) semana.

INCIDENTE

No último sábado, quando ii discote
que Fever Center se encontrava prati
camente lotada, 'alguém iniciou uma

briga e, como consequência, um jovem
despencou da rampa de acesso aos lan
ces superiores, de uma altura aproxi
mada de 3 metros, indo se estatelar 'no
piso inferior.

* * *

Se houvesse no local um Corrimão, e
não um simples cano de plástico flexí
vel, o incidente não teria ocorrido.

FRASES

A frase de Brejnev em Viena, afir
mando que Deus não perdoaria se ele e

Carter fracassassem, deixou surpreso
meio mundo, pai' sair da boca de um

ateu.
* * •

Brejnev, nesse aspecto 'não se dife
renciou muito de Chou En Lai. O líder
comunista chinês, pouco antes de mor

rer, confidenciou a amigos que "iria
discutir com Marx alguns detalhes do
sistema comunista ... "

,

REA]USrE
, l

\

Em Brasília o deputado Airton San-
doval apresentou uma proposta de
emenda constitucional determinando

Em Surdina

que seja trimestral o reajuste dos ven
cimentos dos servidores públicos.e dos
assalariados:

* * *
,

,6 reajustamento seria automático e

na mesma proporção dos índices da
correção monetária.

REUNIÃO

O Conselho da Federação das Indús
trias do Estado de Santa Catarina _'

FIESC - reúne-se hoje, às 14 horas,
em primeira convocação, sob a presi
dência do Sr. Bernardo Wolfgang Wer
ner, para apreciar e aprovar o relatório
de atividades referente ao período de
1978.

* * *

Na oportunidade, o Conselho da
FI ESC aprovará também o relatório do
SENA! - Serviço Nacional de Aprendi
zagem lndustrial-, do mesmo período.

SEMANA DO CARVÃO

A Ia Semana 'Nacional do Carvão
será realizada em Criciúma em, se"

,

lembro do próximo ano. A Prefeitura
enviou um memorial ao Ministério das
,Minas e Energia pedindo apoio para o

encontro. '

* * *,

A semana fará parte do programa de
'comemorações ao centenário de coloni
zação do município.

, INDIcAÇÃO' , .

PONTO FINAL

Colocando um ponto final na discus
são acerca da autoria do projeto do

Lagoa Iate Clube - UC -, Oscar Nie

meyer subscreveu uma carta endere

çada ao engenheiro responsável da

obra, João Cláudio de Moura. Eis na

íntegra � seu conteúdo: "Projetei o UC
e confesso que a solução me agradou
bastante pela forma diferente e flexível

que apresentava. Estudei os diversos
ambientes separados, dando maior in
timidade e independência. I nfelizrnente
não acompanhei os detalhes, nem visi
tei o clube terminado".

* * *

E prossegue o arquiteto: "Dos-conta
tos com a direção do UG, com seu pai
'inéÍusive - naquela época já tão distante
- só guardo boa lembrança, atentos e

compreensivos diante dosproblemas de
arquitetura".
\

lEOTES'

A reunião da iunta d�s Organismos
oficiais de Turismo do Extremo Sul -

JEOTES ", que contou com a presença
dos diretores Nicanor Luz e Paulo
Duarte Fernandes, do Rio Grande do
Sul, Ernesto Valente Gubert e Wilson
Portes, do Paraná, além dos diretores
da ÇlTUR, teve discutidos e aprovados
os seguintes itens: )) vinda do Con
gresso da Associação Brasileira dos
Agentes de Viagem - ABAV -, em 1980,
para Santa Catarina (Blumenau); 2)
moção dos secretários de Estado e órg
ãos oficiais de turismo ao Ministério da
Educação e Cultura com a finalidade de '

'incluir o Sul do país no Programa de

Recuperação de Cidades Históricas.
* • •

Dando prosseguimento a progra
mação da JEOTES, em Florianópolis,
hoje, às 15 horas os secretários de tu
rismo do Paraná.Santa-Catarma.e Rio
Grande do Sul, juntamente com empre
sários da área, irão tomar conheci
mento cio programa de divulgação da
Embratur dos três Estados sulinos, por
todo Brasil

o ditador Anastasio Somoza: declarou re-,
, \,' .1'1

centemente que tem contra a sua permanen-
da no Governo "os conservadores, os socia
listasmoderados, os comunistas e a esquerda
revolucionária", num leque tão amplo de
oposições que seria o caso de perguntar-se
seê que isto alguma vez lhe tivesse interes
sado - quem é que ainda o apóia. Ou" em

I

termos políticos, quem julga representar
quando teima emmanter-se como senhor.ab-
soluto da Nicarâgüa,

'

Faz parte, infelizmente, da personalidade
dos ditadores a megalomania, No caso de

'Somoza, ele considera a Nicarágua' .n feudo
seu e dos seus familiares, numa tirania' de

, longos anos que/vem causando males irrecu
peráveis para aquele país e para o seu povo.
Provavelmente ele haverá de pensar que,

, sem seu consulado, o país não sobrevive.
Pouco se lhe importa que todas as correntes
de opinião estejam lutando contra ele, que
tem sido um adversário implacável delas to
das, na medida em que a centralização do

,

poder absoluto, com todo o caudal de violên
cia e corrupção que esse tipo de absolutismo
proporciona, jamais admitiu diálogo, oposi
ção ou qualquer outra fonna de colocação
democrática dos problemas nacionais da Ni
carágua. Hoje uma nação inteira pega em

armas para derrubar a tirania e ninguém se

apresenta para defender o déspota, a não ser

os membros da sua guarda pessoal. Até
quando, não se sabe. <

Vale dizer que não são apenas os nicara

guenses que estão sitiando seu ditador. So
mozà tem contra si a consciência e a opinião '

dos povos que prezam e que respeitam a

liberdade e a dignidade humana, ainda que
entre estes se registrem algumas imperdoâ
veis omissões, não por convicção, mas por
interesses que transcendem ri campo político

.

paFa se situaremmais adequadamente na es-

fera comercial. Ainda agora esboça-se a ten

tativa de o Governo norte-americano nego
ciar uma paz entre o ditador e as forças rebel
des da Nicarágua que, na realidade, formam
a população quase inteira daquele país. Que
paz é esta? A paz que asseguraria a Somoza a

permanência no poder, infelicitando a vida
de milhões de pessoas, como tem feito du
rante todos estes anos? Certamente não ha
veria de ser esta a paz que as consciências

.

livres da humanidade aspiram para a sofrida
Nicarágua. A paz que se

espera é aquela' que cor-
I

responda ao anseio coletivo da população ni
caraguense, uma paz sem Somoza, mas com
um Governo livre e representativo, eleito
pelo próprio povo e por ele legitimado no

I
'

poder.,
'

,

Na defesa dos seus interesses alega o dita
dor que seu Governo representa hoje a úl
tima barreira para a cubanização da Nicará
gua, Obviamente o risco existe, dada a com-'
ponente marxista presente mima parte das
brigadas armadas de sua oposição. Se assim

..

é, contudo, o grande responsável é justa
mente o déspota: os largos anos de tirania e

corrupção com que subjugou o país não po
deriam ter deixado de radicalizar toda à so

�iedade contra ele. A total inconsciência da
realidade das forças emergentes por parte de
Somoza e a certeza, de poder contar ainda
com algum auxílio norte-amer icano

impediram-no de buscar a negociação polí
tica no intervalo entre a atual .e a anterior
ofensiva sandinista. Agora, somente a sua re

núncia poderia evitar o sacrifício de mais
vidas. Sé a cegueira da sua obstinação não
lhe permitir prestar ao menos esse serviço à

Nicarágua; a luta armada irá atê o seu final. E,
aí, certamente 'aumentarão os riscos que
,ainda subsistem nos meios internacionais
em relação à cubaniza,ção da Nicarágua.

"

/

'�L-I ·O_Pa_'·n_i_ã_o_,'_d�o_L_e_i_to_r.

---,

Ginásio!depósito nal como verdadeira, faro que nos mente; estipular a velocidade má
deixou em dúvidas quanto a publi- xima e, limitar o consumo mensal
cação feita, por esse conceituado de gasolina para cada veículo, são
Jornal "O Estado". /

velhas e fracassadas idéias que
Certos de sermos atendidos nunca deram resultados em parte

quanto a solicitação supra, apro-, alguma, e não seria justamente na
veitamos do ensejo para apresentar .República Federativa do Brasil,
os nossosprotestos de leal estima e onde mais se burla a lei, que, iriam
distinta consideração. Atenciosá- dar resultados .

mente subscrevo-me, José Antônio
«Ó:

.

Schmitz. Presidente. Se de fato o Governo brasileiro
N.R. As informações que consta- quer reduzir o consumo de com
ram na matéria sobre o Ginásio de bustível, deve, isto sim, reduzir as
Esportes de Luiz Alves estão entre vias de mãos únicas, e os calçad- ,

aspas e se constituem numa das ões, hoje tão em moda em qual
afirmações 'do secretário de Cul- quer município com meia ddzia de
tura, Esportes e Turismo, Júlio veículos, e que tanto prolongam os

Cesar, feitas durante uma entre- trajetos.
vista que concedeu no dia 14 de
março deste ano. Aqui no, PoÍto dos Casais, que

não poderia fugir à regra geral, há
um sem número de vias com mão
única e calçadões que não �m o

menor sentido, a não ser de pro
longar (e em muito) os trajetos, os
quais foram feitos apenas como
medidas políticas.

Calçadões inúteis
..

Prezado Senhor,
\

Proibir a circulação de carros
com chapas terminadas em núme
ros pares e ímpares, alternada-

,I

A arquiteta Janir Pusch foi indicada

pela Unesco para representar o Con
selho Internacional de Sítios e Monu-

� im€("n tos .. r.w;!(?,�9�a�I�W1�iHHf;'tl ghílV, _! !llB1� ·ü'r,:.q Oí;',�l�!I 'j UI,,'.,· i.'
.

, , Janir é chefe da bi'visâ8: de, Pihfllliô
Os deputados estaduais sentam-se hoje

'

"

nio Histórico da 'Fundação Catarinense
no plenário da Assembléia reinvestidos da Cultura.
do direito à inviolabilidade do man-

dato. É o que dispõe emenda constitu
cional promulgada ontem pela mesa

da Casa, muito embora o restabeleci
mento daquela prerrogativa esteja em

vigor desde primeiro de janeiro, com a

Emenda Constitucional n? II.
'.

Prezado Senhor, '

I
Em reunião da Câmara de Vé

readores realizada dia 05/6/79, o

Vereador Aroldo João Marcos,
'apresentou R.EQUERIMENTO, e

. aprovado por unanimidade de vo-

tos, solicitando o envio de Ofício
ao Jornal "O Estado" para que,
esclarec» a nota divulgada no dia
15/3/79. onde foi e�volvido aGI·
NASIO DE 'ESPORTES de Luís
Alves. com uma nota onde o autor

foi o Senhor Julio Cesar , atual
, Secretário de Turismo, Esporte e

Cultura; esclarecendo a veracidade
da manifestação do citado Secretá
rio, que ementrevista a esse Jornal
disse, estar atualmente o Ginásio
de Esportes de Luís Alves, ser

vindo de depósito de milho, visto
comunicação recebidà pelo Secre
tário JulIo Cesar por esta Câmara
de Vereadores, o mesmo estranha

��.�.�������������������������������.J�(�OS acolhido a notícia do Jor-

L-� ����������--�����--��----�--------���------------'�

A visita que o ministro César Cals, das Minas e Energia, fará a

Florianópolis na próxima sexta feira, deverá se constituir numa
garantia a mais para a implantação da Sidersul. Ele falará sobre a

disposição do Governo Federal epl dar ênfase a este setor.

Fato Político

,O' trabalhismo e'
o PTB de,Brizola

As declarações ontem prestadas à esse
jornalpelo deputadoPedro Ivo-Campos apropó
sito da rearticulação do PTB ensejam a 'reto
mada de nosso comentário anterior sobre o as

sun.to. No ponto em que o hauiamos concluido,
aludimos d hipótese dos antigos petebistas cata
rinenses passarem a sesolidarizar com as gestões
conduzidas pelo ex-deputado Doutel de An
drade, ,visando- a reorganização do PTB em

Santa Catarina, desde que estejam liberados do
atual compromisso de preservar o MDB como

representação legal da frente comum de oposi
ções, Isto é, estabelecidas as preliminares da
reformulação partidária, entre as alternativas
que se apresentariam a essas lideranças oriun
das do antigo' PTB estaria, certamente, a de
encampar o movimento trabalhista, de que não

, pode ser dissociada hoje, a figura de Brizola. E
considerávamos como exceção ao comporta
mento um tanto, cauteloso da maioria dos ex

pessedista, quer a atitude do ex-deputado Man
oel Dias, apoiando a reunião de Lisboa, à qual
somente não compareceu por motioo de força
maior, quer. o pronunciamento do deputado
Lauro 'André da Silva, ele também um, antigo
petebista, considerandoBrizola um invasor das
trincheiras oposicionistas a serviço dogoverno e

negando por antecipação qualquer apoio à le-
'ge,nda liderada pelo I ex-governador gaúcho e

pelo sr. Doutel deAndrade. Istoporque, a reação
normal dos velhos trabalhistas catarinenses tem
sido a de se negar de. imediato'aos entendimen
tos para reorganizar' o PTB, sem contudo opor
antagonismos irreconciliáveis entre a posição
que adotam nó momento e a proposta de r.eaglu
tinaçãa trabalhista feitaporDoutel em suas vá
rias viágens a Santa Catarina'desde o final do
ano passado.
O deputado Pedro Ivo Campos, da mesma

formá que o Sr. Lauro André da Silva, consi
dera inviável a volta doPTB e nega aoSr. Leonel
Brizola qualidades eméritospara liderara arti
culação de,uma nova sigla trabalhista. Pare
ceira, assim, qu� uma voz autorizada do MDB,
entre os antigos trabalhistas, estaria sepultando
definitivamente' ás' probãbili'dàdes de um fàturo'

'

entendimentc com o Sr. Doutel
de Andrade.E preciso, contudo";"não esquecer o
fato de que o deputado Pedro Ivo Campos falou
nacondição de candidato àpresidência doMDB

,

'e que a sua palavra, neste sentido, deve soar da
mesma maneira que a do atualpreeidente, De"
jandirDalpasquale, afilhado político deDoutel
mas que por dever de oficio tem permanecido
'aparentemente hostil às suas tentativas para
reagrupar os ex-petebista ,

numa' nova sigla.
Pedro Ivo poderá ter diferenças politicas e acer
tar, no momento próprio, com os brizolistas 'fie
hoje, mas as suas diuergências de agora se si-.
tuam no pressuposto dapermanência doMD�, tal
como seus demais colegas departido.Eliminados
do

'

quadro I dos 'átuais
partidos, � lógico que estará afastado esse impe
dimento·inicial para a conciliação de interesses
opoeicionistas em torno de outras legendas, e o

préprio deputado Pedro Ivo Campos admite que'
o "espírito trabalhista" deve prevalecer, com Ou
sem o retorno do PTB. I

Ora, o queparece estar.hauendo, na realidade, é
um desencontro de idéias provocado pela
insegurança política e pela incompreensão tal
vez do fenômeno da transição para, a normali
dade institucional. Coloca-se um debate que não
pode assumir caráter 'imperativo, enquanto não'
sobrevier a anistia, porque será ela que deuol
verá a líderes proscritos como o sr. LeonelBri-

, zola a habilitação para exercer novamente a mi
litância político-partidária e em razão dela rati
ficar ou não uma liderança de 15 anos atrás. De
Lisboa, o ex-governador gaúcho pode ser tão in
'correto e falho nas colocações que faz sobre os

problemas brasileiros quanto mal traduzido e

interpretado pelos seus interlocutores à distân
cia. Aqui, deregresso, ele terá a oportunidade de
mirar-se nas novas realidades para assumir
diante delas o papel exato que lhé estiver desti
nado. E naturalmente Que, na mesma medida,
poderão ser examinadas as atitudes a tomar
quanto à absorção de seus propósitos políticos.
Êssa seria a predisposição interior de seus ve

lhos camaradas e uirtuaie simpatizantes,
mesmo que agastados com a intemperança de
suas manobraspara dispersar o comboio traba
lhista da frente de oposição a fim de por em
marcha novamente o PTB e assumir-lhe as ré
deas.

I

I'
I

I ,
,
\
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Mais um Hpacote�' para
oomba injetora para o veículo desenvolver maior

velocidade, o Ministério está gestionando 9 au

mento do valor das multas contra os infratores.
No curso das medidas que anunciou no âmbito

dos transportes rodoviários de carga, urbano e inte
rurbano de passageiro, o Sr. EliseuResende detere

· minou que apartir de ontem, as empresas ferroviá
rias e hidroviárias federais contém um prazo de. 90
dias para apresentar ao ministério um p.rograma

· com sugestões sobre o aumento da transferência de

carga do setor rodoviário para os ferroviário e hi-
droviário.

.

.. Também anunciou que toda a frota' dos órgãos
rodoviários vinculados ao Ministério dos Transpor
tes passará a ser 'adaptada nas próprias oficinas do
DNER para ser movida a álcool, de modo 'que a

· própria Polícia Rodoviária Federal faça, a partir de
agora, a fiscalização das estradas em veículos movi
dos a álcool. Recomendou igualmente aos órgãos
rodoviários estaduais e municipais, que "na medida
de suas possibilidades" adotem idêntica medida. O
setor rodoviário é o responsável pelo consumo de 85 .

por cento do combustível consumido na área de

transportes, ou seja 43 por cento do consumo na-

cional.
.

O ministro argumentouainda que no setor rodo
viário um dos grandes responsáveis pelos altos índi
ces de consumo é a falta de carga de retorno. Para
evitar que o caminhão trafegue vazio pelas rodovias
federais, o Ministério criará uma rede de '.'centrais
de fretes", que serão inicialmente gerenciadas· pelo
DNER. Elas se encarregarão de contratar cargas de

.retomo, mediante um controle que fará junto às

empresas dei transportes.
Também, dentro das mesmas medidas de. au

mento da racionalização, o Ministério orientara os

órgãos estaduais para implantação dos "corredores
de transportes urbanos", disciplinando, através de
um remanejamento de horários, maior ocupação
dos ônibus e criando também o sistema de "táxis
coletivos", embora com tarifa mais alta, para deses
timular o uso do veículo individual. O lDNER se

mobilizará junto as empresas concessionárias de
linhas para um programa de treinamento de seus

motoristas tendo emvista a economia de combustí
vel e serão criados horários para carga e descargas,
O Ministro dos Transportes encerrou sua partici

pação no-encontro promovido por sua pasta, assi
nando portaria que criou a Comissão de Coordena
ção do Dispêndio Energético em Transporte, que o ,

terá como Presidente e como demais membros o

secretário-geral do Ministério e presidentes de
todos os órgãos intermodais: RFFSA, Portobrás,
DNER, SUNAMAN, EBTU e GEIPOT. Essa co

missão tem por objetivo fundamental promover as
medidas necessárias a racionalização e ao controle
de dispêndio energético no setor de transportes, Ela
acompanhará as políticas de racionalização, ava
liará os resultados e determinará todas as medidas
na área.
O ministro Eliseu Resende sugeriu aos secretários

presentes que criassem idênticas comissões em seus

Estados, para um maior entrosamento de informa
ções e eficiência das medidas destinadas à conserva
ção da energia e racionalização do uso de combustí
veis.

economizar combustível
Cop.el passará a ser

companhia energética
Brasilia - Até o final deste ano aCOPEl (Companhia de Eletricidade do Paraná),
deverá se converter em uma companhia energética, a exemplo da CESP (Compa
nhia Energética de São Paulo, antes Centrais Elétricas de São Paulo). A informa
ção foi prestada por um alto funcionário da empresa que participa do, simpósio
sobre fontes convencionais e alternativas de energia, promovido pela comissão de
Minas e Energia da Câmara dos Deputados,
A conversão da empresa foi sugerida pelo Ministro César Cáls, das Minas e

Energia, em conversa cõm o governador Ney Braga, do Paraná, e com oenge
nheiro Douglas luz, presidente da Copel, há cerca de um mês, em foz do Iguaçu.
A idéia, segundoa fonte foi prontamente acatada pelo Governador, qucdeterrni
nou à Copel inicie-imediato de estudos visando a ampliação das a.tividades da
companhia.

.

A4iantou ainda que sugestão semelhante foi feita ao Governador Amaral de
Souza, do Rio Grande do Sul, pata que incentive a mesma 'modificação na CEE
(Companhia Estadual de Energia Elétrica), controlada pelo Estado. Anteontem,
no Ministério das Minas e Energia, funcionários do DNAEE (Departamento
Nacional de Águas e Energia Elétrica) não souberam informar se a idéia do
Ministro, é incentivar a transformação de todas as concessignárias de energia
elétrica em companhia energéticas, com a ampliação de suas atividades para as

pesqúisas de fontes alternativas de energia,
/

Segundo o funcionário da COPEl, a empresa deverá iniciar a ampliação de
suas atividades através da Obtenção de metanol e gás sintético a partir do carvão
paranaense. O metanol da madeira e a utilização da energia secundária das
hidrelétricas da empresa também estão nos planos.

'

A. J. IBAGY - Advogado
ADMINISTRAÇAO DE IMOVEIS E COBRANÇAS

,
RUA SANTOS SARAIVA n.o 1111

FONES 44-0341 E 44·1496
ESTREITO - CRECI 299

Bruxelas. - O Mercado
Comum Europeu reafirmou
ontem que os preços- para.o eon-,

sumidor dos produtos p,etrolife-

IMÓVEIS PARA ALUGAR

OBS: NÃO COBRAMOS TAXA DE CONTRATO DOS LOCA
TAR lOS NEM QUAISQUER,DI;SPESAS INTERMEDIÁRIAS.'
Casa - Ponta de Baixo" 2 qtos e dependências.

.

Casa - R. Sto Amaro - Estreito - 2 qtos., demais dependên-
cias e garage. _,

Casa - R. Oleg, Silva Ramos --Capoeiras - 2 qtos, demais
dependências e garage,

'

Casa - Santos Saraiva n.o 1616 - 3 qtos., e demais depen-
dências', .

Casa � 'R. Valdemar Ouriques (Trav.) 4 qtos. anexo e ga-
�e.

.

.

Casa - R. Luiz Gualberto - Estreito, 3 qtos., dependências e

garage (casa nova)'
Casa - R. Salvador Di Bernardi - Campinas - 3 qtos., depen-
dências, e entrada p/carro. "

Casa (própria p/comércio) Rua Lib. Bittencourt - Estreito
com bom páteo de estacionamento.
Apto - CeI. Pedro Demoro n.? 1871, 2 qtos., e demais de-
pendências.

'

Apto - RIJa José do Patrocínio - 2 qtos., e garage.
Apto - Flua Elesbão P. da Luz - 2 qtos., e estacionamento
Apto - Rua Heitor Blum - Estreito - 2 qtos e dep, emprego
Sala - Centro Comercial Ceisa Center
Sala - Rua Heitor Blum - c/108m2 e sanitário
Sala- Rua Francisco TolenNno _1.0 andar - 240m2 e sanitá-
rio .•
Conjunto - 2' pisos - em cima Correio Estreito
Sala Av. Preso Kennedy - 1.o andar - 63m2 e 'sanitário
Galpão c/escritório - Rua Santos Saraiva - Estreito
Galpão -'BR-101 - Próx. Trevo Campinas - c/1250m2
Sala - Galeria Edf. Martinh0 de Haro - c/22m2 e sanitário
Sala -.Getúlio Vargé!� n.�g75� - São José, , ••"
f'. • ,.

, . ;,::.�»{,;.'r\ '.':� o �,�-{'"�� (./'.;�\�;.._"�.t1·-\· �"�"",\,:-"
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CORRETORA DE VALORES,

MOBILlARIOS

50'anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.o 15 - loja ,;'
.

Edifício Ceisa ·Cf,,>t,.• 1

TeJefones 22-4906 e 22-0" '4

Intermediação na Comprá e Venda de Ações em B<;>lsa Letra', de
-Câmbi.o - custódia de títulos - incentivos fi� .. lis

BOLSA DE VALORES DE. slo PAULO � N-aOcio. R.IUZ.dol

• COMPANHIA "SER. FECH, QUANTIDADE osc. '%

BQL:SA DE VALORES DO.EXTREMO SUL
ACESITA DP DIV 1,.16 1,16 374.000 .... 0,8

CG.C.I,'" •.• '1-..:100'-'"

BOLETIM olARIO N� )•.g/19. AÇOS VILL pp DIV 1.SO 1,55 1.085.000 ... 6,8

MOVIMENTO DA BQ�SA EM .. ,1,.�.I.. g.�.. l .. �9..19. ALPARGATAS PPC/37 2,60 2,65 647.000 ... 1,,9

AlfD CLAYTON OPC/17 1,50 1.55 244.000 ... 3.3

I B V E S BASE,03fOln2 '" 100 APARECIDA
.

PPA 0,90 0,95 I
432.000 ... 5,5"

IDEI! PPE 0,95 0,95 268.000 + 5,5
H,"' I ONTEM' HÁ UMA SEMANA [ HÁ UM MEs HÁ UM ANO I

,PPC/65 2,80 2,80 994.000 ... 1.8.RNO

I 278,99 278,18 I 281,18 223.91 ARTEX PP 2.30 2,30 .28.000 =

276,35
ABTtrUR LAlfGE OP 1.45 1,45 1.200 .QOO ... 5,0

BAJ(ERIND DR ON 1,15 1,15 200.CX>! /
OSCILACÃO " COMPONENTES DO IBVES

PPC/15 0,77 0,77 1.734.000 ·

BANESPA

I ONTEM I - 9,95 I I SUBIRAM I 00 I BRAD INVEST PN 1,63 1,63 973.000 • 1,2
,

, 1,68 1,68 J08.000 ·

I I I BAIXARAIl' I I BRADESCO ON

(liA. UM� �EMANA - 0,66 03
IDE>! PR '1,65 1,65 3.547.00' =

I HÁ UM M�S' I - 1,72 I ( ES�ÁVEIS I 04 I BB.AlmA .' PPC/Ol 1,58 1,58 450.00 - 3',Q
BRASIL PFC/16 1,59 1,61 1.900.000 + 1.8

BRASMOTOR OPC/67 4,60 4,60' 303.ooe + 4,5
RESUMO DAS OPERAÇOES C PABRINI PP B/D 1.55 l,5Q 1.500.00C ·

CACIQUE OP B/D 5,50 5.50 500.00e I
TITULOS N� NEGÓC,IOS QUANTIDADES \ VALOR VENAL

1.H1.0OC E

IOEM. PP B/D 6,10 6,10
Tl'rUl06PfItVAOOS 32 1.661.048 1.904.16,2 ,21 ..

pp DIV 3,54 3,65, 1.485.0OC + '4,2CAP BRASI LIA
Tl'rULOSPÚBlICOS - - -

-c E S P PPC/24 0.70 0,70 335.ooe -

DIREITOS OE SUBSCRIÇÁQ - - -

CICA PPC/44 1,80 1.76 200·ooe - 1,1
Fundos D1.1376 05 1.489.402 366.160,89 CHI CAUE PP 1,35 1.40 830.000 + 1.4

CUi ITAU PP 3,70 3,80 533,000 • 4,1

2.270.323,10 CUlETAL PPC/Ob 0.88 0.90 370.000 + 2,2
TOTAL DO o'A 37 3.+50.450

COBRASMA PP,C/07 1,33 1,32 .270.000 + 1,5
AçOes - COMPARATIVO AÇOES MAIS N�GOCIAOAS

COEST' CONST PP 1,.25 1,18 389.00C - 1,6
'VOLUME ACOES

VOLUME %00
PN 2,20 2.30 200.00C + 4,5pt;R(ODO Cr$I.oo RELACÃO Cr$ 1,00 O'A COMIND B INV

"'�DIA OlARIA 00 .857.435 100,00 �RAPO PPC/Ol' 395.000 17,'40 DORATEX PPC/53 1,90 1,87 1.676.00C - 2,e
ÚLTIMO TRIMESTRE

EOISA OPC(18 0,70 0.72 1.780.000 + 2,�
�DIAOIARIA 2.908.708 156,60 PODOVIARIA PPC/ll 336.338 14,81 PR 1.23 1.23 961.0OC /DO M�S ECONO)llCO
"�DtA olAAIA .792.414 96,50 "'NOR CI 318.953 14,05 ,

ElJ)l!A PP DIV 1,52 1.51 1.299.0oe + 0,6
DESTAn_NA

"M 122,23 �OUZA CRUZ OP 206.000 9,01 ERGESA PPAC/26 4,80 4.80 � n8.00e + 2,
.270.323

8,04 ERICSSON OPC/17 1,4) 1,43 200.00< - 1,3
CHTE'" .314 .505 70,77 t>ULl3RASlLEIBD PN 182.576

PPC/83 3,00 3,10 464.00C + ),3
"- �STRELA

• N V PPA 2.80 2,77 200.00e - 1,e
I

PU C RENAUX PP DIV 1,82 1,82 5.00e - 1.6
ESPECIFICAÇAO > VAL, NOM. QUANT. ABT. MIN. MÉD. MAx, ÚLT.

200.00e ·

PERRO LIGAS OP 1,40 1,40
lIA!!�lI!w.lm I_ PP 1,75 1,'70 1.000,OOC - 2,8
BESC PPEC/20 1,00 140.000 1,10 1,10 1,10 1,lC 1,10

PIN lIHADESCO PR 1,20 1,20 737.00e - 1,6
BRASIL O. 6.571 1,43 1,42 1,42 "�i 1,43

OPC/69 1,25 1.25 111.00e -

I DEI! FP;{16 58.141 1,60 1,59 1,59 1,6 1,59 PUND TUPY
PAD C RENAUX PPC 17 1,00 11.222 1,75 1,75 1,75 1,75 1,75

IDEII PPC/69 1,55 1,55 1.145.0oe -

IoJAS RENliER DF DIV 1,00 27.852 2.80 2,80 2,80 2'�i 2,80
2,68 2,68 1.ODO.OOe /

MAISONAVE IBV PR 1,00 21. 700 1,00 1.00 1,00 1,0 1,00, GRAZZIOTIN PP

MET APARECIDA PPA 1.00 90.000 0,95 0.95 0,95 0,95 0.95 GUARARAPES I
OP DIV 2,85 2,90 1.112.00e + 3,5

IDEIl '

PPB i:gg I
.90.000 0,95 0,95 0,95 0,95 0.95

0,58 0,60 200.00C • 5.2
IIICHELETTO ���2 190.000 0.75 .0,75 0,75 0,75 0.75 HELF2fO PONS DP DIV

FETROBRAS \ 1,00 9.709 1,55 1,55 1,56 1,57 1.57
I A P OP 1,00 1,00 1.251.0oe -

POLAR PRA 1,00 7.004 1.20 l,2p' 1,20 1,21 1,21,
2,30 2,30 242.00e /

ROOOVIARIA PPC/ll 1,00 454.512 0,74 0.74 0.74 �:6: 0,74 IBESA OP WR

SOUZA CRUZ OP 1,00 100.000 2,06 2,Oç 2,06 2,06
IGUAçu CAPE OP 3,92 3.90 650.000 - 0,5

SULBRASI LEI RO DR 1,00 70.879 1,00 1,00 1,09 1,00 1,00
OPC/34 ),25 J.20 5.oçe + 1;5IDE>! PR 1,00 182.576 1,00 1,00 1,00 ,:� 1,00 �ND KERING

TRAIo Pro/OI 1,00 200 .. 000 1,95 1,95 1,98 2, 2,00
ID'" PPAC/34 4,00 4,00 660.00e + 1,2

j,q�UÜ�UGQi ID'" mC/34 3,00 3,00 22.00C /
PE-TROlIRJ.S PPC/22 1,00 4�6 1,54 ;1.,54 1.54- 1,54 1.5. ITAUBANCO PR 1,31 1,31 246.00C -

POLAR PR 1,00 450 1,01 1.01 1,01 l,Ol 1,01
, 0,60 0,61 276.00C + 1,6LiGHT OH

IDEI! CP DIV 0.68 0,67 400.000 /- 1,4-

IDEI! OPC/26 0",64 0,63 480.000 ,

·

I.CJAS AMEBIC OP 2,50 2,Oj\ 54.000 - 0,9

LOJAS BmNEll: PPB 2,70 2,70 500.000 =

KADEIHIT PP.BDIV 2,60 2,60 396.000 - 3,7
r MARAH PP 2,00 2,06 270.000 + 3.0

, KARCOPOLO pp 2,30 2.30 350.000 + 2,2

MENDES JR PPC/13 1,�3 1.25 250.000 + 1,6

llE'l' A EBERLE pp SUB 2,30 2,30 200.000 ·

)lETAL LEVE PPC/18 2,45 2,45 585.000 -

J:lQINHO SAliT OPO/49 2,15 2,20 578.000 + 1,8
, NACIONAL PR 1,02 1,02 200.0QO =

QUANTIDADE COMPRA 'lENDA
830.000 - 1,0OFERTA DE TITULOS ORNIEX pp ',13 1,93

ü«wU�R..I4ii PET IPIRA1fGA OP 3,80 3,80 144.000 /

ITAUEAlICO OR 9.000 1,61 IDE>! PP 4,50 4,�0 191.000 ·

ID'" PR 9.000 1.31
0,90 PETROBHAS ON 1,15 1,20 672.000 • 4,3

BESC 282.458
CRED RUL RS

PRA
70.000 1,85 ID'" PPC/22 1,58 1,57 3.889.000 - 0,6OR

)lET AP1.RECIDA PPA 100.000 0,85
PIR BRASILIA PPA 1,95 1,95 300.000 - 2,5

IDEI! 100.000 0,85
DIR HIDRAULICAS

PPE
100.Ooa 0,80 PIRELLI OPC/46 1,20 1,18 1.455.000 - 1,6OR

GEliAL OP 10.000 1,30
1,00 IDE>! • PPC/46 1,10 1,05 1.597.000 - 4,5

tnrno DE SEG O. 92.881
. 2,80 290.000 -LOJAS BENNER PPE 20.000
0,85 PREIIES. P� 0,75 0,73

MAQ IDEAL PP 100'.000
4.50 lREAL ON 0',78 0,78 �J7 .000 -

'Cu'SUL PP 100.000
rRIG IDEAL ON 20.000 1.40 ID'" PN 0,70 0.70 324.000 -

STA..CRUZ SEG' O, 143.000 3,30
1,20 jREAL CIA INV PR 2,80 2,80 131.000 -

LIVB.UIA DO G,LOBO OP 50.000
)"- OPC/12 1,00 1,00 161.000 -

�EBVll ENG OP DIV 0,66 0,62 1.285.000 � 7,4

IrDEII OP 0,59 0,59 UO.OOO E

I' "IiARP
."

PP 1,48 1.50 339.000 + 1,3II
�ID ACONORTE PPAC/25 1,63 1,70 119.000 ... 3,0
PID CQPERRAZ OP 0,90 0,90 120.000 ·

Btn GUAlRA OPC/12 1,6� 1,64 361.000 /
�OUZA .CRUZ OP

�:�; 2,01 810.000 - 1.9

, ALE R DOCE .pp 1,73 1.568.000 -

VARIG PP DIV 2,45 2,44 572.000 + O,.
DEI! PP 2,30 2.30 400.000 -

VIGORELLI op· 1,31 1,40 23.388.000 /
ZJ.NIRI PPC/2) 1,30 1,30 531.000 ·

A zona de uso predominan
temente industrial, de acordo

.

com o projeto de lei, deverá
ser localizada em zonas urba
nas ou de expansão urbana,
sendo destinada às atividades

ros na Comunidade Européia su

biram durante os últimos cinco
meses, de acordo com a alta de
preÇos decidida pelos Pàíses Ex

portadores de Petróleo.
O aumento médio de todos os

produtos, foi de 22,7 por cento

neste mesmo período. A 'Comis-'
são reafirmou ainda, que ao con

trário, os preços no mercado de

entrega imediata de Roterdam
haviam aumentado espetacular
mente em 86 por cento.

Esses dados foram divulgados

Brasília - O Ministro dos Transportes, Sr. Eliseu
.

Resende, 'comunicou ontem àos participantes da I

Reunião Sobre Transporte e Energia a.decisão.ofi
-cial do Governo de manter os 80 km de velocidade
máxima para todas as rodovias do país, inclusive as

"vias expressas", ao anunciar um "pacote" demedi
das de apoio à economia de combustíveis.
Na presença doMinistro das Minas e Energia, Sr.

Cesar Cals, 'e de todos os Secretários de Transportes
dos Estados presentes ao encontro; o Sr. Eliseu

não poluentes e aos estabele-: Resende prometeu que "esse elenco de medidas,
cimentos industriais que, somadas ao Proálcool, permitirá a estabilização,a
submetidos a métodos ade- . té 1985, dos índices de importação de petróleo, o.
quados de controle e condu- '

ministro Eliseu Resende criou a comissão de coor
ção de afluentes, possam cau- denação do dispêndio energético em transporte.
sar incômodos de pequena

.

Quanto. a manutenção, tambétn nas auto
. monta e 'que não perturbem o -estradas, da velocidade máxima <;los 80 km, o Mi-

repouso noturno das 'popula-
'

nistro dos Transportes esclareceu que esse limite

ções.
.

foi mantido em razão sobretudo dos âspectos de

A zona de uso diversificado segurança. Todavia, foram feitos estudos para ele

será destinada à localização var essa velocidade pára 90 km nas "vias expressas"
de estabelecimentos indús- ou auto-estradas, partindo-se da premissa de que o

trias cujo processo produtivo aumento do consumo de combustível, n�ssas estra
seja complementar as ativida-

. das, ocasionado .peJo .�umento da velocidade sena.
d d

.

'b ral e
\ compensado pela reduçao do tempo de percurso, emes o_melO ur ano o.u ru razão das condições de tráfego por elas oferecidas.

que na� oc�slOnem mconve-
.

Os estudos, porém, chegaram a conclusão de que
m�nte�. a saude, ao bem-es!�r essa economia de tempo era pouco importante e não

e.a segurança das populaçoes correspondia aos dispêndios com o aumento do
vizinhas, mdep�ndentemente consumo de combustível, apesar da segurança da
do uso de eqUlpa:nentos.de estrada. Nos 14 quilômetros, por exemplo, da ponte
controle de poluição.

. Rio-Niterói, com o aumento da velocidade para 90
Após a reunião do CNDU,' km a economia de tempo seria de um minuto ape

em que foi definida também a nas, na Porto Alegre-Osório, seria de 8 minutos, na
I

programação de recursos para via Anchieta, de 4,5 minutos. Esses dados foram
o desenvolvimento urbano, o considerados irrelevantes e, em razão deles, foi
.Ministro do Interior, Sr. mantido o limite máximo dos 80 km.

Mário Andreazza assinou Paralelamente a essa decisão, o Ministro Eliseu

convênios como o BNH, Reseride, recomendou ao diretor do DNER, dos

EBTU, COBAL, SUDEPE, . DERS'e aos Secretários de Transportes pr�sentes ao
Centro Brasileiro de Apoio à encontro a adoção de �Igorosas m.edldas visando ao
Pequena e Média Empresa e aumento da fls,cahzaçao da velocidade em todas. as
S' t N' I d E rodovias do Pais. Esclareceu que se o atual contm-
IS ema aciona e m-

P
..

R d 'á' F de J' -

f f'. .

t gente da olícía
.

o OVI na e era nao or su 1-
prego, para aporo ao pn?Je o

ciente, "pode-se admitir mais gente", além dos 2 mil
de .cld�des de portemme�A�' novos guardas que serão colocados em operação,
que sera fmanclad�, e p ,

segundo afirmou o diretor do Departamento Na-
pelo Banco Mu�dlal., clonai de Estradas de Rodagem, Sr. David Elkind.

Esses conventos visam ,Aindadentrodoprogrl\madefíscalização,oMi-
d�tar as Cidades de porte nistro recomendou, também pessoalmente, rigo-
médio de uma infra-estrutura rosa vigilância quanto a fraude do lacre na bomba
capaz de absorver um au- injetora dos motores a diesel, tantos nos caminhões
mento populacional, o que de carga, quanto nos ônibus urbanos 'e interurba-
somente, será possível através nos. Segundo o ministro, é justamente nesse setor

de instalação de atividades do aumento do consumo de óleo diesel (de 14 por
econômicas. Assim, serão cento nos primeiros cinco meses deste ano em

considerados.aspectos ligados relação a igual período de 1978)" que esta a grande
às atividades pesqueira, arte- preocupação do governo.
sanais das populações de
baixa renda, além do estímnu-

.

los à instalação de pequenas e
médias empresas.'

pelo primeiro dos relatórios regu
lares que a comissão anunciou
que publicaria' para tomar mais
"transparente" o mercado petrolí
fero.
O período considerado relativo

aos aumentos de preços foi de 15
de dezembro do ano passado a 28
de maio. Os preços não incluem
impostos ou taxas. Oscilaram de
um reajust.e de 13,9 por cento

para a gasolina de alta octanagem a

30, I por cento para. o combustí
vel usado na calefação.

','

�,.... OLIVER
- J' Compro

Imobiliário Udo.
' Vende

Fone· 44-2814 Administro,
Rua Gel Ped,ro .DemDro.1711 _ Estreito- CrQCi 154 - Fiorian,b�H5 �_ ..

'

VENDE

COQUEIROS - Apt.O com 2 quartos mobiliados, banheiro,
living com estante biblioteca e telefone', copa e cozinha
kitchen, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 450.000,00 a

combinar, transfere saldo Cr$ 2.800,00. ,

BARREIROS - Casa de alvenaria nova com 3 quartos, ba
nheiro, sala, topa e cozinha, área de serviço, terren0 todo
murado, Preço Cr$ 450.000,00, entrada a combinar,
ESTREITO - Rua Melvin Jones, terreno medindo 13'X 26
com água, laz, colégio, jardim de infância etc. Preço Cr$.
320.000,00 aceita próposta.

.

SERRARIA - Terreno com área de 756m2, próximo à Igreja,
.Preço Cr$ 100,000,00.
ARMAÇÃO - Terreno medindo 30 X 120 área de 3,600m2
com água e luz, próximo a colégio. Preço Cr$400,OOO,OO.
'PRAIA DA JOAQUINA - Estrada geral. terreno medindo
46metros de frente área de 40.250m2, fundos para ó mar,
-com belíssima vista panorâmica. Preço Cr$ 800.000,00.

, ALUGA
ESTREITO - Casa nova com Suíte, 2 quartos. PreçQ Cr$
,8.000,00.
ESTREITO - Salas para escritório ou quartos para estudan
tes com banheiro, salão para refeitório, estacionamento
para carros etc. Preço Cr$ 2.000,00 mensais.
BARREIROS - Casa mista com 2 quartos. Preço Cr$

�.��.
.

�

ALUGA E VENDE
FONE 223537
CRECl n.O ss-

ALUGA

1) Cása fins comerciais - Rua Frei Caneca - 7 peças - Cr$
6.000,00:
2) Conj. c/2 salas - 50,50 m2 - Edf, Alfa Centauri, c/telefone,
cortinas e mobiliada. Sala - 6.000,00 - Garagem 1 ..000,00. !'

3) Casa Itaguaçu c/3 qtos (1 suíte), BWC, sala de TV
c/estante, cozinha, copa - dep, de emp., .área de serviço,
garagem, telefone., armo emb. Cr$ 12.500,00..
4) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis - 50,98. m2 - Cr$
5.000,00. .

5) Apto. centro - 2 qtos (sem dep, de emp.), carpet - Cr$
5,500,00,

'1 6) Casa centro - Rua Esteves Junior, c/3 qtos, BWC, living,
cozinha, Cr$ 3.000,00,
7) Apto. centro - 3 qtos, livi'ng, cozinha, BWC, área, de
serviço, armo emb. Cr$ 5.500,00
8) Apto centro - 3 qtos, living, cozinha, BWC, .área de
serviço. Cr$ 5.500,00.
9) Sala Comercial - Rua Deodoro, vista para Baía Sul. Cr$
3.200,00.

VENDE

1) Três casas Village de 211 a 253m2,
Preços desde Cr$ 1.650.000,00 até Cr$ 2.100,000,00 - terre

nos 500m2 (TODAS OK.)
2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900,�OO,00,

O terceiro aspecto da fiscalização será também
em relação ao excesso do peso das cargas que encur
tam a vida da rodovia, além de ocasionar menor

desempenho' do veículo e consequente aumento do
.. consumo -de combustível. Aqui', será ampliando o

sistema de pesagem com ordem para retenção do- .:

próprio veículo, se,for o caso. No outro,�do lacre-da

,r

Varig volta a '.

operar com �C-I0

COM.UNICADO

A Prefeitur� Muni.cipal de Balneário Camboriú
comunica aos proprietários de 'imóveis que a se

gunda' parcela, do imposto predial e territorial ur
bano vence impreterivelmente dia 30 do c,orrente,
Findo este prazo os mesmos serão cobrados com

juros, multas e correção monetária.

Balneário Camboriú, 15 de junho de 1979

Br�sí�i� - A Varig reihiCia. hoje as 'opera-
. ções de lVÔOS com os aviões DC·1O para a

Europa e países de outras regiões onde exis
tam a proibição, de pouso .e decolagem desse
tipo de aeronave. A permissão para o reinício
de operações de aviões DC-IO no Brasil foi
autorizada ontem pelo Ministro da Aeronáu-"
tica e Departamento de Aeronáutica Civil
DAC.

A decisão das autoridades aeronáuticas em

permitirem o reinício dos vôos dos aviões
DC-lO no Brasil, paralisados desde o acidente
com uma aeronave desse tipo nos Estados
Unidos, no início deste mês, foi tomada em

comum acordo com ii Vaf'ig, a única empresa
brasileira que opera com DC-1O no País. A

Projeto de zonea".nto·
•

Industrial defende ambiente
Brasília - O projeto de lei lei, a zona de JlSO estritamente

que regulará o zoneamento industrial=deverá ser desti
tnd�strial nas regiões' metro- nada aos' estabelecimentos
pohtanas e demais áreas críti- cujos resíduos sólidos, líqui-'cas de poluição - e que já se . dos e gasoso, ruídos, vibra
encontra na casa civil da Pre- ções, emanações é' radiações, .

, si�ên�ia da República - foi o me.smo depois da aplicação de
pnnclpal assunto discutido métodos adequados de con

onte.� durante a primeira trole de poluição, causem pe
reunião do Conselho Nacio- rigo à saúde, ao bem-estar e
nal de Desenvolvimento Ur- segurança das populações,
bano, sob a presidência do Nos casos de localização de
Ministro do Interior, Sr. polos petroquímicos, cloro
Mário Andreazza. Uma cópia químicos e carboquírnicos,
do documento foi distribuída terminais portuários, usinas
entre os conselheiros que de- nucleares, caberá exclusiva
verão apresentar sugestões mente à união a criação de
sobre o assunto. zonas de uso estritamente in-
O zoneamento industrial dustrial.Na delimitação das

está previsto no Decreto Lei zonas de uso estritamente in
N.? 1.143 de agosto de 75, e; dustrial, os' governos esta
de a�ordo com o projeto de lei duais deverão localizá-las em
em estudo, compreenderá, as áreas que permitam atenuar

seguintes categorias:' zona de os efeitos poluentes e manter,o
uso estritamento industrial" equilíbrio ambiental; preser-
zona var áreas de expansão grada-
predominantemente indus- jiva, e promover, por sua

trial e zona de uso diversifi- conta ou de terceiros à im
cado. As três categorias, de plantação de serviços básicos
acordo com o-projeto de lei, de infra-estrutura comple
poderão ser divididas em sub- mentares; delimitar 'áreas de
categorias, observadas as pe-> proteção; impedir todo e

culiaridades das áreas em que qualquer uso não necessário
'se localizarem, no que se re- às suas funções básicas, ve

fere à poluição. dando a implantação de
A classificação dessas zonas quaisquer atividades' que

nas. áreas compreendidas possam vir sofrer dano por
pelas regiões metropolitanas efeito de poluentes; deterrni
será feita pelos governos es- nar que os métodos de con

taduais, sem prejuízo da atua- trole de poluição e de condu
ção das entidades ou órgãos ção de afluentes sejam insta
de controle domeio ambiente, lados para uso COIT,lum dos es-

enquanto que nas áreas criticas tabelecimentos.
situadas fora das regiões me

tropolitanas, a atuação do
Governo do Estado deverá
efetivar-se em articulação
com os municípios interessa
dos.
De acordo como projeto de

\

. Derivados do petróleo'
sobem .22,7% na Europa

'Varig participou COITh.,outr.QS.d!p_e_Jj}i,d0reS
mundiais de aviões DC-IO de uma reunião em

. Zurique, na Suíça, que recomendou a volta
dos vôos com essas aeronaves nos países onde
não existem proibições.
A Varig somente voltará a operar. nos Esta

dos Unidos com os DC-lO quando a justiça
norte-americana levantar a proibição para
esses aviões. Na verdade, informa o Centro de
Relações Públicas da Aeronáutica, que os

cinco aviões DC-1O que a Varig possue são da
série 30 e após a uma rigorosa inspeção téc
nica a que foram submetidos não apresenta
ram qualquer problema de maillltenção.
Segundo o Centro de Relações Públicas da

Aeronáutica, o avião DC-1O \Icidentado nos

Estados Unidos era da série 10.

BEse
Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM N.O 012/79 '

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A, - BESC, comunica qué.fanl realizar as II
Tomadas de Preços abaixo, cujos, Editais assim se resumem:TOMADA DE PREÇOS N.O
090/79 \' ,

OBJETO: AQUISiÇÃO DE MESAS, ARMARIOS, CESTOS P/LIXO E CINZEIROS
TOMADA DE PREÇOS N.o 091/79; ,

OBJETO: AQUISiÇÃO DE POLTRONAS, CADEIRNS E SOFAs
TOMADA DE PREÇOS N.o 092/79:
OBJETO: AQU.lSIÇÃO DEARQUIVOS DE AÇO, ESTANTES DE AÇO, POFlTA CARTÃO
PONTO E COFRES, ". .

TOMADA DE PREÇOS' N.O 093/79: .

.

.

OBJETO: AQUISiÇÃO GELADEIRAS, FOGÕES, BUJÕES' DE GAS, LAMPEÕES A GÁS E
ESCADAS DEFERRO'

.

TOMADA DE P.REÇ_OS N.o 094/79:
,

OBJETO: AQUISIÇAO DE RELOGIOS PONTO E RELOGIOS DE PAREDE
TOMADA DE. PREÇOS N.o 095/79:

.

OBJETO: AQUISiÇÃO DE BALCÕES MÓDULO DE CAIXA E RETAGUARDA
TOMADA DE PREÇOS N.o 096/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE APARELHOS COPIADORES DE BALANCETE
TOMADA DE PREÇOS N.o 997/79:

-

OBJETO: AQUISiÇÃO DE MÁQUINAS PROTOCHEQUE
TO�DA DE PREÇOS N.o 098/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE tJ1AOUINAS DE ESCRVER MANUAIS, sOMAR ELETRICA E MA
NUAIS, CALCULADORAS, ELETRÓNICAS E MANUAIS,

DOCUMENTAÇÃO E PR9POSTAS: - Serão recebidas na Praça 'XV de Novembro n.O 11 -

Edifício Otilia Eliza, 2.0 andar - sala 203, Departamento de Compras (DECOM) Florianópolis
(SC), em envelopes. fechados e/ou lacrados, obedecel'ldo-se o prazo abaixo:
- Tomadas de Preços n.os 090/79 a 098/79, até as 15:00 horas do dia 25 de Junho de 1979.
Florianópolis, 13 de Junho de 1979. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6 - Polícia

Cerca que provocou

morte em Laguna foi

aberta Il�,!:a o enterro

�t.
OESTADO ,�- Fpolis, 20/Junho/79

Pai adotivo estupra
menina de sete anos

Chapecó (Sucursal) -O vigia noturno Roque Rezende estuprou
ontem a menor R.A.S., sua filha adotiva, de 7 anos de idade. E o
terceiro c�me dessa natureza registrado em Chapecó, este ano.

Roque.e guarda noturno da Ferragem Chapecoense Ltda. e diaria
mente deixa o serviço às 6 da manhã. Ontem, ele chegou em casa às
6h30mIn e se dirigiu para a cama. Sua esposa encontrava-se no lNPS
par? conseguir uma ficha de consulta médica. Aproveitando-se .da
ausencia da mulher, Roque Rezende chamou a filha adotiva para lhe
levar um copo de água.
Quando a menina entrou no quarto, ele trancou a porta e manteve

relação sexual forçosa com ela, ferindo-a gravemente. Sua filha mais
velha, ouvindo os gritos. da vítima, foi em seu socorro e teve que
arrombar a porta do quarto e salvar a garota que estava debaixo do
tarado.
A menina é tuna de Uomercindo dos Santos e de Tereza Wirkoviski e

de.sde os dois anos de idade vive com a família de Roque Rezende, Ela
fOI medicada no Hspital Santo Antônio, com sérias lesões.
Ontem mesmo, a polícia foi notificada e deteve o vigia. Ele confessou

a prática do crime e o inquérito policial já está concluído, O delegado
José Enio Gonçalves pediu a prisão preventiva de Roque Rezende. Por
ser casado e deter o pátrio poder, Roque receberá uma pena de dois a

sete anos, com mais 1/4 de agravantes.
,FURTO

Um Ford-Corcel de propriedade do bancário Luiz Miguel Medeiros
foi furtado em Xaxim. O veículo foi roubado defronte da casa de seu

proprietário durante à noite, e a polícia ainda não dispõe de pistas para
localizá-lo. O veículo, ano de fabricação 1977, placas XX-2277 tem cor

azul metálica,

E a pasta
de couro

desapareceu
com dinheiro
Tubarão (Sucursal) - José

dos Campos registrou queixa
na Delegacia da Comarca de
Tubarão, onde disse que foi·
roubado em Cr$ 34.800,00.
Segundo o relato, ele foi ao
bar Veneza tomar um cafe
.zinho, deixando a porta da
Kombi OZ-0118 (Armazém)
apenas encostada. Ao retor
nar ao veículo, onde estava o

dinheiro. Apesar de ter demo
rado apenas alguns minutos
no bar, José dos Campos não
chegou a ver a movimentação
do ladrão. O fato ocorreu on

tem, por volta das 13 horas,
defronte ao bar Veneza, nas

jProximidades da estação ro-

doviária, '

CAPATAZ DE GRUPO ECONOMICO MATA

PESCADOR COM UM TIRO, EM LAGUNAe
Agropecuária Conventos Ltda, la

menta profundamente os aconteci
mentos ocorridos no domingo último
em que ocasionou a morte de' um pai
de família, vítima' de influência nega
tiva de um cidadão, residente na loca
lidade da Ponta da Barra, município de

Laguna, de nome Silvio das Neves,
rnais conhecido por Silvinho, o único e

tão somente responsável por tão la
mentável acontecimento.
Temos absoluta certeza que tais

acontecimentos são repudiados por'
todos e por nós também, ainda mais

quando tais fatos acontecem dentro de
uma comunidade de pescadores hon
rados e honestos como são aqueles da
Ponta da Barra de Laguna. '

Desde muito tempo, por conta e obra
de Silvio das Neves que também
atende pela alcunha de Silvinho, coi
sas sumamente despóticas e aberran
tes vem sucedendo nas periferias de

Laguna, e, mais especificamente, na

localidade de Ponta da Barra,' onde
consegué "convencer" os menos avi
sados de sua pretensa invencibilidade.
Assim agiu Silvinho com relação a ten
tativas de invasões de terras e outros

episódios agressivos portador que é de
uma depreciativa ficha na polícia.
IA ORIGEM DE TODOS OS FATOS MAIS
RECENTES

Em que pesem muitos 'outros fatos
onde o nome de "Silvinho" sempre
esw: p'or. detrás dos acontecimentos,
agora mais uma ocorrência se soma,
co Ih' ó lamentável epílogo de uma inva-:
sao instigada por ele, contra um ter
reno de propriedade da Agropecuária
Conventos Ltdã, onde perdeu a vida de
forma deplorável, um inocente que
também acreditou em Silvinho: Man
oel Astrcqildo Vieira.
Sem justificativas reais para a pe

quena comunidade de Pontà da Barra
"Silvinho" é tido, como um '''líder'' e

defensor", quando, na verdade
sempre fica por detrás dos mais lutuo
sos fatos, mas a realidade começa
quando se passa a dissipar a verdade
remontada de alguns, meses: "Sil-

vinho:' efetuou a "venda" como lícitae
certa de uma casa para guarda.de ca
noas, situada no terreno da Agrope
cuária Conventos Ltda.
Posteriormente, levantou, clandes

tinamente uma casa, também na área
privada da Agropecuária, sendo a

mesma mandada demolir pela Capita
nia dos Portos.

I
Não conformado com estes dois atos

de transgressão de direitos de proprie
dade, passou a usar das mais variadas
violências contra a citada propriedade
e seus patrimônios, como rompimento
de cercas e aberturas de cercas e aber

turasJrregulares, tudo sob ameaça fre
quente a vida do capataz da referida
empresa proprietária (destacado de
uma outra fazenda) para' cuidar da
quele terreno, do gado que ali é criado e

do reservatório "também particular de
água que, inclusive, serve toda a co

munidade da Ponta da Barra. Ressen
tindo os fatos, o capataz Nerino deu
entrada na Delegacia da Comarca.de
Laguna, em data de sete do corrente de
uma representação criminal, visando
com isso resguardar a sua vida. Su
cumbiu, assim, vítima das artimanhas
de Silvinho,um chefe de família, de
cuja conduta ninguém poderia duvidar
dep reciativamente.
Mas levado por aquele', juntou-se,

domingo último, a mais cerca de vinte
pessoas e procuraram de forma inex
plicável, invadir as terras e investir
contra o capataz Nerino Li ma, com o

intuito de afugentá-lo do local. A missa
dominical era celebrada no povoado
enquanto os fatos lutuósos se desenro�
laram, distante quase dois quilômetros
do local, Nerino, acuado por vinte pes
soas transtornadas, procurou
afugentá-Ias com um primeiro tiro no

chão, portador que era por uma arma
desconhecida. Invalidada sua primeira
tentativa de preservar a própria vida e a

propriedade que lhe fora confiada para
administração, Nerino não teve outra
alternativa senão atirar contra o grupo,
abatendo infaustamente a pessoa de
Manoel Astrogildo Vieira.

PRODASC
COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE
DADOS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO

1 - CARGO,

DENÇ)MINAÇAO: AUXILIAR TÉCNIGO; N.o DE VAGAS: 11;
SALARIO: 10.310,00

"

2-FUNÇAO
Auxiliar no planejamento, execução, coordenação e con

trole das atividades administrativas.
3 - REQUISITOS BÁSICOS
a) Fotocópia Elo Certificado de Conclusão de Curso do 2.0'
Grau (Científico ou equivalente);
b) Fotocópia do Título de Eleitor;
c) Fotocópia do .Certiticado de Reservista;
d) F .itocópia da Carteira de Identidade;
e) 2 fotos 3 x 4;
f) Idade de 18 (dezoito) anos (ambos os sexos);
g) Bom conhecimento de datilografia;· ,

h) Taxa de inscrição de Cr$ 300,00.
t1 - CRITÉRIOS DE SELEÇAO
a) Provas de Português, Conhecimentos Gerais, e realização
de entrevista com os aprovados; .

b) Somente será considerado aprovado, o candidato que
obtiver nas provas de Português e Conhecimentos Gerais
nota igualou superior a 4,00 (quatro vírgu Ia zero zero), sendo
que os candidatos que não obtiverem esta nota mínima,
estarão eliminados das provas subseqüentes;
c) No caso da prova de Datiloq rafia, o critério de aprovação
será aquele de acordo com os princípios técnicos utilizados
na aplicaçào dessas provas por escola credenciada.
5 - INSCRIÇAO
LOCAL: Praça Getúlio Vargas, n.? 15 - ITAG
DATA: 11.06.79 a 06.07.79. HORARIO: 14:00 àS'18:00 hrs.
Maiores informações no local da inscrição.

("TZS;à, COOESC\3:S25 '.

r

Caminha0 'OllDa noMorro

da Lagoa e llJOtoris'a foge.
FoÍ'sua ,prill1eÍra viagem.

o caminhão carregado de tijolos tombou na primeira subida.

O motorista do Mecedez
Benz, placas WX-I649, ao

subir a primeira elevação do
morro da Lagoa da Concei
ção, procedente do Centro,
tentou engatar a primeira
marcha e não conseguiu, des
ceu de ré e caiu num enorme
buraco existente a cerca de

quatro metros do lado direito
da pista. Carregado de tijolos
e alguma quantidade de ci

mento, todos espalhados pelo
chão, o caminhão ficou sem o

motorista que evadiu apava
rado do local, deixando o veí
culo que, das 17 da tarde até
mais de 20 horas pingava óleo
na pista. Patrulheiros da Polí-.
cia Rodoviária Estadual che
garam ao local por volta das

18h30min, quando passavam
numa ronda diária. Um patru-

lheiro do posto' da PRE in
formou que este ano um outro

motorista de caminhão
acidentou-se devido aos mes

mos problemas e, um Mave
rick igualmente saiu com sé
rios danos materiais, na

mesma subida.
Durante o verão eram co

muns carros colocados fora
da estrada, caídos nos acos

tamentos e muitas vezes coli
didos com alguma. árvore,
poste ou outro veículo. Na
dêscida do morro, no mesmo

sentido, são inúmeros os aci
dentes desta natureza regis-:
trados em igual período.
O proprietário da Casa do

Encanador, ao qual pertence
o Mercedez Benz tombado,
Ângelo de March.. disse na,

noite

de ontem desconhecer a iden
tidade do motorista e conta
que "veio um fazer teste na

minha loja, mas no primeiro
diajá vi que nem sabia engatar
uma marcha, aí ele foi para a

rua. Depois abri vagas e apa
receram três que também não
aprovaram. Então veio este
motorista e com documentos
que não se eram dele pegou

�

o carro e foi fazer uma entrega
na Barra dà Lagoa".
Com um sotaque bastante

carregado, Ângelo que fazia a

barba por volta das 21 horas
diz não entender "como é que
foi acontecer isso", finali
zando apenas com a lem
brança de que ele "fajou algo
sobre morar em Enseada de
Brito", a 20 quilômetros de
Florianópolis.

'Dois mortos e três
feridos em Lages.
Carro foi destruído.
Lages (Sucursal) - Uma violenta colisão entre

um Jeep e um caminhão carregado de toras, por )

volta das 23 horas de segunda-feira, na estrada

Lages-São Joaquim, localidade de Pedras Brancas,
causou a morte de duas pessoas e ferimentos em

outrastrês. O acidente aconteceu em uma curva, a

cerca-de 15 quilômetros do centro de Lages.
Faleceram no lacaios ocupantes do Jeep,

Sandra Maria de Liz, solteira, e seu irmão Roberto
de Liz. Resultaram feridos, o motorista do Jeep,
EleatarVargas Vieira (57 anos, casado, pecuarista,
residente na localidade de Casa das Pedras), Eres
Schilistig Vieira(31 anos) e Cleuza Maria de Oli
veira, 22 anos. Os três foram conduzidos ao Hospi- ,

tal Nossa Senhora dos Prazeres, de Lages, onde
encontram-se internados. O Jeep ficou completa
mente destruído. O motorista do caminhão Ford-
600, placas RA-3877, Fortunato Benício dos San
tos. nada sofreu.

Acidente envolve

cinco veículos,
Trinta morreram.

Recife - Duas carretas se chocaram
ontem no quilômetro 16 da BR-lOl, pró
xi�o ao município de Itapirema, a 50
quilômetros da capital, e até às 20 horas
o número de mortos era de 30 segund�
informação .o.e, equipes do DNER, deslo-: .

cadas para o local.
.,

O acidente envolreu cinco veículos -
as duas carretas, um ônibus e dois auto
móveis - e de acordo com testemunhas
foi provocado por um dos caminhões:
carregado de gado, que desenvolvia alta
velocidade e num desvio da estrada

c�ocou-se contra o outro caminhão, qu�
vinha em sentido contrário.
O ônibus é da empresa Aparecida do

Norte e saiu anteontem do Rio com des
tino a Natal, com 35 passageiros, dos
quais 30 morreram. Uma das carretas -

'

com carga de algodão - e um dos auto-r
móveis, a Brasília KG-2993, se incendia
ram após o choque.

PRODASC
COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE
DADOS DO ESTADO DE ' SANTA 'CATARI NA

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO

1 - CARGO

DENOMINAÇA,O: AUXILIAR ADMINISTRATIVO; N.o DE VA
GAS: 07; SALARIO 5.155,00
2-FUNÇAO
Redigir expedientes, processar expedientes, executar servi-'
ços datilográficos e executar tarefas administ.rativas de ro

ti na nas áreas ad mi nistrativas.
3 - REQUISITOS BÁSICOS.
a) Fotocópia do Certificado de Conclusão 'do 1. o grau (gi ná-
sio ou equivalente); .

b) Fotocópia do Título de Eleitor;
c) Fotocópia do Oerttticado de Reservista;
d) Fotocópia da Carteira.de Identidade;
e) 2 fotos 3 x 4;
f) Idade de 18 (dezoito) anos (ambos os sexos);
g) Bom conhecimento de Datilografia; ,

h) Taxa de inscrição de Cr$ 150,00
4 - CRITÉRIOS DE SELEÇÃO .

a) Prov�s de_Português, Conhecimentos Gerais, Datilografia
e a realização de Entrevista com os aprovados;
b) ?omente será considerado aprovado o candidato que
obtiver nas provas de Português e Conhecimentos Gerais
nota igualou superior a 4,00 (quatro vírgula zero zero), sendo
que os candidatos que não obtiverem esta nota mínima
estarão eliminados das provas subseqüêntes;

,

c) No caso da prova de Datilografia, o critério de aprovação
será aquele de acordo com os princípios técnicos utilizados
na aplicação dessas provas por escola credenciada.
5 " INSCRIÇAO
LOCAL: Praça Getúlio Vargas, n.o 15 - ITAG
DATA: 11.06.79 à 06.07.79. HORÁRIO: 14:00 às 18:00 hrs.
Maiores informações no local da Inscrição.

CI!29 COOESC

Laguna (do enviado esp�cial) - O processo do capataz do
Grupo Industrial Diomicio Freitas, Nerino Lima C'negão"),
que assassinou no domingo, pela manhã, na localidade de ;

Ponta das Barras, o pescador Manoel Astrogildo Vieira, por
questões de terra, foi passado para a área judicial ontem àtarde.
Ao confirmar esta informação, o delegado Péricles Pedro da
Silva lamentava que estivesse sendo explorado o aspecto polí
tico da situação, uma vez que Diomicio Freitas é suplente de
senador indireto pela Arena, e dizia que "os pescadores não
agiram certo", quando foram exigir de Nerino Lima uma solu
ção do problema.
O problema em Ponta das Barras surgiu 'quando a empresa

Agropecuária Conventos, do Grupo Freitas, de Criciúma, cer
cou com arame uma área de terra na localidade, que impedia o

,acesso dos pescadores à praia de Gravatal, dos molhes da barra
e do cemitério.
Há muito tempo eles estão solicitando a derrubada da cerca

o que não acontece. No domingo um grupo de pescadores foi
até o local, tentar exigir de Nerino Lima, c&pataz e responsável
pela manutenção da cerca, que ela fosse retirada. Ao ver se

aproximar cerca de 20 pessoas Nerino atirou, e acabou ma

tando Manoel Astrogildo Vieira.
O crime aconteceu por volta das IOh40min de domingo e

Nerino foi preso às 12 horas, sem resistência. O único problema
é que não queria entregar a arma, e o revólver calibre 38 chegou
às mãos dos policiais através da mulher do assassino.

No depoimento anexadÓ ao processo, ele garantiu que a arma

não era sua, tendo recebido do "seu Miguel, que trabalha 'na
Cecrisa, em Criciúma, pois achava ser necessário para mim".
Com isso, Nerino Lima está incluso no artigo 121 do Código

Penal e seu processo hoje deverá começar a ser analizado pela'
justiça, já que foi entregue ontem no final da tarde.

No processo, consta o depoimento de Moacir Euclides Sil
vino, 48,anos, funcionário público estadual e casado. Disse
conhecer profundamente o problema, explicando que a cerca

interditou o acesso à praia, ao cemitério e ao molhe da barra.
Lembrou também que foi posto no local.o capataz armado de
revólver, citando que "Negão", depois de cometer o crime, saiu
andando, no que demonstrou toda sua frieza.
Já o próprio Nerino Lima, 59 anos, casado, em seu depoi

mento, confessou o crime e que trabalha para o Grupo Diomício
Freitas. Garantiu,no entanto, que agiu em legítima defesa.
Reconheceu que a cerca está impedindo o acesso ao molh� li

. . � .

...'

praia e ao cerruteno, e que os moradores de Ponta da Barra
estamos muito revoltados com' seus patrões (00 GRUPO). ,

No processo, além dos depoimentos, constam ainda 'o auto
de prisão em flagrante, o auto de exame cadavérico, termo de
apreensão da arma, informações sobre seus antecedentes e um

relatório final do delegado.
Ontem à tarde, o delegado Péricles de Faria ainda apresentou

uma ação impetrada no dia 7 último, por ,representação criminal
contra Sílvio das Neves. Na oportunidade Nerino Lima, o

impetrante, já alertava sobre a possibilidade de estar sendo
ameaçado de morte pelos moradores de Ponta da Barra.

,

Para fazer o sepultamento de Manoel Astrogildo Vieira, na
manhã de segunda-feira, foi necessário, ser arrebentado o ca

ldeado do portão que Nerino utilizava para protegei- a terra.

Homossexuais feridos
-�n�, p�r pedaço' de gilete

próximo cio p(,lácio
O menor G.S. de 16 anos, �ha�ou a atenção das pessoas que

passavam pela rua Tenente SIlveira, por volta das 14h30min de
ontem, quando fenu com um pedaço de 'gilete dois homossexuais
um no dedo da �ão esquerda e o outro no pescoço. O Corpo da
Guarda do Palácio do Governo resolveu intervir no caso en
quanto ag�ardava a chegada da Rádio' Patrulha, que detdve o

menor, residente no Morro do Mocotó, natural de Joinville.
Segundo populares que ouviram a discussão inicial entre os

três eleme�tos, os dois: homossexuais não queriam dar ao rapaz
o que haviam prometido antes de manterem relações sexuais, <,

enquanto o menor tentava a cobrança.

Briga de jovens em

Barreiros termina
com esfaqueamento

,

, .

.

•

, ,

Uma briga entre duas turmas de jovens residentes em Barrei
ros, resultou no esfaqueamento de Gilberto Freitas, (rua
Moura, 32), sendo acusado um elemento cujo .prenome é Val-
dir. A Delegacia de Polícia de São José desconhece sua identi
dade. Segundo a DPSJ, tudo começou no interior de um bar
o�de os elementos.discutiram, até que a faca atingiu a perna dJ
Gilberto, confundido com 'seu irmão. '

.

.

Já na rua Manoel Loureiro, o proprietário da casa 955
inconformado com três tentativas de arrombamento nos últi�,
mos meses, baleou no antebraço o menor V.S., com 16 anos;
qu�ndo este encontrava-se no porão tentando "fazer o serviço".;Joao ImIanowske.' auto� do d�sparo, compareceu posterior-:
mente na De!egaCla deSão Jose, para esclarecer o caso, expli-:cando as razoes do disparo. O menor se encontra internado no
Hospital Celso Ramos.

LIBERADOS
Ontem, pela manhã, foram liberados pela polícia os três"

elementos acusados de terem esfaqueado, no último sábado, no
, bairro,da COHAB, José Carlos de Lima, após uma velha rixa ..

A Vitima fora conduzida ao Hospital Celso Ramos em estado
de coma. J,osé Carl?s permaneceu na mesa de operações das 21 ;
hora? de sabado ate a manhã seguinte, com duas facadas, uma:
no tórax e outra no rosto., '

Os irmãos Valtenir e Valdemir Schuambach .rnais o cunhado:
João Domingo dos Santos sairam da prisão p�r ordem do Juiz'
da Comarca do Município de São José, Eliazar Nascimento:
sendo que o primeiro é acusado de autoria do esfaqueamento � :
os demaiscorno co-autores. ;

A Delegacia de Polícia daquele município já abriu inquérito>
policial pa.ra apurar todos os fatos acontecidos em apenas três
dias, -configurando um clima de violência pouco comum na

quela cidade.

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE ITAPEMA

AVISO
Será realizada eleição no dia 23 de setembro de 1979, na
Sede Social, desta Entidade, sita à rua Taboleiró dos Oli
vei ras n. °483, nesta Cidade, para composição da Diretoria,
Conselho Fiscal e Delegados Representantes, devendo o

registro de chapas ser apresentados à Secretaria, no horá
rio de 8 às 17 horas, no período de 20(vinte dias) a contar
da Publicação deste Aviso. O Edital de Convocação da
eleição encontra-se afixado na Sede desta entidade, nas
Rl:lpartições Pública e nas casas de comércio no interior
do município.

Itapema, 20 de junho de 1979

Manoel Gabriel Florêncio
Presidente do Sindicato

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sangue nas tuas

do Panamá.
Povo agitado protesta.

Cidade do Panamá - As ruas desta capital se encontravam
manchadas de sangue e cheias de vidros quebrados, veículos
queImados e outros escombros, produto de seis horas de distúr-'
bios violen�os nos quais um homem morreu e muitas pessoas
ficaram fendas.

.

A Guarda Nacional panamenha disse que Marciano Valência
Abrego de 33 anos, morreu de ferimentos no crâneo recebidos
quando atacantes antigovernamentais o arrastaram do ônibus
do governo que dirigia. Outro homem, Beltran Patterson, de 78
anos, foi ferido 9uando o ônibus de Valência o atropelou en

Qllanto o motonsta estava sendo atacado.

Foi ii terceira vez em.uma semana que ocorrem distúrbios
VIolentos. depois Que a Guardá Nacional" acabou com manifes
tações estudantis em protesto pela recente alta no preço da
gasolina, e no custo de vida e a represália da Guarda Nacional(
O primeiro choque ocorreu na segunda-feira retrasada

quando mais de 60 veículos ficaram praticamente destruídos. O
segundo, realizado na cidade de Colon, a segunda do País a 78
quilômetros da capital, ocorreu na terça-feira passada e nele a

jovem Vilm� P�rri morreu devido a um tiro de chumbo na

cabeça· No motim de anteontem, o mais sangrento de todos;
dezenas de veículos sofreram danos consideráveis ou ficaram
destruídos. Os! estudantes também destruiram parquímetros,
cabines telefônicas e perpetraram atos de vandalismo contra os

armaz�ns da avenida central e .escritórios públicos próximos.
O presidente Aristides Royo falou anteontem à noite ao País

sobre os últimos acontecimentos e acusou grupos subversivos
de estarem por trás disto. Royo advertiu que seu Governo não
permitiria rnais violência e que ele havia dado ordens precisa a

Guarda Nacional para que, dentro da margem de respeito a

constituição e as leis. ,não v0ltc.m a se repetir esses fatos"..

Desde que assumiu a presidência, o Governo de Royo tem
sido confrontado com uma multidão de manifestações anti

governamentais em protesto pela alta do custo de vida, os

baixos salários, condições�nadt;quadas de trabalho, falta de
uma política salarial e a .crescente dívida externa do País, que já
ultrapassou 2 bilhões de dólares.

Popular .enfrenta o Exército num dia de protesto geral contra o g�verno.
,

�\\\ta catarina
.

� .
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Iii FORN5CIMEN:r-e INS:rAbA-ÇÃO,.,DE;o' IWlJIPAMEN;ros E

""1:::1 TODOS OS ACE:SSORIOS PERTINENTES, PARA A LAVANDE·
CI:lI RIA DO HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FE·
.....

DERAL DE SANTA CÀTARINA.

EDITAL DE TOMADA DE PREÇ_OS N.O 004179

AVISO
1 - A Universidade Federal de Santa Catarina, com sede no

Campus Universitário da Trindade, representada por sua Co

missão de Licitação, torna público para conhecimento de

quantos possam se interessar, que fará realizar Tomada de

Preços para o fornecimento e instalação de equipamentos e

todos os acessórios pertinentes; para a lavanderia do Hospital
Universitário, de conformidade com o Contrato de Financia

mento entre a CEF/FAS e o MF, firmado em 18/03/76, publi
cado no D.O.U. em 07/04/76, nos termos do Convênio cele

brado em 1.%4/76, entre a UNIVERSIDADE e o Ministério da

Educação e Cultura> MEC, com a interveniência do Programa
de Expansão e Melhoramento das Instalações do Ensino Supe

. rior - PREMESU.

2'. Os interessados poderão obter o Edital de Tomada de Pre

ços e demais documentos e informações no Escritório

Técnico-Administrativo da Universidade Federal de Santa Ca

tarina _ ETUSC, no Campus untversitárto. DOS dias úteis das

09:00 às 12:00 e das 14:00 às 16:00 horas.

3 , A Tomada de Preços será de empreitada global.
4 - As propostas serão recebidas no endereço acima mencio

nado, às 09'00 horas 'do dia 05 de julho de 1'979.

Florianópolis, 18 de junho de 1979

Arqt.? David Ferreira Lima

p'residente da Comissão de Licitação

:.

BANESTADO S.A.
CRÉDITO IMOBILIÁRIO

AVISO
Pelo presente AVISO, elaborado de

conformidade com os termos da Resolu

ção n.011 /72, do Conselho de Administra

ção do Banco Nacional da Habitação,
ficam convocados os mutuários abaixo re

lacionados para regularizar, dentro de 20

(vi nte) dias, a partir desta única publica
ção, suas prestações em atraso, referentes
a contratos de finarlciamento com garan
tias hipotecárias, com este Agente, pelo
Sistema Financeiro da Habitação:
LUCIA ROSSINI

,

LUIZ FERNANDO BETINARDI
MURILO ROSA
OSVALDO ALVES DE SOUZA
ROMILDO DE ASSIS ALMEIDA

O não comparecimento no prazo fi

xado ensejará a execução das hipotecas.
Outrossim,' o resgate das prestações de

verá ser efetuado em·nossa Seção de Co

brança, com o Sr. Idercildo José Thom�, à
rua Monsenhor Celso, 211, 2.0 andar,
fones 32-6311 ou 22-6113, nesta Capital.

Curitiba, 05 de junho de 1979

BANESTA[l)O S.A. CRÉDITO IMOBILIÁRIO
Seção de Execuções

Guerrilha prepara ataque
contra "bunker" do ditador,

Manágua - A aviação e as tropas de assalto
do presidente Anastásio Somoza atacaram
ontem os rebeldes sandinistasa.leste de Ma
nágua, enquanto eles se preparavam para
uma contra-ofensiva contra a residência for
tificada do primeiro dirigente. "Esperamos
limpar Manágua em 24 horas", disse uma
alta fonte do Governo.

•

Mas outras fontes disseram Que os guerri
lheiros poderiam sair da capital,para Rivas,
onde a Guarda Nacional está restrita a uma

região em tomo de seu guartel e os rebeldes
ergueram)arricadas nas ruas. "Se permane
cem em Manágua e lutam, poderiam demo
rar umas duas semanas", disse a fonte.
Os guerrilheiros anunciaram .que tentarão

estabelecer um governo provisório em Ri
vas, a cerca de 50 quilômetros ao norte da
fronteira com a Costa Rica; na Rodovia Pa
namericana.
Uma coluna de 700 rebeldes avançou uns

oito quilômetros ao norte da fronteira com a
Costa Rica, mas ficou paralisada pela força

, de bloqueio da guarda nacional. A situação
parece estancada com escasso contato da in
fantaria.
A emissora clandestina rádio 'Sandino

disse que o plano de batalha rebelde seguia,
em geral, de acordo com o programa e que
logo se desataria um ataque contra o "Bun- .

ker" de Somoza. A transmissão não indicou,
entretanto, nenhum prazo.

Fontes informaram que 80 guardas nacio
nais foram mortos e 215 ficaram feridos em
duas semanas de hostilidades. Na guarnição
.de Leon, no momento de sua captura por
guerri Iheiros, este fim de semana, 50 guardas
governamentais escaparam para um posto
ao sul da cidade.

'sobre o incidente:
O Governo também recusou renovar as

credenciais de imprensa aos jornalistas ou

emitir credenciais novas.

Fontes do Governo disseram que os guer
rilheiros controlavam extensos setores do
leste da .capital, inclusive. os bairros pobres
de Nicaro, Quatorzede Setembro, Primeiro
de Maio e Las Américas. As estaçóes de
rádio do Governo reiteraram exortações à

populaçãopara que delatem "onde se encon

tram os mercenários comunistas "e acrescen
taram que "suas identidades serão preserva
das",
Enquanto aumentavam 8;, rnedidr <ir- se

gurança em torno do "Bunker" guardas ar

mados impediram o acesso aos jornalistas, .

que tinham observado parte da luta do ter

raço do Hotel Intercontinental. Os empre
gados do hotel chamaram anteontem à noite
cerca de 75 jornalistas para uma reunião e

disseram que desejavam fechar o prédio.
Queixaram-se que a gerência do hotel já os

abandonou, que estavam a ponto de ficar
1tA;;;}l��r1il" sem comida e não tinham pessoal suficiente.

Os funcionários concordaram em manter o

hotel aberto depois que os jornalistas se

prontificaram a limpar seus próprios quar
tos, reduzir o serviço da lavanderia, ajudar
no serviço telefônico e limitar-se a comidas
frias.
Um jornalista que voltou de Esteli disse

que os guerrilheiros ocuparam as ruas, que a

Guarda Nacional estava confinada a dois ou
três lugares e que havia intensos tiroteios e

tiros de canhões procedentes da guarníção.
"O norte pode esperar", disse uma fonte do
Governo "o que faremos agora é terminar
com Manágua e limpar o sul".

o Hotel Intercontinental e o Centro Mili
tar da cidade, superprotegido pela Guarda
Nacional, sofreram anteontem à noite um

"black out",
O fogo de armas automáticas e dos canh

ões se sentiu à tarde, do lado leste do centro
militar da capital, no que pareceu um indício
de ataque.jnas os funcionários do Governo
se abstiveraf!! de dar qualquer informação

Rebelde diz que Somoza quer castigar o po'v�
Leon, Nicarágua - Márcio, um dos chefes
de esquadrões do posto de comando rebelde,
visitado recentemente por um jornalista,
tinha aspecto amistoso, estava em mangas
de camisa e portava uma pistola calibre 38
enfiada no cós das calças.

Ele pilheriou dizendo que, com seus 41
anos, era o "ancião da revolução" contra o

presidente Anastasio Somoza. Calçava
botas de combate, estava com. calças de va

queiro, uma boina preta e portava um fuzil
Fal, de fabricação belga.
"Era empregado de um banco antes do

levante de setembro passado", informou
Ariel. "Amo a paz e minha única aspiração
era trabalhar, porém as vezes é necessário
fazer a guerra se a gentequer ser livre, se a gente
quer viver com certa dignidade",

. Depois de conversar durante uns 20 minu
tos, olhou seu relógio e disse: "Temos que
sair numa missão. Quer vir comigo'!"

Explicou que seu grupo pretendia distrair
a atenção de atirador da Guarda Nacional,
postados na torre da catedral, enquanto que
outras unidades sandinistas atacavam o

templo .

).1 I. Jill :;, ' I I \
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Os sandinistas controlavam a maior parte

de Leon desde há duas semanas, porém os

soldados da Guarda Nacional continuavam
ocupando cinco edifício próximos à praça
central.
Ariel formou seus homens: sete adolescen

tesarrnados de fuzis Fal e Garand.
Os que ficaram no posto tinham em seu

. poder vários tipos de armas, inclusive fuzis
calibre 22, escopetas e pistolas.
O jornalista convidado a uni r-se a eles na

missão caminhou pelo espaço de duas qua
dras, quando um Cessna da 'Guarda Nacio
nal começou a sobrevoar o local, lançou-se
em picada e abriu fogo.
"Destroem as casas, matam mulheres e

crianças, porém nunca causam feridos entre

nós", destacou um dos jovens combatentes
, rebeldes.

"Sornoza quer' castigar o povo porque
sabe que ele nos apóia". 0- jornalista en

trou numa casa com um pátio interno. Atra
vessou a parede de um Quarto dos fundos por -.

. .

um buraco aberto a marretadas e se encon- cessem muito tempo num mesmo lugar..
trou na cozinha de outra casa. Quando o jornalista perguntou qual era a

O grupo continuou se deslocando através origem do ,o:lngue seco que havia no chão,
de casas abandonadas e corredores e avan- respondeu: "Ontem capturamos esta posição
çou assim por várias quadras até a praça à Guarda Nacional".
principal da catedral sem se expor ao fogo O jotnalístà perguntou-lhe o que iria/fazer
inimigo. se os guerrilheiros vencessem. "Não sei. Pro-
Finalmente chegaram ao vestíbulo de um vavelmente trabalhar num escritório. Aju

elegante edifício que tinha uma escadaria de dar a reconstruir o país",
mármore e um enorme espelho partido. Suas palavras se confundiam com o es-

Ariel informou que ali fora a sede de um trondo do tiroteio,
clube social. Ao fim de duas horas, o grupo saiu do

,

O grupo subiu a escadaria até o teto, Os edifício e percorreu o mesmo trajeto porque
sandinistas tomaram posições, cumprindo havia-vindo até o posto de comando.
instruções de Ariel, abriramfogo através das Os "rnuchacos", nome como são conheci··
janelas, O ruído era ensurdecedor. Os sol- dos popularmente os rebeldes sandinistas,
dados da Guarda Nacional contra-atacaram entoavam lemas revolucionários e canta
e seus disparos passavam sobre as cabeças dos vamo "O povo unido jamais �erá vencido',
que integravam o grupo. gritou um deles. "O povo unido nunca será

Os jovens gritavam .de vez em quando: "Pá derrotado", respondeu outro. No dia se

tria livre ou morte". Ariel, tranquilo e pre- guinte o jornalista soube que os rebeldes ha
ciso, disse a seus homens que não permane- viam capturado a catedral de Leon.

rr

PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIAD9S.
CASAS PRONTAS PARA

MORAR!
SEM ENTRADA

.TOTALMENTE FINANCIA
DAS

Casa de alvenaria com 2 e 3
dormitórios, e demais de-'
pendências, em terreno
todo murado com 360m2:

APARTAMENTOS:
Apartamentos prontos de
um e dois dormitórios, bwc,
living em L, cozinha e área
de . serviço com garagem
opcional.
Apenas Cr$ 25.000,00 de en
tradà e saldo totalmente fi
nanciado.

KITINETES:
Amplo salão com 42,00m2
para três ambientes, acar ..

petados, mais bwc, cozinha,
com azulejos decorados até
o teto, piso cerâmica vitrifi
cada, aberturas em alumí
nio.
,BRINDE: fogão e geladeira
Entrada de apenas Cr$
11.000,00 e prestações de
c-s 1.450,00 (referente a

poupança).
Financiamento C.E. Federal
INFORMAÇÓES FONES:
44-0628 e 44-4100

p,ere&

Cúpula d� Viena é
• •

pruneiro passo,
para evitar o pior

Washington - A reunião de cúpula de Viena abriu nov a�

perspectivas à realização de um tratado entre os Estados L rudes
e União Soviética destinado a proscrever os armamento> de

propagação de radiações letais, de efeitos prolongados. sobre
extensas zonas de. território inimigo.

Um comunicado emitido ao final da reunião de anteontem
expressa que o presidente norte-americano Jimmy Carter e seu

colega soviético Leonid Brejnev concordaram com os elernen
...

tos básicos de um novo tratado para proscrever a invenção e o
.'

-

..
uso de tais armas.

.

'Os funcionários do governo norte-americano disseram que o

acordo final, poderia ser assinado nos próximos meses, As
armas nucleares regulares emitem radiações letais, juntamente
com explosões e ondas de calor. Mas os técnicos de defesa
dizem que nem os Estados Unidos, nem a União Soviética
tentaram desenvolver armas radiológicas estritas com o propó
sito de propagar radiações por grandes áreas de território inimigo.

.

Tais armas foram incluídas nas conversações entre J� duas

potências - pelo menos em teoria - desde a época da guerra da
.

Coréia, quando houve intenções da construção de uma "bomba
de cobalto", com a finalidade 'de estabelecer uma barreira im

penetrável de radiação através da Coréia do Norte.
Os técnicos de defesa disseram que seria possível criar uma

bomba de radiação a base do lixo radiativo dos reatores atômi
cos - entre eles o lixo proveniente das centrais eletronucleares.
Uma bomba desse tipo poderia utilizar um explosivo conven

cional de alta potência para propagar radiações sobre terra, de
cultivo do' inimigo, sobre os aquedutos e as cidades.

Em vista das grandes quantidades disponíveis de lixo atô
mico, considera-se necessária a assinatura de um tratado para
evitar o aperfeiçoamento de tal tipo de arma. Outros países,
segundo as [antes informantes, poderiam ser com idades a

aderir ao acordo.
O texto proposto proibiria as armas destinadas a cuuxar

fortes danos ou matar "pela radiação". Fontes do Gov cr 10
disseram que os russos têm procurado sem êxito inclu. a

bomba de neutron, projetada pelos Estados Unidos, na proibi
ção, mas adiantaram que os negociadores rejeitaram. Afirmam
ainda que a cabeça da bomba neutrônica, destinada a impedir o
avanço em massa de tanques soviéticos, atua de forma direta
mente cont�ária ao tipo de armamentos radiológicos que seriam
proibidos segundo o tratado proposto. O efeito de radiação
concentrada da carga neutrônica limitaria a zona de destruição
da vida e não afetaria a populaçãocivil das cidades situada, fora
do campo imediato de batalha.

Africa do Sul tem
novo Presidente

Cidade do Cabo - Marais Viljoen, ex-Presidente do Se
nado, foi designado e tomou posse ontem como quinto previ
dente da África do Sul em substituição a John Vorster LIde
renunciou há duas semanas depois de ser acusado de curnphci-
dade em um escândalo nacional.

.

Viljoen prestou juramento ao meio dia, na histórica igreja-., ,� .. . -, - . - --, -

'.,.., ""0de Groote, em uma cerimônia assistida por cercá de 1.200
pessoas entre diplomatas, dirigentes políticos, oficiais das For
ças Armadas e altos funcionários civis .

Milhares de pessoas se alinharam nas ruas quando Viljoen e
sua mulher saira tia Igreja rara sua residência oficial, Tuynhus,
onde ofereceram uma série de recepções:

.

A eleição de Viljoen realizada por ambas as câmaras do
parlamento foi uma formalidade. Tinha sido designado candi
dato pelo Partido Nacional de Governo, que tem maioria no

Congresso. Mas, embora o cargo seja protocolar, houve uma
luta dura pela candidatura dentro do Partido Nacional.

Fontes 'do partido disseram que o premier Pieter W, BOlha
apoiou Viljoen contra o Ministro dos Transportes Ltwrens
Huffer e QU� este abandonoul seu cargo no _gabinete como pro
testo. O premier promoveu o polêmico ministro da Justiça.
Jimmy Kruger para ocupar o carto de Viljoen de presidente no
Senado, outro posto rpotocolar e usou esta e outras vagas para
instalar amigos seus no governo.
Viljoen, de 63 anos, é um veterano ativista do Partido Nacional

'que começou como jornalista na imprensa do Partido.
Retirou-se das atividades políticas há 3 anos para se converter
em presidente do Senado.

-
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Pedro Lopes divulga tabela
e estadual prossegue domingo

"
,

GRUPO DOS VENCEDORES

24-06-79 (Domingo)
Chapecoense x "Figueirense

,

Palmeiras x Marcílio Dias "

Avai x Criciúma
Rio do Sul x Joinville
27-06-79' (Ouarta-telra)

Figueirense x Palmeiras
Marcílío Dias x Avai

Criciúma x Río do Sul
Joinville x Chapecoense
01-07-79 (Domingo)

Figueirense x Avai
Rio do Sul x Marcílio Dias
Joinville x Criciúma

Chapecoense x Palmeiras
04-07-79 (Quartá-feira)

Figueirense x Rio do Sul
Marc,ílio Dias x Joinville .

Criciúma x Chapecoense
Palmeiras x Avai

08-07-79 (Domingo)
Joinville x Figueirense
Criciúma x Marcílio Dias

Rio do Sul x Palmeiras
Avai x Chapecoense

11-07-79,(Quarta-feira),
Figueirense x Criciúma

Chapecoense x Marcílio Dias
Palmeiras' x Joinville

'

Rio do Sul x Avai
1�07-79 (Domingo)

Marcílio Dias x Fi'gueirense
Criciúma x Palmeiras

, Joi nvi lIe x Avai
Chapecoense x Rio do Sul

Joinville prepara-se
para o estadual

I

\

e Copa Brasil
Joinville (Sucursal) - O Joinville encerrou a primeira fase

do Estadual profundamente desestruturado por falta de joga
dores, mas agora parece bastante disposto a reforçar o quadro,
tanto para chegar ao título do campeonato como para entrar no
Nacional com a melhor equipe de Santa Catarina,

E a direção está levando muito a sério o trabalho de pesquisa
e contratação _ sempre por emptéstimo _ de zagueiros, meio
campistas e atacantes. Com a volta do centro avante Néia _

cedido ao Esportivo de Bento Gonçalves no ano passado por
empréstimo _ mais os contratados nos últimos dias, '0 Joinville I,
aumentou seu plantel em sete jogadores
dois gaúchos, dois cariocas e dois paulistas.O primeiro, contra
tado na semana passada, foi ponteiro direito Frazão, que terá
um trabalho singular para suá profissão de futebolista: ele

funcionará principalmente como sombra, para Britinho. Bri
tinho correr, Frazão certamente esquentará o banco por longo

, tempo.
Os contratos mais importantes, contudo, foram firmados

ontem quando se apresenta. os jogadores Nana e Valnil,:
ambos do Caxias, de Caxias do Sul. Nana é o que trouxe

melhores esperanças ao treinador Orlando Peçanha para armar
o Joinville no meio de campo, tanto por ser um jogador em
ápice de carreira aos 26 anos, com passe estipulado em 1 milhão
de cruzeiros, como pela forma que reagiu a torcida do Caxias na

sua saída - um dos Falcões, torcida organizada para o Caxias,
,

chegou a oferecer dinheiro a Nana em sua casa para ficar.
Valnil, por outro lado, em final de carreira com 31 anos,

também do Caxias, veio para zaga do JoinviJIe sem grandes
referências, Pelo contrário, foi liberado sem problemas por
estar indisposto com a direção do clube.
O quarto reforço do JEC _ em contato com .a direção na

tarde de ontem _ é o centro avante Souza, 24 anos, doPaulista
de Jundiaí. Souza começou no Santo André, ingressou no

Paulista, foi convocado em 1977 para a seleção de novos (fez JO,
gols em 12 partidas) e retornou para o Paulista no ano passado.

, Até o final da semana também estarão em Joinville o quinto e

sexto contratados, vindos do Rio de Janeiro. Márcio, zagueiro
de área, foi descoberto na Portuguesa Carioca. Tem 22 anos e

todos os detalhes acertados para defender o JEC no Estadual e
Nacional até dezembro. O último é o médio volante Jorge Luiz
do Botafogo qUI; participou da Seleção Brasileira de Amadores.
Inicialmente a vinda de Jorge Luiz seria na base da troca pelo
centro avante Italiano, do Joinville. Italiano, contudo, seria
aproveitado na equipe amadora, mas sua idade está vence?do, e
Jorge Luiz deve ser negociado pelo Joinville, tambem no

empréstimo em dinheiro.

Rapidez nos contratos
"

,

Todos esses seis novos jogadores emprestados pelo !�mvllle
até o final do ano deverão ter condições de jogo para o InICIO da

segunda etapa do �stadual. Frazão, Néia, Nana e ValniJ serão

registrados até o final da semana na C.l!D pelo gerente de
futebol José Pereira Sagaz. Ontem à noite Sagaz viajou para
Caxias do Sul a fim de providenciar o passe e termQ de emprés
timo de Nana e Valnil. Levou em sua bagagem a �ocumentação
de Néia e Frazão para'seguir ÔÍretamente ao Rio de Janeiro e

registrar os jogadores na CBD.
Na volta terá o resultado final dos contratos com Márcio e

Jorge Luiz no Rio de Janéiro, e encaminhará os papéis do
centro avante Souza e fará nova viagem para os últimos regis-

..

tros.----------------------

dada, ficarão sujeito ao paga
mento de uma multa no valor do
maior salário mínimo vigente no

país. A outra resolução diz que
"toda vez que o delegado suspender
uma partida de.futebol com base
no artigo 18, cabe a associação
mandatãria a responsabilidade do
pagamento da estadia do clube vi
sitante, de uma diária em estabe
lecimento hoteleiro compatível,
isto se ele já tiver se deslocado de
sua sede".

.01-07-79
(Domingo) .

__

Juventus x Carlos Henaux
Caçadorense x __Internacional

Paysandu x Joaçaba

01-07-79
(Domingo)

Juventus x Carlos Renaux
Caçadorense x Internacional

Paysandu \ x Joaçaba

·Avai será O quinto clube

·catarin'ensé no brOsileiro

Federações queremprolongan.ntO,
da Copa Brasil para março de 80

"O Avai será o quinto c1ube
catarinense no campeonato
brasileiro". A afirmação .foi
do diretor técnico da Federa
ção Catarinense de Futebol,
Pedro de Oliveira Lopes, na

noite de ontem, após confir
mar na CBD a-existência da

quinta vaga para Santa Cata
rina. E a certeza da sua afir
mação, foi em virtude da con
versa que teve com José Elias
Giuliari, por telefone, que lhe
afirmou ainda que esta tarde,
às 15 horas, a CBD divulgará
o critério do campeonato bra-

, sileiro, que começará possi
velmente no dia -30 de se

tembro e não mais em 26 de

agosto.
I

• Segundo Giuliari, a Confe-
deração Brasileira de Despor- ,

tos continua em reunião per
manente para estudo da fór
mula de disputa do nacional, e
a inclusão do Avai foi conse

guida após um contato seu

com Heleno Nu-nes. Para
'Pedro Lopes, a quinta vaga já
estava prometida para Sant�
Catarina e o Avai a conseguiu
"porquefoi o único a se habili-

-

participar. Por isso, a "no '

Federação vai propor que::realizado um campeonato SJa,Brasileiro entre. Santa C
UI

rina, Paraná e Rio Grand:��Sul, entre os clubes qUe fi
rem fora do brasÚeica•
Vamos apresentá-la logo a;�'ser definido o início do bra

Os

leiro".
. SI·

Em função de um contato tele- dual, sem nenhuma mudança, se dirigiu para: ii sala onde fun-
fônico com José Elias Giuliari, na terminaria em tempo hábil. Este ciona o TJO para divulgar a ta-
CBO, Pedro Lopes decidiu sus- recado de Giuliari, aconteceu na bela. Com Luiz Carlos Bezerra e

pender o Conselho Arbitral que manhã de ontem, com Pedro Osmar Schlindwein -José Naza-
seria realizado amanhã em Blu- Lopes não tendo tempo suficiente reno Vieira chegou atrasado -, o
menau, e marcar para a próxima de entrar em contato com os pre- diretor da Federação acertou a
semana a Assembléia Geral, onde sidentes do Avai e Figueirense e única dúvida existente na tabela,
serão tratados apenas três assun- sanar algumas dívidas existentes já que havia a necessidade de um
tos: a homologação dos novos na tabela, o que só aconteceu a dos dois clubes jogarem todo o

membros do Tribunal de Justiça noite, depois de 75 minutos de . primeiro turno numa quarta
Desportiva; decisão do título es- conversa, sem a presença da irn- feir�. Bezerra concordou e o pro-
tadual de 78 e alteração do artigo prensa. blema foi solucionado, com Pe-
50 do regulamento do .campeo- NOVIDADES dto' Lopes ainda advertindo que
nato, Antes de anunciar a tabela e na ·última rodada do returno,

E esta repentina alteração, re- duas resoluções da FCF, além de Avai e Figueirense jogarão na ca- Encerratrdo - resultado da
sultou na continuação normal do novidades sobre o campeonato pitaL Ficou decidido que nesta conversa com Krieger -, o dire
campeonato estadual no próximo brasileiro, Pedro Lopesteve duas' rodada, o Avai jogará contra o tor técnico anunciou que a direto
domingo, dividido em dois grupos, reuniões em Sua sala, A primeira Joinville no sábado e o Figuei- ria da Federação Catarinense de
/ conforme prevê o regulamento. delas, com o ex-presidente do rense enfrentará o Marcílio no Futebol decidiu prorrogar o
Mas para chegar a esta decisão, no, Harry Egori Krieger - 25; domingo. mandato dos atuais membros do
Pedro Lopes praticamente rece- rnmutos - e a outra com os pre- Em seguida, Pedro Lopes leu Tribunal de Justiça Desportiva,
beu do presidente da Federação, a sidentes de Avai e Figueirense,

J

duas resoluções - sem número e com Harry Krieger na presidência
certeza de que o campeonato bra- sem contar uma conversa telefô- sem assinaturas -em que a Fedes e com a responsabilidade de indi
.sileiro não será mais iniciado no dia nica com Giuliari durante 20 mi- ração anistia os cartões amarelos car mais 4 juízes-para completar, o
26 de agosto, conforme determi-' nutos. Somente às 20h20m é que o referentes a Taça Santa Catarina" quadro, que serã� homologados
nação do CNO, e sim no dia 30 de diretor técnico, com algumas fo- No entanto, os jogadores que' o ,

na próxima semana na reunião da
setembro, e. neste caso, o esta- lhas de papel rascunhadas na mão tiverem recebido na última ro-

:J Assembléia Geral.
,

, Q
Pedro Lopes divulgou na noite de ontem. a tabela da fase classificatória d.o �ampe?nafo estadual, sem

i nenhuma alteração no tegulamen�o, Ja que posslvelm:nte o brasileiro será.retardado
"

para o final de setembro, Caso I�SO nao ocorra, a F�deraçao �al convocar o Conselho Arbitrai
para definir a fase final do estadual -,; hexagonal -r--, a fim de que ela se encerre antes de 26 de agosto.

�==�====�==TABELA====�======�
GRUPO DOS PERDEDORES'

O

24-06-79
(Domingo),

Joaçaba x Juventus
Carlos Renaux x Caçadorense
Internacional x Paysandu

"Gluliari conseguiu mais uma, vaga para Santa Catarina".

ARBITRAGEM

Efnquanto Pedro Lopes
con irrnava a InclUsão d
Avai, o diretor da COllJis/
Catarinense de �rbitrage�ONelson Lima, dIVUlgava '

,

bi . Os
ar rtros para a prImeira rdada da fase classificatórt
que será iniciada dOllJing��
Chapecoense x Figuei.
rense, Dalmo Boztano; Pai.
meiras x Marcílio Dias, lo.
lando Rodrigues; Avai x Cri.
ciúma, Alan Abreu da Silva'
Rio do Sul x Joinville, José
Carlos Bezerra; Joaçaba x Ju..

ventus, Antonio Rogério
Ozório; Carlos Renaux x Ca.
çadorense, Gerson Demaria
eInternacional x Paysandu
Celso Bozzano.

'

- tar". uma maior preocupação.com
Em seguida, o diretor afir- os clubes que ficarem fora do

mou que "há necessidade' de nacíonal do que os quevão

Rio - A Copa Brasil de 79, a ser iniciada
em 26 de agosto e com término marcado
para 16 de dezembro, poderá ser prolon
gado até março de 80. Esse é o objetivo
das federações, que reunidas ontem na

'CBD, não chegaram a um denominador
comum quanto à fórmula de disputa e ao

calendário da competição. A única solu
ção para o problema, seria, mesmo, am
pliar o certame, cuja última fase estende-
ria até março de 80.

'

Tal proposta será feita hoje pelo dire
tor de futebol da CBD André Richer,
acompanhado dos vice-presidentes re

gionais Nelson Leite (norte), Rubem Mo
reira (nordeste), Gilberto Alves (�ntro
oeste) e Elias Giuliari (sul) ao presidente
do CND, Giulite 'Coutinho. Qualquer
que�eja o resultado desse pedido, os pre-

§§§§§§§§§§§§§����O CLÁSSICOa5§ª����ªªªªª§��ª��ªª1

08-07-79
(Domingo)

I nternacional x Juventus
Paysandu x Caçadorense
Joaçaba x Carlos Renaux

11-07-79
(Quarta-feira)

Juventus x Paysandu
Caçadorense x Joaçaba

Carlos Renaux x' Internacional

. 1�07-79

(Domingo)
Caçadorense x- Juventus

Joaçaba x Internacional
Paysandu x Carlos Renaux

Jorge _ fa,z restriçoes mas

lembr� as invenci,bi'lidades
Apesar de lançar o time

completo, se Pinga estiver

recuperado até a manhã de

hoje, o treinador Jorge Fer
reira faz questão de salientar
que' encara o clássico desta
noite com restrições, e .que
só o aprova "porque os clu
bes precisam desta promo
ção". Ontem .pela manhã ele
encerrou os preparativos
para a partida dirigindo um

rápido treino tático, e libe-;
rou os jogadores até mo- Jorge Ferreira faz restrições ao clássico de hoje
mentos antes do almoço de 'tores, porque o que vem pela não é por ser amistoso quehoje, possibilitando um re- frente no campeonato, serão vai ser clássico de. cumpa
pouso e mais tempo para re- sempre jogos dos mais difí- dres. Dentro de campo é
creação do elenco. ceis. Os dirigentes, entre- sempre um jogo duro, e se
No entanto, apesar de tanto, a meu ver agiram puder quero jogar _ diz

preferir que a semana fosse com razão, pois são eles Pinga.dedicada exclusivamente a quem administram o clube,
treinamentos visando a pró- e sei que hoje em dia, no
xima etapa do campeonato, Brasil, qualquer equipe joga
garantiu que o time vai teri- amistoso por uma boa
tar mostrar sua capacidade cota, mesmo desgastando
máxima, comosejáestivesse jogadores e o técnico. E por
disputando o octogonal: isto aceito o clássico, .ern-
_ Já que o clássico foi bora com restrições pelo as

acertado, vamos fazer um pecto técnico.
teste final para a próxima No apronto da manhã de
fase. Vamos procurar mos- ontem, ele realmente deu a,

trar o melhor jogo do Fi- entender que o jogO amis
gueirense, e honrar duas in" taso de fioje tornou-se impor.
,vencibilidades, uma de 13 tante, pois exigiu muitos dos
partidas, outra de quatro jogadores, e várias vezes in.
clássicos. O Figueirense vai sistiu em conversas, bus.
com sua força máxima, e tes- cando melhor produção nas
tando suas capacidades jogadas. No treino a equipediante de um Avai moti- não contou com Pinga, Edi
vado, e que serve como um son e Sebinho, todos no de
bom adversário. partamento médico; mas

N a programação inicial somente o lateral correndo o
para esta semana, Jorge pre- risco de não ter sua escala
tendia trabalhar com o ção confirmada, pois ainda
elenco em dois turnos on- tenta se recuperar da torção ,.- __'

tem, e hoje liberar a, todos, '

no tornozelo direito, e pode
para amanhã e sexta-feira en- ser substituído por Raul-
cerrar às atividades visando zinho.
o primeiro compromisso do E se para o treinador o

octogonal. Diante do acerto jogo é um teste para o octo
en�re os dirigentes de Figuei- gonal, entre os jogadores a
rense-e Avai, porém, mudou ,partida parece só ser aceita
os planos: porqúe também é uma pro-

_ O ideal eni termos úma moção filantrópica:
semana dedicada aos trei-

_ Um dia também preci
nos, para acertar melhor as sei ganhar roupas, por isto
jogadas, entrosar mais os se- acho que o jogo é válido. E

Depois de ler disputado
'três jogos fora, quando a

classificação foi conseguida,
não sem muito nervosismo,
<) técnfêOTuiz Alberto não
ficou satisfeito com a reali
zação de um.clássico hoje à
noite. Segundo sua opinião,
os jogadores sofreram' um
grande desgaste, físico e

mental, e queria aproveitar
para descansar nessa se-

.

mana, quando aprimoraria
novas jogadas e recuperaria
o estado atlético do elenco.
Para Luiz Alberto, esse clás
sico só "se justifica pelosmo-
tivos humanitários, que é o ' ,

da realização dessa partida. têm um ataque muito bom,de auxiliar ao próximo, mas '

Ele até reivindicava, ontem mas nossa defesa é muitonão trará, benefícios ao

Àvai". . à tarde, que o primeiro jogo melhor. Sei que Hão existe
do Avai nessa segunda fase muita motiváção, mas tenhoÔ treinador tem uma opi-
do campeonato fosse certeza que a nossa torcidanião muito particular sobre •

"contra um time de peso vai a campo, pois não nos ve
a partida dessa noite, aliás
CompaitiIh�do por muitos jo-' para aproveitar a boa fase jogar desde aquele jogo

do time". Por isso mesmo, contra o Criciúma".gadores: "Todos sabem que
a classificação foi muito dis- Luiz Alberto prefere ficar no Carioca deverá permzne-

campo do filantropismo: "Se cer na equipe, pois J:«lsaputada, custando aos joga- _,

dé para ajudar aos necessita- Lopes chegou ontem e
dores tensão e nervosismo.

Agora que a quipe adquiriu dos, que são muitos, entra-, Porto Alegre. E o meia
mos no gramado para .dar-tcancha revive suas batalhasmaior tranquilidade seria ,

tudo de nós". ,,/com Balduíno : "Parece atebom aproveitar para prepa- ;�"'.:,in.'cr�vel, mas todas as vezes
rar novas técnicas e táticas,

A RIVALIDADE '

que-joguei contra o Bal-assim como cuidar do lado
Não fosse a rivalidade e a duíno os, treinadores mefísico", explica o técnico.

tradição dos clássicos, os jo- mandaram marcá-lo. PossoPara o treinador não é o
,

gadores teriam poucos mo- dizer, que quase sempre mefato de enfrentar ao .Figuei- ,

iívos para dar maior atenção saí bem",rense, um adversário tradi-
a partida dessanoite. Todos A última vitória sobre o

cional e de bom nível téc-
dpreferiam descansar, en- Figueirense foi um gol e

nico, que o leva a discordar
quanto se preparariam para Nilson, e hoje ele será o titu-,

'-------------
a nova etapa do campeo- lar na esquérda: "Depois de

.------------------------, nato. Adailton, que renovou ter ficado muito tempo sem
seu contrato por seis meses, jogar, em recuperação, é

ontem, entretanto, está sa- muito bom um clássico. O

tisfeito por enfrentar ao Ff:> treinador está satisfeito com

gueirense: "Isso é muito bom meu trabalho porque tenhO

, P�f�ij;� np�so ,time ,es� \!rn-
'.,obed��tf.��_�' >

bàlado e temos qu� nos fir- ções táticás. Tenho"certeza
mar na próxima fase: que amanhã(hoje) será mais
Amanhã (hoje) não vamos, uma,\,jióriã", concluiu Nil·
perder por uma razão: eles sono

o.

�

_ Acho que os torcedores
devem prestigiar e trazer rou
pas para os menos favoreci
dos. Quanto ao jogo, vai ser
bom porque vamos aprontar
para o octogonal, e oAvai
,está embalado. Agora, de
minha parte não vai ter mo

leza, porque' pretendo sair
vitorioso. O próprio Jorge
Luiz,

.

meu amigo, com

moral porque é bom jogador
e está confirmando a condi
ção de goleador, vou

marcá-lo como se fosse par
tida de campeonato _ con

firma Reginaldo.
_ Não vale como uma

partida em que-os dois pon
tos estão' em jogo. Mas
como é clássico, sempre há
uma motivação especial _
opina Sebinho.

o Avai de Zé Carlos; Deide, Maneca, Adailton e Orl
vaido; Lourival, Carioca e Linha; Katinha, Jorge Luiz e

Nilson; enfrenta hoje à noite, às 21 horas, no estádio Or
lando Scarpelli, no "Clássico do Agasalho", ao Figueirense
d.e Daniel; Djalma, �eginaldp, \C,as�&r:a��1:.Pip:��:�(Râtll" :., :zmho); Doval, BaldUlJ')o e E.dison; .s�bmI1Q, _ca15ral'� Mar

-quinhos. A arbItragem será !olando Rodrigues. Nos
jJunul:s uo,estadlo estarão,sendo recolhidos agasalhos para
entidades filantrópicas.

sidentes de federações terão nova reunião
à noite na CBD.
.Ontem na sede da entidade, cada fede

ração apresentou uma sugestão para a

disputa da próxima Copa Brasil, sem que
alguma agradasse. Gilberto Alves da Fe
deração Goiana, sugeriu a disputa da

competição de 28 de setembro a 5 de de
zerribro, sendo que os clubes classificados
de Rio e São Paulo só tomariam parte do
dia 28 de outubro em diante.

Gaúchos ,e pernambucanos aceitam

disputar a fase preliminar, contanto que
a Copa Brasil seja prolongada até março
de 80, relembrando os dois últimos cam

peonatos, Motá Ribeiro., da Federação
Paranaense, por entender que ninguém
chegaria a um acordo no que diz respeito
as datas, sugeriu o cancelamento do

Campeonato Brasileiro deste ano. Pro
posta que foi imediatamente recusada
pelas demais federações.
Otavio Pinto Guimarães, da Federa

ção de Futebol do Estado do Rio de Ja
neiro, afirmou que seus clubes só pode.
rão intervir na Copa Brasil após o dia 19
de outubro, enquanto que Nabi Chedidi,
da Federação Paulista de Futebol, disse
que seu estado só poder-á participar do
certame nacional depois do dia 11 de no

vembro. Já a Federação Baiana sugeriu
um torneio extra entreCinco clubes cario
cas e paulistas e três baianos, como classi
ficação a fase semifinal.

Como não houve um acordo entre as

Federações, não restará outra alternativa
à CBD, se não propor ao CND o prolon
gamento daCopa Brasil até marçode 80.

Luís'Alberto 'só aceita
pelos fins' ,beneficente,s

Luis Alberto também não queria.jogarnlilje à noite

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Esportes - 9

-------�.

,�- Fpol is, 20/J un ho/79

Clubes cariocas fazem
negócios com exterior

Claudio
Adão

continua
marcando

gO,ls
mas

FI�mengo
quer

vendê-lo

Rio - O apoiador Pintinho pode ser negociado com o Olimpique
de Marseille, da França, cujos dirigentes entraram em contato

ontem com o vice de futebol do Fluminense, Paulo Ribeiro. O

passe do jogador foi fixado em 7 milhões de cruzeiros, mas o

próprio Pintinho fez um apelo no sentido de ele ser reduzido se o

clube francês considerá-lo muito alto. Pintinho está disposto
até a abrir mão dos 15 por cento a que tem direito para não

perder a chance de se transferir.

SÃO CRISTÓVÃO VENDE

'O lateral-esquerdo Washington foi vendido pelo São Cristó
vão ao Santos por 750 mil cruzeiros: 350 mil à vista e o restante

em parcelas mensais de 100 mil, o locador está em Santos
fazendo exames médicos e deverá assinar contrato na sexta

feira, por 18 mil mensais e 90 mil de luvas. O Santos quer
também o apoiador Vasconcelos. Nilton, Cilinho, Júlio, Van
derlei e Rodrigues são outros jogadores do São Cristóvão pre
tendidos por vários clubes, entre eles Paissandu, Vitória da
Bahia e América - MG.

\'

MANFRINI RENOVOU

O ponta-de-lança Manfrini, há bastante tempo afastado do
time do Botafogo, renovou contrato por sete meses, com 32 mil
cruzeiros mensais e poderá ser lançado por Joel Martins no jogo
de domingo, quando o time tentará reabilitar-se da derrota para� o Campo Grande enfrentando o Goytacaz, em Campos. Neste
jogo, Joel terá Perivaldo e Gil de volta, mas ainda não poderá
contar com Ziza e Luisinho Lemos.

ZAGALO DISCORDA

O treinador Zagalo, que está de férias no Brasil, afirmou-se
contrário a idéia de se convocar a Seleção Brasileira pàra as

grandes competições como a Copa América, Copa Atlântico e

Copa do Mundo, apenas 72 horas antes da primeira partida.
Ele acha que este esquema funciona muito bem para os amisto
sos de observação, mas pode nos levar a um grande fracasso nas

competições mais importantes. Zagalo admite, no entanto, que
a atual geração do futebol brasileiro é superior a de alguns anos
atrás, Só não vê diferençàs entre as seleções dos Mundiais de 74
e 78, 'Tanto é que em 74 ficamos no 4. o lugar e o Coutinho não

passou do terceiro".

A JOGADA DO FLA

O Flamengo está negociando o atacante Cláudio Adão para o
futebol da Austria por 300 mil dólares, e o substituto para o

artilheiro deverá ser Bira, do Clube do Remo. Jairo dos Santos, ,

espião de Coutinho na seleção, foi a 'Belém ver Remo 3 x O Tuna
Luso e deu boas referências sobre o jogador. A venda de Cláu
dio Adão está sendo feita em absoluto sigilo e, deverá, estar
concretizada até o final de julho. Com os quase 8 milhões desta
transação, o Flamengo pretende comprar' o passe de Bira,
maior goleador' do Norte do· País_'

"

"C-: _--"? "

GÉRSON ASSUME

O irmão do presidente do CND, Gérson Coutinho, assumiu
ontem pela manhã a vice-presidência de futebol do América,
cargo que já desempenhou em diversas oportunidades sempre
com sucesso. Ele estava visivelmente emocionado e recebeu
muitos cumprimentos. Segundo garantiu: não pretende fazer
nenhuma contratação no momento, "mas apenas levantar o

moral desta rapaziada, que precisa confiarmais em si e defender
GOm muita garra esta camisa vermel·ha".

Fluminense precisa.
provar recuperação

Rio - A maior preocupação do Fluminense no seu jogo de hoje, às
21,15 horas no Maracanã, é provar à sua torcida que está mesmo

recuperado, Para tanto, espera derrotar o Serrano com boa atuação,
garantindo dessa forma o interesse no Fla-Flu de domingo e mantendo
suas últimas chances de conquistar o título da Taça Guanabara (pri-
meiro turno do Campeonato da Primeira Divisão)..
Esta partida com o Serrano estava marcada para o dia 18 de Julho,

mas os dirigentes do Fluminense fizeram tudo para.antecipá-la, com a

intenção de permitir ao zagueiro Edinho o cumprimento de seu segundo
jogo de suspensão imposta pelo TJD da FERJ. Assim, o jogador já
estará retornando ao time no Fla-Flu, constituindo-se em considerável
reforço para o técnico-Zê Duarte no clássico. /

Times: fluminense - Renato; Edvaldo, Tadeu, Moisés e Noronha;
Carlos Roberto, Toinzinho e Mário; Fumanchu, Nunes e Zel.é. Ser
rano - Cláudio; Evandro, Alemão, Eurico Souza e Humberto; Moreno,
Almir e Wellington; Zé Dias, Jorge Demolidor e Valmir.

Cruzeiro deve onze

gra tificações aos

seus jogadores
Belo Horizonte - Sem 4 titulares, o Cruzeiro enfrenta o Valerio

doce hoje às 2lhs, em Itabira, tentando se reabilitar do empate com O'
Vila Nova, quando perdeu seu primeiro ponto no segundo turno do
campeonato mineiro. Os desfalques do Cruzeiro nesta quarta-feira
serão Nelinho, contundido no tornozelo; Roberto Cesar, com um pro
blema no joelho direito; Osires, suspenso e Joãozinho, servindo a

seleção brasileira.
Para a lateral direita, Barbatana escalou de Paula; optou pela pre

sença de Marquinhos no lugar de Osires; Erivelto entra no meio-campo'
e Mauro vai para o lugar de Roberto César, enquanto Cleber será o

JlOnta-esquerda. Os jogadores do Cruzeiro, em sua maioria, estão aborreci

�os_ COm o Clube, pelo atraso de II gratificações e do mês de abril.
0, ISSO, fll<;ram onda de greve ontem deixando seus carros na concen
tração e foram para a toca da raposa de ônibus, alegando- falta de
dinheiro para .comprar gasolina. Os dirigentes não gostaram, mas não
;��nclaram qualquer punição. Times: Valeriodoce Careca; Vagner,
Paa� Eudes, Eli e Toninho Braga; Casaca, Rogerio e Edinho; Ronaldo,

M
vaoe Fallscª,. Cruzeiro - Luis Antonio; De Paula, Zezinho FI��e!oa,

"Iarqulllhos e Nivaldo; Nelio, Alexandre e Erivelto; Eduardo, Mauro e
...e_ber.· '

Uruguai derrota·por
2 a 1 Botafogo RP .

'o �ontevidéu - A seleção uruguaia ele futebol derrotou ontem por 2x I

ca otafogo de RIbeirão Preto em um Jogo amistoso disputado na
P�l. '

VOs gols foram marcados por Miguel Gonzalez aos 21 minutos e por

b:�tonno aos 44, do segundo tempo, para o Uruguai. O gol do time

�llelro foi feito por Osmar, de pênalti, aos 40 do segundo tempo,

p partida, de muito baixo nível técnico, foi jogada ante duas mil t

eti�oas, po estádio centenário. O Uruguai se prepara para disputar as

A�natonas da copa América, com o Equador e o Paraguai.
,

Gon. equipes formaram assim: Uruguai - Rodruguez, Russo, Julio
Re ezalez, Montelongo, Krasowsky, W. Gonzalez, Bica (Ocampo),
Ca� s, Vlctonno, Uantin (de La Pena) e Castillo; Botafogo - Walter,
lito PICos: Ney, Edson, Beta, Miro, Cesar, Osmar, Toninha, Mococa,!audlO).
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Coutinho mudou prograll1G
da seleção para levar

iogadores ao Morumbi

I

São Paulo - Júnior e, To-

ninho, os laterias do Fla-:
mengo e titulares da Seleção
Brasileira, trm opinião idên
tica sobre o jogo desta

quinta-feira contra o Ajax:
eles consideram o jogo mais
dificil dos três que a seleção
terá cumprido neste início de
trabalho para a disputa da

Copa América.
Júnior, cujo forte é o

apoio decidido ao ataque,
acredita que terá muito mais
dificuldades contra os ho

landeses, que exploram os

flancos para chegar ao gol,
embora recorde que os ata

cantes mais perigosos de

Uruguai e Paraguai eram exa

tamente os pontas, que lhe
deram muito trabalho.
-A diferença, agora, é

São Paulo - A variedade de
situações táticas, pela dife
rença de estilos entre Santos
(um time leve e cheio de jo
gadores habilidosos) e' São
Paulo (equipe mais pesada e

dura na marcação, com jo
gadores de maior força fí
sica), fez, com que o técnico
Claudio Coutinho confir
masse a presença de toda a

seleção brasileira no Mo
rumbi, hoje à noite, para as
sistir a primeira partida da
decisão�o campeonato pau
lista de 78.
Para que seja possível ir

ao Morumbi sem desgastar
muito oelenco, Coutinho al
terou a programação de
treinamentos: o ,coletivo da

tarde não mais será reali
zado no parque São Jorge,
campo do Corintians, mas

no próprio gramado-do Par
que Silvestre, no Embii,
Na revisão médica feita

ontem de manhã, três joga
cores acusaram problemas:
Sócrates (tornozelo direito),
Joãozinho (joelho esquerdo)
e Falcão (canela direita).

Dos três, no entanto, o

único que chegou realmente
a preocupar foi o ponta
esquerda Joãozinho, que
admitiu ter jogado do

mingo, pelo Cruzeiro, sem

estar 100 por cento física
mente. Mas disse nada mais
sentir no joelho, que Iora

imobilizado apenas para
apressar a recuperação.

Na manhã de ontem, no
Rancho Silvestre, foi- 'agra
dável, porque a temperatura
manteve-se em tomo dos 18

graus, sem o frio excessivo

que se esperava. Os jogado
res ouviram uma palestra de
Coutinho e depois- ficaram
livres para repousar, conver
sar e alguns jogos de salão,
sem contar as inúmeras en

trevistas que tiveram que
conceder, especialmente os

novatos 'como Zenon, Re

nato, Mauro e até mesmo

Tarciso, que volta a seleção
depois de um afastamento
que se julgava definitivo.

Zico acha que a'gora till1&
tem obrigação de vencer

SãO' Paulo - A obrigação de
vencer o Ajax no amistoso
de amanhã à noite, no Mo
rumbi, é, para Zico, um mo

tivo de preocupação'especial
para a Seleção Brasileira.
Seu argumento é de que, de
pois de duas goleadas - sobre
as seleções do Paraguai e do
Uruguai -3 equipe ficaria
mal com o público se não
obtivesse um resultado posi
tivo agora:
-,-0 jogo de quinta-feira

dá obrigação de vitória, o

que é muito pior. O fato de
r

se tratar de urna escola dife
rente não chega a merecer

um destaque especial, por
que nós derrotamos o Mi

lan, uma equipe também eu-

ropéia. .

Zico é de opinião que a

seleção brasileira, se perma
necerjogando com a mesma

velocidade das partidas an

teriores, dificilmente dei
xará de derrotar o Ajax; Ele

diz que está em grande
forma porque vem atuando
dentro de suas características
normais, na frente, como faz
no Flamengo: .

-Eu gosto de jogar nas

imediações da área, ofensi
vatnente. Isso não ocorreu

na Copa do Mundo da Ar
gentina, porque a tática em

pregada por Coutinho era

outra e agora, a situação é
diferente e os gols têm saído
normalmente. Houve uma

evolução muito grande na

maneira de jogar da seleção
brasileira e isso é bom. Não
se pode dizer que os amisto
sos contra o Parguai e o

Uruguai não foram válidos.
Ao contrário, serviram para
dar entrosamento a equipe.

Na opinião do atacante do
Flamengo, sea seleçãobras i
leira tivesse apresentado um

futebol ofensivo na Copa da
Argentina, o ano- passado,
teria tido chance de conquis-

tar o título ou pelo menos

disputar a final:
-O terceiro lugar não

chega a ser uma posição
ruim e o nosso time poderia
ter chegado a final. Mas, se a

copa fosse hoje, creio que a

Seleção Brasileira teria mais
chance de chegar ao título.
Até 1982, se mantivermos
esse mesmo esquema tático,
a situação poderá ser outra.
No mundial, eu gostei muito
da Itália, para mim a mais
regular de todas.as equipes.
A fama de grande ídolo da

Seleção Brasileira não as

susta Zico, que, ao ser entre
vistado pelo repórter mexi
cano Ramon Marquez, fez
questão de dizer que Pelé
ainda é o grande nome do
Futebol Brasileiro quando
se fala nas selçções do pas
sadoe que seu (dolo, quando
criança, era Dida, ex

jogador do Flamengo e da
Seleção Brasileira.

A, preocURação dos laterais
- � �- . -_ � - . -

...

com Tahall1Gt� e La-Ling
que o Ajax com dois ou três
pelas pontas, enquanto nos

dois jogos anteriores eu

tinha que marcar um adver
sário. E terei que começar o

jogo com muita cautela, to
rnando pé da situação.
Dizem que o chinês que joga
na ponta - La Ling - é muito
veloz e habilidoso. Só vou

poder me mandar, depois
que ele ,estiver sob controle.
Toninho também acredita

que terá problemas, pelo
menos de início, para conter
o extrema direita Tahamata,
que ele viu jogar pela televi
são contra a Argentina.
-O Tahamata, que tam

bém me parece ser asiático, é
um pontinha muito chato e

deu um calor no Olguin, que
é beque central e por isto

apoia muito menos do que
,eu. Mas o Capitão já con

versou comigo e disse que.
nós vamos armar um bom

esquema de cobertura para
que possa apoiar, quando
nosso time tiver a posse da
bola. Eu só não posso é sair

na podre, 'porque se fizer isto
o Tahamata na 'certa vai

criar problemas para nossa

defesa.

Nenhum dos dois laterais
enfrentou um time Holan

dês, mas ambos conhecem
bem o estilo do adversário
de ver várias vezes seus prin-

, cipais clubes e a seleção jo
garem:
- Se nosso time cumprir
tudo que está planejado,
vamos ganhar bem. pode
mos até golear - diz Junior.
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Juari contra a experiência de Minelli e seus jogadores

A experiência do São Paulo
contra a juventude do

Santos na decisão paulista
São Paulo - Numa disputa em que estarão

presentes a experiência de um time contra a

juventude de outro, São Paulo e Santos iniciam
hoje, às 21 horas 'no Morumbi a decisão do
Campeonato Paulista 78, Será o primeiro jogo
de uma série melhor de quatro pontos. A se

gunda partida decisiva está programada para
domingo e, caso haja necessidade de uma ter
ceira, os dois adversários jogarão na quarta feira
da próxima semana, dia 27.
O Santos conquistou seu último título pau

lista em 73, juntamente com a Portuguesa de
Desportos, pois o árbitro Armando Marques se
confundiu na contagem das penalidades máxi
mas e a Federação Paulista resolveu dividir a

competição. O São Paulo foi campeão mais re

centemente: conquistou seu último título em 75.
Esta será a terceira vez que os dois decidem o

campeonato.
A primeira foi em 1956, quando o Santos

venceu por 4x2, A outra, também vencida pela
equipe da Vila Belmiro, aconteceu em 6'?, com o

marcador de 2xl. O Santos leva vantagem ainda
no número de títulos: obteve um total de 13,
enquanto o São Paulq soma 10,
AS CAMPANHAS '

�

No Campeonato Paulista 78, que começou no

dia 20de agosto do ano passado, as duas equipes
tiveram várias fases distintas. Mas, não se pode
negar que o Santos apresentou uma campanha
mais regular, como Os próprios números com

provam. O São Paulo não esteve bem no primeiro
turno, no segundo foi simplesmente decepcio
nante, mas no terceiro conseguiu .uma recupera
ção impressionante, a ponto de ficar invicío 'e

chegar à decisão do título.
'

O Santos disputou 52 jogos em todo o certame
ate o momento obtendo 24 vitorias, 15 empates
e 13 derrotas. Marcou 76 gols e sofreu 42. Seu
artilheiro é Juari (também lidera os goleadores
do campeonato) com 29 gols. Suamaior goleada

, \-

foi 5xO sobre o Comercial na Vila Belmiro, no
dia 30 de agosto de 18.
O São Paulo jogou menos pois não se classifi

cou para as fases decisivas dos turnos iniciais
(Taça Cidade de São Paulo e Governador do
Estado). Ele disputouA8 jogos, com 21 vitórias,
15 empates e 12 derrotas. Seu ataque marcou 52
gols e sua defesa sofreu 44. Sua maior goleada
aconteceu no dia 25 de maio deste ano, no Mo
rumbi: 4xO na Portuguesa de Desportos.
OS TIMES
O São Paulo entra em campo com sua melhor

formação. O apoiador Chicão deixou o campo
domingo sentindo dores na coxa, mas sua pre
sença no início da decisão é praticamente certa,
pois é um jogador que não gosta de ficar de fora
e vem fazendo tudo para se recuperar da contu
são, que não chega a ser tão grave.
O Santos, embora Formiga não veja necessi

dade de mudanças para enfrentar o São Paulo,
estará mais-uma vez desfalcado, Nilton Batata
cumprirá ainda mais 2 jogos de suspensão, o
mesmo acontecendo com Neto, No meio -

campo as ausências de Clodoaldo e Ailton Lira,
transformando o Santos numa equipe basica
mente de novos valores, com Zé Carlos, To
ninha Vieir, Pha, Juari, Claudinho, João Paulo
e Antônio Carlos, fato que pode pesar muito
numa decisão.
O trio de arbitragem para hoje, bem como'

para os outros jogos entre Santos e São Paulo,
será formado por Márcio Campos Sales, João
Leopoldo Ayeta e Hélio Casso. O árbitro
sempre será escolhido por sorteio.

As equipes estão assim definidas: São Paulo
- Valdir Peres; Getúlio, Marião, Bezerra e Air
ton; Chicão (Vilson Tadei), Teodoro e Dario
Pereira; Edu, Serginho e Zé Sérgio. Santos -

Flávio; Nelson, Joãozinho, Antonio Carlos e

Gilberto; Zé Carlos, Toninhó Vieira e Pita;
Claudinho, Juari e João Paulo.

Inter e Grêmio participam
da rodada muito desfalcados

Porto Alegre - Enquanto o Grêmio tem um jogo
relativamente fácil, contrao Cachoeira, o Inter es
pera encontrar sérias dificuldades para derrotar o
Novo Hamburgo, hoje, no interior gaúcho. Se não
bastasse o perigo que o adversário representa, o

Inter ainda estará desfalcado de Falcão, suspenso
no campeonato e servindo a seleção, e de Batista,
contundido.
A única coisa que tranquiliza um pouco o técnico

Cláudio Duarte é o [ato de saber que CaçapavaIoi
liberado e volta ao time formando o meio-campo
com Jair, Tonho e Anchieta. O Inter tem 16 pontos
ganhos, na vice-liderança e não pode mais 'perder
ponto, pois assim ficará praticamente sem chances
de conquistar o segundo turno. A arbitragem de
hoje no estádio Santa Rosa, em Novo Hamburgo
será de Carlos Martins.
Times: Novo Hamburgo - Ademir Maria; João

Batista, Ronaldo, Paulo Vieira e Pedro; Cláudio,
Ederson e Enio Costa; Itamar, Mauro e Passos.

Inter - Benitez; Hermes, Beliato, Maú ro e Dionísio;
Caçapava, Jair e Anchieta oou Tonho; Valdomiro,
Mário eChico Spina. _

CACHOEIRA x GRÊMIO

Líder isolado do campeonato gaúcho, com 17
pontos, o Grêmio enfrenta o Cachoeira hoje à noite,
em Cachoeira do Sul, sem quatro titulares: Paulo

. Cesar e André, suspensos; Eder, contundido e Tar
ciso, na seleção, Com a contusão de Éder, Orlando
Fantoni manterá Jesum na ponta-esquerda, en
trando Jurandir na direita. A arbitragem será de
José Carlos Von Mengden.

Times: Cachoeira - Maninho' Idelmo Evilásio
João Carlos e Tijuca; Tonico, Neves e 'Fernand�
Chagas; Gerocani, Dilson e Toninho. Grêmio _

Manga; Vilson, Ancheta, Vantuir e Dirceu: Vitor
Hugo, Leandro e Nardela; Jurandir, Baltazar e Je
sumo
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Plácido Alves sugere, ao
J namps" i.. lant�çêio 'de
banco de leite no.Nort�

Joinville (Sucursal) - Lem-.'
brando que, existe no Inamps Q

"programa materno infantil,
que oferece melhores condições
de atender gestantes durante e

após o parto, além de assistir as

crianças com alimentos e medi-
,

camentos até os' dois anos, o

presidente da Câmara.vereador
Plácido, Alves (Areae) solicitou
ao Inamps a irnplantaçâo de um
Banco de Leite na maternidade

Darcy Vargas.

, da federação" -'acrescentou.
Com a instalaçâo do Banco

de-Leite em Joinville, que seria

o primeiroem SantaCatarina, o

vereador acredita que os resul

tados "somente resultariam em

benefícios à comunidade, pois
os modernos equipamentos
permitem a retirada do leite,
armazenamento para a poste
rior pasteurização e congela-

.

mento".

Ao ressauar a importância do'
programa materno-infantil do

, Inamps, o vereador arenista

Laves: mai� asststência .disse que somente um plano in-
Ao definir sua escolha para' tegrado tem condições de en

que a Maternidade Darcy Var-
• frentar de formá global as cau

gas seja atendida em sua reivin- sas da gravidez de alto risco e as

dicação, o presidente da Câ- condicionantes da prematuri
mara recordou que em Joinville dade que concorrem para a

há duas maternidades: p_!r9" mortalidade infantil, como a

Vargas e a Casa de Saúde Dona desnutrição, hábito' de fumar;
Helena. "Como a primeira re- idade da mãe, variáveis sócio

cebe o maior fluxo de parturien- ,econômica" culturais e patoló
tes, sugerimos que o Inamps gicas.

"-

implante na maternidade Darcy
Vargas o Banco-de-Leite, pro-

,

movendo em seguida uma cam
panha de doação'das mulheres

que tem excesso, visando, as

sim, atenderas crianças que ne

cessitarn de leite materno. Seria

'mais uma contribuição do

Inarnps para os segurados da

previdência, medida que e-stfSe
estendendo por todos os estados

,
'

,

O vereador arenísta, ao justi
ficar o seu pedido ao .Inamps,
afirmou que o Cami - Centro
de Assistência Materno Infantil
- permite remanejar e reinte
grar todos os recursos 'disponí
veis na assistência à materni
dade, e a infância, através de

pesquisas e na prepração de

mão-de-obra de técnicos de vá

rias especialidades, como obste
tras, ginecologistas, pediatras
etc .. .-

"Dentro deste plano' inte
grado que está sendo posto em
prática pelo Inàmps" - prosse
guiu Plácido Alves - "achamos

da maior importância o

Banco-de-Leite, já que a maior
preocupação do programa ma-

,

terno infantil é em decorrência
das �ecessidad� de reduzir os

índices demortalidade no país" :

"Temos observado" .,...,. con

cluiu 'Plácido Alves" - que a

intenção do Inamps é o de tentar
melhorar a assistência previ
denciária. Por isso a nossa soli

citação para que "se instale em

Joinville, o mais breve possível,
o banco-de-leite, cujos benefí
cios se refletirão em todo o norte
catarinense"

Cônsul da Alemanha

�--------------11AJAí-----------------�

Sestrempede construção
de pista dupla na SR",rOl
no trecho até Curitiba

/

Itajaí (Sucursal) - O

líder da bancada do MDB,
vereador Nereu Tibúrcio

Sestrem, solicitou à Câmara

Municipal de Itajaí, envio de
ofício ao Ministro dos

Traf\sportes, Elizeu Re

zende; para que seja proce
dido estudos, <sobre a viabi
lidade da construção de

pista dupla na BR 101 com

preendendo os trechos de

Itajaí-Florianópolis e

Itajaf-Curitiba.
Segundo Sestrem, o mu

nicípio, está interligado com
outras' cidades praianas
como o Balneário Cambo

riú, Itapema, Porto Belo,
formando até a capital 90
Estado' uma rede de cidades

praianas. Já para o lado

Norte sentido Curitiba, Ihoria para Santa Catarina, ras que margeiam rios e ri
existe também uma série de deixando os usuários salvos beirões a não venderem as

praias, compreendendo Na- de muitos acidentes. Solici- encostas, fazendo com' que
vegantes, Armação. �t:.nha,- tou também, que o Governo legalmente estes sejam obri

'Piçarras e Barra Velha. Federal, olhe para o-Estado gados' a plantarem. árvores
Explicou Sestrem, que na

'

e atenda o apelo de' todos os 'nas margens, para não ocor- ,

temporada de verão, essas catarinenses n� ,sentido de Ter o surgimento desorde

'praias ficam superlotadas de maior segurança para os nado da sub-habitação
turistas, aumentando con- ocupantes da, BR-IOl sen- como já vem ocorrendo nas

seqüentemente o trânsito na tido Itajaí-Florianópolis e �árgeÍls 'do rio Itajaí-
BR-lO I, pois além das Itajaí-Curitiba. Mirim,

Sestrem: evltÍlr ª,c*lentel!'

ZONAS ECOLÓGI
CAS

Por outro lado, a verea-,

dora da Arena, Maria Tre
zinha Rocha Romagnoni,

.

solicitou ao prefeito munici
pal, ,que seja incluído no

plano físico e territorial do

município, "zonas ecológi
cas" visando proteger todas
as encostas de morros, ma
nanciais de águas e as pró
prias margens dos rios 'e ri
beirões com-plantio de árvo
res.
ses.

A vereadora, justificou a

solicitação, dizendo que o

objetivo é conscientizar os'
,prôprietários de imobiliárias
e loteamentos que estiverem
desmembrando áreas de ter-

praias, Navegantes possui
um aeroporto que atende
todos os turistas e empresá
rios da região..

Sestrem, apelou aos depu
tados federais e senadores,
que representam a região,
que reivindiquem junto ao

Governo Federal esta me-

,Vereador quer uniãe;»
de forças para avisitou a Empasc

I '

e aprefeitura

Presidente da Arena
tira licença porque

Governo não o atende
\ reforma em rodovia Canoinhas (Correspondente) _:_ Uma promessa feita e '

não cumprida pelo ex-Governador Arítônio Carlos Kon-Itajaí (Sucursal) - Para uma visita à unidade local da Em-
Joinville (Sucursal) _ "Os go- tai federal, tomou .conheci- der Rei

,.

d' d' 'd d d id d
'

,

Presa Catarinense de Pesquisa Agro-Pecuária _ Empasc, es-.
er ets, esta 10 ispon o a comum' a e esta Cl a e com

vernos dos estados do Sul do' mento que São Paulo será be- O Governo do Estado. Em conseqüência disto, o presi-
Criciúma (Sucursal) No próximo dia 10 entrará emfuncio-

teve em ltajaí o cônsul geral da Alemanha para os Estados de namento em Criciúma a revendedora Fiat de Automóve'
Santa Catarina e Paraná, Hans Georg Feiri. Ele também visitou Brasil devem unir esforços neficiado em breve com mais 8 dente do Diretório Municipal da Arena, JoãoCeleme, " ,IS,

que atuará em todos os municípios da região Sul, já que esta
o prefeito em exercício Nilton Kucker, onde declarou -que para que o Governo Federal, ou 9 pistas para a Via Dutr_a. prometeu renunciar "em protesto"., será a primeira a se instalar no Sul do Estado.

d
.

d
.

h bi através do Ministério dos O d
"

C"tratava-se e uma Visita e cortesia e que tin a como o jenvo "Além disso, osgovernadores, ' ,ex-Governador, urante a sua ultima visita a' anoi- A concessionária está localizada à rua Marcos Rovaris,.esireitar .ainda mais os laços. de amizade que une o Brasil, Transportes, execute, o mais h' I
"

I Delesaci R
. ,

do Nordeste estão constante-. n as, prometeu so enemente Insta ar a e egacia egio- 466 e ocupa uma área de 400 metros quadrados.especialmente Santa Catarina à Alemanha. ,breve possível o projeto de re-
mente reunidos para reivindi- nal da Secretaria de Segurança e Informações dentro de \. Os diretores da concessionária, Sebastião Ramos e

O chefe da estação experimental de Itajaí da Empasc, Sílvio forma na BR-IOL O projeto '

J
carem mais estradas para seus trinta dias após a criação da micro-região de Canoinhas, Celso Ramos informaram que a oficina para assistênciaFerraz de Araújo, declarou que "o sistema nacional de Pesquisa. existe e somente está espe-

'

agropétu4-riEl"" ",t ,i,�, ,-, J,,' i Embrapã> '.:, ;", .) :. raherO':"aó'u" :,' .\" ,. 't',' estados e estão conseguindo", em outubro-do ano passado.uljepois.de deixar o Go- técnica já �§�á montada para atendimento aos futuros c1ieq·
, "torMAI"tn.; t <.'" .4i·�f"}iv" i,.,W.s>"·'"'' "','r-. ", "'''''''1'\1'''''' - ",' ,�.,j' .. � ,,,$lye pan;c.e.e�,�",il. ,.. ' "

d
"

vemo. K.'on·-me'{r' nlàfu''''''''a·''�''cum-;.(.I!lnu'''a,,�.qr·t.i'mrq.·ssa''!'·''se'g'-u'ndo teso ,"i'l' "" 1,'ll' '. ;,.. Empascmantêm urn convêmo'comGIL .empresaestatala ema 1!l -._"" ir r .. -1·..
',._ .--.. assegurou o-vereá or,: acres- ,UI �"',r",ll, V l'll�", pU"" ' ,

de co�a�r�çãc:i t.éériiÚ e pór isso'o' côn��lH�n'S Feiri fez esta �e�:a�xec�t:���os gara que, centando que "se os góvernos os ilrenistas loeàis. Passados °oito meses, a ,Delegacia 4' f,' "1-,,,,,

L
.

dvIsita a nossa umdade, observando o desenvolvimento do nosso dos estados do sul não unirem Regional não foi instalada. ,aJotamento e ruas,
trabalho na ,área da pesquisá agro-pecuária". A adve_rtência é do vereador esforços, a BR-lO I ficará Ontem, João Celeme encóntrou uma fórmula de não

Disse que "através' desse convênio firmado entre as duas
Curt Alvino Monich (Arena), sempre nesta preocupante si- renunciar, preferindo se licenciar durante seis meses

empresas será implantado, brevemente" o sistema de produção tuaça-o" ..feita durante a última sessão (tempo este que lhe restaria na presidência, com a pror-de bovirios, de leite, na estação experimental de ltajaí. A visita

foi também para contatar com os, pesquisadores do projeto e
da' Câmara, ao se referir ao Em aparte, o vereador Rolf rogação dos mandatos) passando o cargo ao seu vice

verificar o andamento das atividades que estão sendo desenvol- atual estado da BR-lOl. Se- Sholtz (Arena)' afirmou que
Nivaldo Roeder. Em nota oficial, o ex-presidente justifi

vidas. Na ocasjão, foram apresentados os trabalhos·do projeto, gundo ele,' o intenso movi-
tem viaj:;tdo constantemente COU O seu afastamento devido a '�problemãs particJJla

além das construções e instalações de infra-estrutura para o mento e a sua inegável impor- pela BR- 101 e testemunhado T6S".·, ',_
sistema de produção'? ,

tância ao Paraná, Santa Cata- as suas precárias' condições, Na semana passada, ao advertir que renunciaria, caso
A Embrapa-Empa-sc mantém esse convênio com GTZ alem_ã rina e Rio Grande do Sul, exi- lemQrando ainda os constan-

1 a Delegacia não fosse instalada este ano, Ceieme disse
especialmente para aprimorar as técnicas agropecuárias nacio- gem o seu alargamento e uma'

que "esta-o brl'ncando com a nossa c'l·dade". Acrescentou'

, tes acidentes com vítimas fa-nais, importando tecnologia que permita uma produção maior f I
com menor esforço e menos gastos.

re ormá comp eta. tais, que segundo ele são con- ainda que junto com o ex�Governador assumÍu um com-

Às 16 horas, o cônsul geral alem�o para os Estados de Santa , seqüência do aumento'de mo- promisso em nome da Arena com a comul1idade, que
Catarina e' raranâ foi recebido pelo prefeito Nilton Kucker, Monich revelou que, du- vimento e da indiferença das imediatamente providenciou, inclusive, um prédio para a

com quem permaneceu durante meia hora. rante sua última visita a'capi- autoridades. futura Delegacia Regional da SSI..

População apresenta seus

pedidos'ao' ,préfeito·'de BCI

Balneário CambOllú (Su-
cursal de Itajaí) O prefeito
Armando César Chislandi, de
Balneário Camboriú reuniu
esta semana nas depend�ncias
da Citur Rodofeira empreSá- ,

rios diretores de clubes de
., -

.-

\ serviço e líderes da'comuni
dade 'para um levantamento

, das melhorias a serem realiza-

junio a Citur e a Secretaria de
,
dotações orçamentárias, para'

Cultura, Esporte e Turismo, dinamizar o turismo.

para que seja feita a comple- Sugeriu também a realiZa
mentação do projeto de im- ção'de espetáculos durante a

plantação, de mais pavilhões temporada, como_ as festas de .

para a própria Citur. Pediu bQi de mamão, a exibição de
ainda que a cidade seja deitada escolas de samba e outras
de meios de combate a incên- atrações.
dios, já que atualmente Bal- O presidente do Rotary
neário Camboriú depende dos Club, José Sposito também

,dos no município.
,

O prefeito anunciou, na'
oportunidade, que vai 'pro
mover reuniões desta natu

reza freqüentemente para que
a comunidade possa levantar
os s�us problemas, que muitas
vezes a própria prefeitura des
conhece e a prefeitura, dentro
do possível, vai apresentar as
soluções e mostrar o seu tra

balho.

equipamentos contra incên- apresentou sugestões e pedi
dios das cidades vizinhas. dos, como a implantação de
Sobre O mesmo assunto, um Conselho de Desenvolvi

,Sieverdt l'embrou ainda que mento Comunitário e a cons

deveria ser feita uma modifi- trução de um colégio de se

,cação na legislação vigente do gundo grau.
município, com o objetivo de No setor de meio ambiente,
tornar obrigatória a existência Sposito pediu proviclências
de equipamentos anti- para o saneamento básico, a

incêndios nos edifícios que arborizaçao de algu�as ruas,
estão sendo construídos. e o· controle go .desmata

- Seria bom também - mento nas encostas.

Durante a reunião de on- continUOU o presidente do Ao final do encontro, Ghis-,
'

Sindicato - que a Secretaria, landi informou que a princi
de. Turismo do município paI meta de sua administração
fosse mais atuante e que para é a implantação de uma escola

tou ao prefeito providências, tanto a mesma recebesse mais de 2. o grau.

Telesc vai expandir a rede
na zona rural de Brusque

Brusque (Sucursal) - Após a

implantação de todo sistema
urbano de telefonia em Br.us

que, a Telese está pensando
agora, em estender esses bene.
fícios também ao interior.
As 'atuais instalações da

empresa na cidade, são bas
tante modernas e permitem

.
uma ampliação inicial para
até mais 6, mil termiNais,

tem, Q presidente do Sindicato
de Hotéis, Restaulantes e Si

milares, Mário Sieverdt solici-

muito embora.a venda para
aparelhos na zona urbana, es
teja suspensa atualmente.

trica.
De qualquer forma, fazem

parte dos planos iniciais da
Télesc, as regiões conhecidas

A extensão da rede de tele- como Barracão, Bela Vista,
fonia, para o interior do mu- Cedro Alto, Cedro Grande,
nicípio vai depender inclusive Dom Joaquim, Limeira, li
do projeto da Celesc,'sobre a "meira Alta e Ribeirão do
exterisão de suas linh�s a mui- Mafra, podendo outras vir a

tas localidades, hÇ>je ainda serem interligadas da telefo-
não servidas por' energia elé- nia rural.

'

��
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Sinopse
Concurso Seletivo

Blumenau (Sucursal) - O Centro Interescolar de'Segundo
Grau de Blumenau Hermann Heri�g abriu inscrições, atéo
dia 26 deste mês, ao concurso seletivo de pessoal. Há Vàgas
par,a supervisor escolar; orientador educacion�l, médico a
nível superior, almoxarife, fotógrafo, laboratorista, prepa.
rador de material didático a nível de SegundoGrau, além de
professores para Máquinas e Instalações Elétricas e Para
Eletricidade.

.

As inscrições poderão ser feitas no horário �_!Ilerciar e 'o
coneurso será no dia 28 próximo, na sede do estabelecim�nto
no bairro da Escola Agrícola.

, ....

Semana do Carvão
Criciúma' (Sucursal) Ã_prefeitura' de Criciúma vem rece
bendo várias manifestações de apoio pela iniciativa da rea�'
zação da Seman; Nacional do Carvão, marcada' para o

próximo ano. Vários deputados já enviaram corresponde,
cia a prefeitura manifestando o apoio irrestrito. ,

.

Junta de Conciliação
Caçador (Correspondente)odiretor administrativo do Tr;
bunal Regional doTrabalho, Juarez POI1t, de Curitiba esteve
esta semana em Caçador tratando dos preparativos para a

instalação de uma Junta de Conciliação e Julgamento na

cidade.
Esta é uma antiga reivindicação da população e embor�

já esteja aprovada há um ano, somente agora será-instalada
oficialmente. A inauguração está marcada para o dia 17 de

julho e o prédio já está recebendo as adaptações necessárias.

Rede de energia elétrica,
(

, \
Rio Negrinho (Correspondente) Várías projetos de lei
deram entrada na última reunião da Câmara de Vereadores
de Rio Negrinho. O principal foi um autorização para a

prefeitura participar com uma verba de Cr$I90.000,OO nas

ampliações da rede de energia elétrica, na periferia da' cio
dade.

'

Fiat instala agência,

C�iciúma (Sucu�sal) Ó prefeito em exercício, Mário Sônego
anuncioll está semalla que realizará os trabalhos de lajota·
Inento das tuas lm!grante �píIre e Alvorada, situadas no

Bairro Pinheirinho, bem como a restauração da praça si·

tuada no mesmo bairro.

Sônego informou que as próximas ruas a serem pavio
mentadas são a Benrique Lage, a Joaquim Nabuco, Marcos
Rovaris, Coronel Pedro Benedt, Araranguá e'Getúlio Varo

gas.

Conselho faz promoção
Lages (Sucursal) - ApQs entendimentos entre a direção das

escolas os Conselhos de Pais e Mestres, três escolas e um

posto' escolar, de Lages, decidiram pr9�over os festejos
juninos em conjunto. Ontem, foi iniciada a programação
das festas juninas no posto pré-escolar do Morro do Posto,
qu.e funciona junto ao Centro Social São Francisco, com um'
,total de 60 alunos. No domingo, os festejos serão realizados
nas escolas Valdo Costa, do bairro Vila Nova, Belizaria

I .

Rodrigues, do Loteamento São Carlos e na escola Dom

Daniel Hostin, do bairro �grocaL .

Pavi fT1entação de ruas
,

Lages (Sucursal) - Após a conclusão da terraplenagem da
Rua Irmã Laurinda, no distrito de Qctacílio Costa, o secretá
rio municipal de Obras e Viação, 'engenheiro Luiz Beltrame
Dal Molim, adiantou que, já na próxima segunda-feira serão
iniciados os serviços de pavimentação a paralelepípedo,
numa área total de 50 mil metros.

O secretário também informou que estão sendo .acele·
rados outros trabalhos de urbanização daquele distrito, iIi-,
clusive a execução da estação de tratamento de água local.
Estes serviços estão sendo realizados em convênio com a

Casan e faz, parte do projeto de abasteCimento de águà
implantado em Otacílio Costa. Já foram concluídas as fun
dações e colunas de concreto da estação, bem como a maior
parte das valas para o abastecimento na localidade de Jgari
nhas. O engenheiro garántiu que toda a rede de água de

I

Otacílio Costa será concluída em 10 ou 15 dias.
'

víticas ao aumento salarial

Tubarão (Sucursal) - Dezenas de pessoas comparec�ram a

primeira reunião da Câmara de Vereadores realizaoa nO

períod9 da tarde. Na oportunidade, o vereador Edgar Luís
Fernandes, do MDB protestou contra o projeto do prefeito
Paulo May que conced,e um aumento de 40% para os' f.uncio-,
náriós públicos municipais. ,

O vereador considerou o índice de aumento muito baixo e

por isso fez um pronunciamento criticando o concedido por
\

Paulo May. ,',
Durante seu pronunciamento, Edgar Fernandes foi apar

teado pelo vereador arenista Francisco Silva, que tatnbém
ordenou o aumento cOilcedido pela prefeitura. "40% de aU

mento p'Clta um funcionário público não dá para sanar nem,
metade de suas dificuldades":

.

,

Apesar destes dois votos contrários, o projeto de autoria
do prefeito Paulo May foi aprovado na Câmara.
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Federação refuta

declarações .dos
agentes marítimos

Mafra (Correspondente) - "O senhor agente da Transmare,
Francisco de Oliveira, mente quando afirma que a Federação
das Cooperativas de Produtores de Erva Mate de Santa Cata
rina exportou 100 mil toneladas-de erva-mate para a Síria pelo
Porto de Paranaguá, no Paraná". Quem faz esta afirmação é
Estaníslau Romanowski, superintendente da Federação, que
acrescentou: "O que existe de verdade é que a Federação não

exportou nem um quilo de erva-mate para a Síria. O que há é
apenas uma consulta dos importadores sírios interessados na

compra de 100 mil quilos mensalmente. Mas o que está em

discussão ainda é a modalidade e condições e nada ainda está
resolvido, dependendo dos importadores sírios".
A declaração do superintendente da Federação foi feita em

virtude de veiculação de notícias de que, com estas importações
sendo feitas pelo porto'de Paranaguá, o de São Francisco do Sul
ficaria marginalizado. Mas Estanislau Romanowski afirmou:
"Quanto aos embarques para o Chile pelo porto de Parana
guá, a safra praticamente será processada pelos produtores da
região do planalto Norte, a partir do dia 15 de julho. Daí em

. diante é quê poderemos importar para o Chile pelo porto de São

Francisco, porque atualmente não existe matéria prima para
atender as necessidade daquele mercado". Romanowski disse
ainda .que "convém esclarecer ao senhor Francisco de Oliveira

que, nos anos anteriores; quando exportávamos erva mate para
o Chile pelo porto de São Francisco e por falta de escala de

valores chilenos naquele porto, fomos forçados a transfenr os
lotes para o de Paranaguá, para processar os embarques por
diversas vezes".

Barragem Norte' será
-

.

última etapa para
conter as' enchentes

_

Blumenau (Sucursal) -Apesar de ter sofrido um atraso em seu

cronograma devido às últimas cheias, a barragem nort� que o

Departamento Nacional de Obras e Saneament,o esta cons

truindo no Rio Hercílio, próximo ao posto .Ill:hgena de lbi

rama, será a última etapa do sistema de pr�teçao do yale do

Itajaí contra enchentes que, depois de concluído, devera c0!lter
43 por cento do volume de águas que dem!lnda e� direção a

Blumenau, nas épocas de grandes preclpltaçoes pluvlOmetnca�.
Ontem à tarde, no Teatro Carlos Gomes, o engenheiro Aure

lio Carlos Remor, diretor regional do Dnos, a convite da Ass_?
ciação Comercial e Industrial de Blumen�u, fez uma exposiçao
aos empresários locais sobre o desenvolvimento das obras para
proteção contra as cheias.

. '. ..

A barragem Norte é a última do sistema que inclui duas
outras obras em Taió e Rio do Oeste e em Ituporanga. Em

conjunto, explicou Remor, elas contribuirão para-reduzir pela
metade o riscQ de inundação em Blumenau e cIdades vIzinhas.
Aurélio Carlos Remar, ao anunciar também a realização de

obras suplementares em Luis Alves, Brusque e Blumenau, tam
bém como parte do sistema, advertiu seriamente contra o des
matamento indiscriminado nas margens dos rios e o açorea
mento de seus leitos através do lançamento'de detritos: "Nossos
rios estão atingindo um limite de saturação. Precisamos acabar
com a agressão às matas pois este procedimento determinará o

agravamento da situação".

ÓLEO CONTINUA NO
MALTEZAE MILHO

DOS PORÕES COMEÇ
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A chegada do milho a praia provocou uma intensa movimentação

sos trabalhos. Agora tudo deve
ficar claro".
A decisão de retirar o óleo do

navio só foi confirmada depois
que o milho em grão começou a

.chegar à costa da Praia do Gi.
Com isso os alarmes de que O
óleo também viria, começaram
a aparecer, e as autoridades vol
taram atrás, já que estavam

quase decididos em deixar o

milho nos porões do Málteza,
que aos poucos seria enterrado
no mar, o que conseqüente
mente aconteceria com o óleo
também.
O navio, nas suas atuais con

dições, obrigaria a utilização de
uma ql1a�tia de. aproximada
mente cl$ 10 milhões, se fosse
tentadoléólocar éÍ'e "ó'ovaménte
em navegação. Com isso está
praticamente definida a sua

permanência na Praia do Gi.
Ontem a maré estava baixa, o
que levou esperanças aos técni
cos da equipe de Cary Vali, lá
em Laguna, aguardando uma

decisão oficial, pois naquelas
·condições os serviços seriam
bastante facilitados.

Santa Catarina - 11

Usina de álcool
carburante vai ser

I implantada no Oeste
Chapecô (Sucursal) - A construção de uma grande usina de
aleo()l carburante (possivelmente a maior de Santa Catarina)com mvesumentos superiores a Cr$ 40 milhões foi anunciada
onte.m nesta cidade pelo presidente da Companhia de Desenvolvimento de Chapecó, engenheiro Ivan Bertaso.Bertaso, que tambér:n é vi,ce-prefeit?, explicou que o prefeito .MIl�on Sander d�terml�ou a Codec, a Secretaria do Trabalho,

.

Indústria e Comércio e a Secretaria da Fazenda, a realização de:studos de viabilidade econômica para a construção da usina deálcool, em cumpnrnento aos objetivos do Programa Nacionalde Alcool - Pro-alcool.
.

Antecipandõ gue "é praticamente certa" a edificação da usinaoevldo.a expansao do mercado consumidor brasileiro, o engenhel�o informou que o empreendimento tem recursos assegurados junto ao panca Nacional de Desenvolvimento Econômico.Dos Cr$ 40 milhões necessários para as instalações industriais
o BNDE financiará ?�%, cabendo os restantes 20% a grupo�
empresana�s do murucipro .. Para o incremento da produção de
cana-de-açúcar, o banco ofícíal.custeará a totalidade dos inves-timentos necessários.

.

A unidade industrial produzirá de 30 a 50 mil litros diários de
álcool refinado e preparado para a adição à gasolina conforme
determina o Proálcool.
Segundo o presidente da Codec, a empresa construirá a obra

e a transferirá para os grupos locais que assumirão os ônus dos
investimentos. O vice-prefeito, entretanto, 'não descartou a'
possibilidade da Companhia de Desenvolvimento de Chapecóadministrar a futura usina .

.

Ainda nesta semana, a Codec contratará uma empresa espe
.

cializada para elaborar, em caráter de urgãncía, os projetos
técnicos que deverão ganhar praticidade neste ano.

Ontem, o prefeito Milton Sander e o presidente da Codec,
Ivan Bertaso, se reuniram com as lideranças empresariais lo
cais, dando a conhecer os planos da usina de álcool carburante.
Na oportunidade, Sander adiantou ter liberada a verba inicial
de Cr$ I milhão para custear os estudos preliminares sobre a
viabilidade econômica .

O vice-prefeito explanou a faixa especial de crédito criada
pelo Governo Federal através do BNDE/FINEP para esse tipo
de investimento e explanou os objetivos gerais do Proálcool
que, até 1985, deverá produzir 10 milhões de litros de áleool!
dia, substituindo em 50% a importação de petróleo.
Aindústria de álcool de Chapecó, possivelmente a primeira

de Santa Catarina, será modulada e permitirá o aumento paula
tino da capacidade de produção de 30, 40, 50e 60 mil litros/dia,
com recursos técnicos para posteriores, ampliações.

.

A CANA NO OÉSTE

O cultivo da cana-de-açúcar no Oeste, pela falta de mercado,
tem pouca expressão econômica e se restringe ao atendimento
das necessidades familiares para elaboração de aguardente,
alimentação para a pecuária e, em pequena parcela, para a

alimentação humana. Com a nova indústria; entretanto, seu
cultivo será expandido.
A planta tem um poder de adaptação elástico e, embora seja

de clima tropical, desenvolve-se otimamente em temperaturas
de 20 a 24 graus centígrados. Seu crescimento paralisa com

temperaturas inferiores a 12 graus centígrados, período em que
se forma a sacarose e inicia a maturação, Em Chapecó, a

temperatura de verão atinge média de até 26 e 28 graus centí
grados, enquanto no inverno a média está abaixo de 9 e 10
graus.
A precipitação pluviométrica - outro fator importante -

atinge a 1 mil e 200 milímetros. Com exceção das regiões de
fortes geadas, o município de Chapecó apresenta condições'
favoráveis ao desénvolvimento da cana-de-açúcar.

As regiões mais propícias, segundo os técnicos dá Secretaria
da Indústria e Comércio, são as encostas dos rios quebanham o

município e que. percorrem extensões.de l13,fli:4#.?W1etros (rios ,

Chapecó, Uruguai e Irani), correspondendo a 50 mil hêctares de
áreas agricultáveis.
O rendimento médio por hectare para cana-de-açúcar está na

ordem de 100 toneladas por hectares nas colheitas de novembro
e 40 toneladas por hectare para as colheiras de fevereiro.

César Cals vem

discutir problemas
do carvão em Criciúma

Criciúma (Sucursal) - O Ministro César Cals, das Minas e

Energia estará em Criciúma no próximo dia 22, quando discu
tirá os problemas relacionados com as minas de carvão, quando
deverá fazer uma visita a uma delas.
O Ministro. descerá em Florianópolis pela manhã e virá a

Criciúma acompanhado do Governador Jorge Konder Boc
nhausen. Depois da visita as minas, o Ministro almoçará com

representantes do Sindicate Nacional da Indústria do Carvão.
No período da tarde, antes de embarcar para Brasília, o Mi
nistro visitará a prefeitura, quando vai tratar da oficialização da
Semana Nacional do Carvão, principalmente no que se refere a

liberação de verba.
A informação foi prestada pelo secretário da Casa Civil,

Nereu Ghidi que também informou que o Governador Jorge
Konder Bornhausen fará uma visita ao município, no dia 13 de
julho, quando manterá audiências com todos os prefeitos da
bacia carbonífera e do extremo sul.>
O Governador e seu secretariado vão despachar nas depen

dências do Centro Interescolar de 2. o Grau e iniciarão o' aten
dimento aos prefeitos por volta das 9 horas.

Multinacional quer
ins talar unidade

indústrial em Chapecó
Chapecó (Sucursal) � Empresários argentinos encontram-se

nesta cidade para estudar a construção de uma indústria de
beneficiamento de prodi, . .JS hortifrutigranjeiros. São cinco di
retores da multinacional "Gioll" chefiados pelo diretor de ex
pansão internacional, Norberto Capitelli.
Ontem, eles mantiveram reunião com o prefeito Milton Sander

e com os empresários de Chapecó, decidindo por esta cidade na
instalação de uma unidade industrial. Essa nova empresa exi
girá. investimentos de Cr$' 60 milhões, sendo 50% de capitalnacional e o restante de capital da multinacional.
Hoje, os diretores da Gioll definirão algumas metas para

nova subsidiária e deverão anunciar o prazo para seu início de
operações, bem como os grupos consorciados que participarãodo empreendimento. .

Às 18h30min, no Cine Astral, serão exibidos filmes sobre as
atividades da multinacional na Província argentina de Men
donza e, logo após, concederão uma entrevista coletiva.

.,

Cônsul da Alemanha
se reúne amanhã
com empresários

Chapecó (Sucursal) - Foi concluído hoje o programa de
visita do cônsul geral da Alemanha, Hans Georg Fein, a
Chaepcó, A sua visita atende a convite da Sociedade Amigos de'
Chapecó (SAC) e da Prefeitura Municipal.Às 19 horas desta sexta-feira, a autoridade diplomática será
recepcionada no Eston Hotel e às 20h30minjantará, no mesmo

loc�l, com as autoridades �unicipais. No sábado, dia 23, ha
vera hasteamento da bandeira alemã e da bandeira brasileira
defronte à Prefeitura Municipal, com execução dos hinos dos
dois países. Em seguida, às 8hl5min, o cônsul será recepcionado no gabinete do prefeito Milton Sander, quando' haverá

_ troca de presentes ..
Às 9 horas o diplomata se reúne com os empresários, rece

bendo informações sobre os perfis industriais de 'Chapecóe: as
f31cilidades de investimento na agropecuária e na agroindústria.
As II h30min, o cônsul será homenageado com um almoço no

Eston.Hotel, quando concederá entrevista coletiva à Imprensa.

CIMI faz acusações
a Funai e denuncia
venda de madeira

Chapecó (Sucursal) - O Conselho Indigenl'sta M'
.
,.

._ ISSlonano(Cimi) da Região S�ll., com sede em Xanxerê, distribuiu ontem
um c?mulllcado oficial sobre as questões indígenas da reserva
de Iblrama (SC),. acusan�o �. Fundação Nacional do Índio de
dividl,r a comunidade pnrruuva e tentar destruir a estrutura
tribal, numa tentativa de destruir os índios. .

A versão da Funai foi publicada na edição do dia 17 deste
mês, em "(� Estado" e, segundo o Cimi, procura esconder a

respons�blhdade d�sse organismo oficial e seus interesses na
área indígena de Ibirama.

?s indigenistas_afirmam que há.muito tempo a Funai - "que'hoje lança acusaçoes contra madeireiros de Ibirama" - favore
ceu

.

diversas empresas de. extração de madeira
a explorar. � reserva florestal daquela área;sempre em prejuízo da comunidade XOkleng"que nunca rece
beu nada pela exploração.
O Cimi denunciou que a Funai, ora por sua Delegacia Regional de Curitiba, ora pelo seu Departamento Geral do Patrimô

nio Indígena, facilitou diversos madeireiros ("que pagavam à
Funai pela madeira r�tlrada da reserva"), entre os quais se
destacaram os favorecimento, à Madeireira Marchetti e à Ma
deireira Jost.
Lembraram os membros do Conselho que esta prática

sempre provocou a revolta de grande parte da comunidade
indígena que, em algumas regiões, chegou a reter máquinas e
caminhões, tentando impedir a continuidade. "Certamente _

insinuaram - a Funai sempre tratou de obter alguns indígenas
para apoiá-Ia, criando divisões na comunidade". E acrescenta
ram: "A Funai aproveitou-se, inclusive, de 'conflito religioso
para acirrar o faccionismo na comunidade indígena de Ibirama.
traduzido em duas igrejas: aAssembléia de Deus e a Assembléia
de Deus do Brasil".
Recordaram que em 1977 a Funai, tentando manobrar os

índios, colocou como chefe do posto o xokleng Lino Nunca
Nfoonro, com intenção de manobrá-lo para melhor explorar a
comunidade. "Como o índio Lino não se prestasse a esse serviço.
e mesmo tendo dito à Funai que não permitiria a derrubada da
madeira enquanto fosse chefe do posto, foi ele. demitido suma-
riamente em 1978".

.

Daí por diante, de acordo com o Conselho Indigenista, diver
sos chefes assumiram em Ibirama, buscando "manter a ordem"
à base da violência. Em dezembro .de 1978 a Funai publicou
editais de licitações para a venda de madeira que seria inundada
pela barragem em construção pelo Dnos no Rio Hercílio. Como
a desconfiança dos índios com a Funai era grande, um grupo de
indígenas conseguiu , com-auxílio de um advogado da Associa- Mais de 100 toneladas de no local, mas na parte da tarde

1 milho em grão, que estavam nos ele deixou de atuar, com a popu-
, ção Nacional de Apoio ao ndio, embargar a licitação, suspen- porões do navio Malteza, che- lação podendo levar a vontade odida posteriormente pela Funai.

garam fI costa da Praia do Gino milho para casa. O perigo doO Cimi lembrou que, a partir daí, a Fundação Nacional do começo da noite de segunda- milho não se compara em ter-
Indio procurou por todas as maneiras dividir a comunidade e feira. Formaram montes altos e mos de poluição, como o do óleo,
agora está usando o cacique Vaia Paté, que havia sido contra- a movimentação na cidade foi mas também preocupa. Com o

tado como funcionário do órgão. Assim, o cacique se prestou a intensa. Durante a noite milha- tempo ele vai se estragar, e provo-
ir a jornais e informar que os índios se rebelavam contra a Funai res de pessoas chegavam a bri- car um odor muito forte, que
mas que a venda de madeira pela Funai seria "um bom negócio" gar na beira da praia para levar também poderá até provocar
para os índios. milho. Foi constatada até a pre- morte dos peixes.
Como ainda não conseguiu 'decidir a questão, o Cimipreviu sença de um caminhão de uma Com a chegada do milho à

prefeitura da região sul. No costa, muitas piadas surgiramque a Funai dará ri golpe final: alegando o desejo de retirar da final da tarde de ontem a quan- na cidade de Laguna, envol-área de Ibirama os posseiros e brancos casados com índias tidade de milho na costa já era vendo novamente o navio
C'preocupaçâo que a Finai nunca teve em outras áreas indígenas mínima. grego, que é o assunto dos últi-
doi Sul do Brsil"), aproveitará a Funai para transferir arbitra- Segundo os técnicos que estão mos 24 dias. Diziam que "agora
riamente aqueles indígenas q'ue mais lhe tem dificultado a espo- trabalhando neste caso até foi resolvido o problema dos
liação da reserva de Ibirama, permanecendo nela somente os ontem já hav.jam..se. ·fs,p_ldhado J.!�casl.º{es,. que resgatarão os

mais dóceis as' sua� intenções.
' "

�- . ,-<p.ela água anroximadamente 2 - ,�<;i,xes�galo rpa.is fortes", ..
. ::: v ;,.. �I'fvl.. 11." C.lj'.�H;'_71'S 1i j ,\ . I ......�n �......,:)�) .li'.' � -r ' '. r.)

O Conselho Indigenista Missionário finaliza lamentando que
- -!l1Í\ toneladas das .500 toneía-

, xistia uma dúvida ontem
das de milho em grão. Mas de pela manhã de, a quem perten-mais uma vez a Funai demonstraque sua prática "é de dominar
imediato eles afundam, e com a cia o milho, que estava che-

povos indígenas para melhor usufruir de suas riquezas e de suas
direção das correntes, �ão aos gando na costa da praia. Mas

terras. Enquanto uma serraria estiver funcionando em áreas
poucos sendo levados à costa. como seria até benéfica a reti-

indígenas, uma granja de brancos estiver intrusando e a explo- Os maiores montes de milho rada do milho, isto acabou
ração da madeira continuar, a opinião pública não poderá formaram-se a aproximada- sendo permitido. A .Rádio Pa-

I

acreditar nas versões oficiais que o órgão oficial divulga sobre mente 3 quilômetros de onde trulha que estava por algumas
os conflitos das áreas indígenas e, menos ainda, poderá crer nas está o Malteza. horas no local, não foi enviada
boas intenções do órgão". No começo da manhã foi pelo Delegado Péricles Pedro de

. providenciado um policiamento Faria, que a tarde comentava

'",
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"não sei corno eles foram parar
lá".
ÓLEO CONTINUA

/ Deverá ser anunciada hoje a

decisão de retirada do óleo do
Malteza, com os serviços da
firma Cary Ramos Vali, de
Porto Alegre. Ontem ele apre
sentou um orçamento, que foi
analisado detalhadamente,
sendo dada a resposta somente

hoje pela manhã. Depois de ter
uma decisão finalmente oficial,
Cary Vali solicitará de sua

firma de Porto Alegre o envio de
toda a aparelhagem necessária,
com os serviços iniciando em

seguida, e devendo ser feitos em

aproximadamente 20 dias .. ,.

-i qroterp ;Pt;la, rvanh� "V'llj in"
formava que "virá material es
pecífico especializado. Será ma
terial até utilizado pela primeira
vez". Ele explicou ainda que
toda esta indecisão está exis
tindo por que não houve até
agora nada de oficial, o que de
verá acontecer hoje. "Houve a

decisão judicial, quando o juiz
liberou, mas outros entraves
ainda impedem o início dos nos-

Com carroças ou mesmo balaios e sacos, o milho foi todo retirado pelos populares
....

Onibus especial levou tripulação até o aeroporto
Um ônibus especial da Flori- derem voar. Na segunda-feira,

tur trouxe' ontem para Floria- no entanto, o advogado contra
nópolis mais 23 tripulantes do tado especialmente pelo arma

navio Malteza S.' Piraeus, que dor para agir nesta situação,
. continuará próximo à Praia do Silvio da Silva, recebeu uma in

Gi, em Laguna. Com isso ficam formação da possibilidade de
faltando somente o comandante venda de passagens, o que foi
Karras Emmanouelle e o chefe oficialmente confirmado onteín
de máquinas Antipatius Deme- pela manhã, através de contato
trio. Ontem os 23 tripulantes telefônico. Logo em seguida ele

pernoitaram na capital, e hoje levou a notícia à tripulação; que
viajarão de avião para o Rio de recebeu quase em festa.
Janeiro, onde farão uma cone- Ainda no período da manhã a

xão, indo para a Grécia. Receita Federal e a Polícia Fede
ral iniciaram os serviços de vis-

as outros dois da tripulação, toria nas bagagens, para liberar
acompanhados do represen- todos para a viagem. A Receita
tante do armador proprietário Federal estava com a missão de
do navio, deverão viajar inspecionar a bagagem, e a Polí
quando forem conseguidas pas- cia Federal iria atuar na vistorra
sagens. Era imensa a alegria dos especificamente das pessoas..

estrangeiros ontem quando O engenheiro representante
aprontavam as bagagens para do armador poderia viajar a

viajar, pois já haviam até en- qualquermomento, pois está no
saiado uma manifestação de re- país como turista, podendo
volta pela demora em aprontar ficar por 90 dias. Os demais es
toda a documentação de todos, trangeirós do Malteza teriam
para serem repatriados. ' que passar por problemas de
O grande problema para li documentação. Com a viagem

viagem deles era também a falta dos 23 através de um ônibus es
de passagens de avião, devido a pecial da linha "executivo" da
impossibilidade dos De-lO po- empresa Floritur, o Farol Hotel

voltou a ter quartos vagos, o

que era impossível há 24 dias,
quando o navio encalhou.
Hoje cedo todos viajaram

para Ü' Rio de Janeiro em um

avião "domiciliar" da Transbra
sil ou Varig, fazendo uma cone
xão com um avião da Lufthansa.
Viajam diretamente para a

Grécia, sendo depois repatria
dos. No avião haviam pessoas
da Grécia, do Ceilão, do Egito e
ainda outros países que se des
pendiam dos amigos que fize
ram "na" Laguna.
Ontem, ao meio dia almoça

vam em uma churrascaria
.

ci
dade juntos o advogadoSilvio
da Silva, do Rio de Janeiro, o

comandante Karras Emma
nouelle, o engenheiro represen
tante do armador proprietário
do navio e o comerciante Gior
gios Andradis, proprietário da
Casa Moderna, e que atua como
intérprete dos gregos na cidade.
Na oportunidade o engenHeiro e

o comandante aceitaram pela
primeira vez conversar amena
inente com um repórter. Con
firmaram que a carga de &leo do
Malteza é de 348 toneladas de

. óleo combustível (Feul Oil) e

58,5 de óleo diesel. O óleo com
bustível é "bem fino", segundo o
engenheiro, e o óleo diesel é
também muito fino. A poluição
maior, no entanto, poderia ser
causada pelo óleo combustível,
que chegou a vasar nos primei
ros dias.

Na oportunidade eles não
comentaram nada sobre a pos
sibilidade de contrabando, não
aceitando nem responder qual
quer pergunta sobre isso, e tam
bém não confirmaram a possibi
lidade de um dos quatro primei
ros tripulàntes que foram repa
triados na semana passada, ter
problemas com a Polícia Fede-<,
ral �m Florianópolis.

.

Quando a Polícia e a Receita
Federal começaram a irrspecio
nar as bagagens dos viajantes, on
tem, houve um pequeno
prOblema no tarol Hotel, pois
ele não aceitaram a vistoria.
Depois, em outro local, todos os
serviços foram feitos, sem ne

nhum entrave. Muitas malas e
caixas foram embarcadas, de
pois de vistoriadas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12 - Classificados

A
r

•
,

II�:V�:NII�:II()H AIITOIIIZAIIO�
Rija Gaspar Outra 90
E! treito - Fpolis
Fone: 44-0522

MODELO ANO COR
1300 L 1978 Branco
130C L 1977 Branco
1300 L 1976 Vermelho
1300 N 1973 Branco
1300 N 1977 Azul
1600 1976 Bege
Brasília 1978 Branca
Brasília 1978 Vermelha
Brasília 1977 . Branca
Passat 1978 Branco
Passat , 1976 Branco
Passat 1975 Branco
Kombi 1976 Azul
SP 2 1975 Azul
Maverick \

'

1976 Branco
Moto Yamaha 125RX OK Diversas

Revendedo,r Yamaha para toda a grande Florianópó
lis, Completo estoque de peças Originais e acessórios,
OBS: O Novo telefone do departamento de Veículos usa-

dos é 44,3864.
'

,

JÓiA CONSÓRCIO
Consorcio de Motocicletas em 36 meses

,

l'
!

Mensalidades de Cr$ 1 A10,00
Solicite a visita de um de nossos corretores

"

JÓiA POSTO lTOA
,

. Concessionário Autorizado HONOA
Rua Gal. Gaspar Outra; 150 PABX 44-0770

_Av. Mauro Ramos, 191 - Fone: 22-0592 - Fpolis

,VEJA COMO É FÁCIL-

Comp rar - Vend�r ou Trocar seu carro, terreno,
móveis, eletrodomésticos, etc. Telefone p/22-
3360 ou visite-nos à rua Tenente Silveira, 35,
5.0 andar - con]. 506 - Ed. Apolo. Obs.: Não
cobramos comissão.

'

BARBADA CORCEL II 78

, VendQyç,Qrç,(;l,i ll",;ê�gílr i,otEljro, c/ ba(lcQJ�ç,lináv.el, tpc.?:;,
fitas,\)c.�lnsole, e demais acessórios, Tratar fone 22-4815.

1

BARBADA - FIAT 77

Branco, luxo, c/ 37.000km. Aro- de má'gnésio, vo
lante esporte, console c/ toca-fitas e emplacado.
Tratar pelo fone 22-0401 a partir das 14:00 até às
22:00 horas c/ Walmor.

AV. RIO BRANCO, 78
FONE: 22.9071' - 22.1392

(

PASSAT TS ,.", , OK
BELlNA.1I LDO , , .. '."'" .OK
FIAT L . , , . , , , OK
DODGE POLARA _, 78
M P LAFER , ". ' 77
FORD LTD , .. , 76

MOTO HONDA 350 , ,
74

INTERLAGOS
VEíCULOS

Rua Santos Saraiva - 225 - Fone: 44-0057

Variant - 73 ' Azul
Volks 1500 - 71 Azul
Volks 1300 - 73 ' . , .. '

'

!Verde
Volks L - 77 "',, "" " "" .Branco
Volks L - 77 .. , , , , , , , . , Verde
Brasília - 76 ,' Bege
Brasília - 77 " Bege

J

VENDE - FUSCA O KM

-Vende-se Fusca, branco, O km, emplacado. Tratar
fone 44-2677 c/ Sr, José ou Marcelo.

,

Descubra
a Emoçao
de Andar
'no Joia Car

; ..{" ,

"

., '.,", 'JOtA'POSTO LTOA .

'

..!\t' �. \,
'

Concessionário Autorizado HONOA
:'-' Rua'Gal. Gaspar Dutra, 150 PABX 44-0770 - Fpoll.
-

� li

,
t

MOTOVEL
FONE: 22-9147

AUTOMOVEIS
KOMBI STD Branco Lótus · .. ······· .1977

BRASíLIA Marrom Savana ·.·········· .1'977
BRASíLIA Branco Polar ··.········· .1976

CPRCEL/t.zul Marinho ,

' 1975

OPALA Chumbo Metal ···.······ .1974

CORCEL LUXO Azul Escuro : ··· .1973

OPALA Amarelo Fogo ······ .1973
CAMIONETE Amarelo Claro 1971

VW 1300 Bege Claro ,
·.· ····· .1969

MOTO HONDA Vermelho Claro ,
1977

IAMAHA 200 Azul Metal ,1975

,Av. Hercílio Luz nO. 219
A CERTEZA DO MELHOR NEGOCIO

\ Foi extraviado do Sr. Aldérico Mezzalira, o certificado de
. . . proRriedade do veículo marca Volkswagen Sedan 1500,P.r;eGl's-a"se-llice;:;��:f€ 20. . ·r:t�s;:;ql:l,e.:c-et:I.:t�:..., ':;'.,:� :, ptacâ Zl: ,9532: chãS'STS-n7'o:'ÉfEj1�Mé�':':'G�r vera�::;;;,;;::;"",:-.::

residir em Curitiba e que saiba cozinhar para um s .. -r- rn��T "

,

Casal e duas Crianças. Paga-se bem. Pede-se refe-
. rência. Tratar à Rua Artista Bittencourt, n.o 15 Edifí-
cio Augustus - Apto. 802 - Telefone 22-1882. DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os documentos do JEEP marca WILLYS, cor azul,
ano 1962, placas n.> XX0286, chassis n.O B21 03332 de propriedade
do Sr. Caetano Zanandrea - residente Linha Rui. Barbosa -

XAXIM - SC.

�t.
OESTADO �'Fpolis, 20/Junho/79

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito - FlorianóPQli,;;-;: fones: 44-4140 e 44-1996.

SUGESTÃO
Se você tem um veículo e quer vendê-lo, procure-nos,
faremos isso para você, mediante pequena comissão.
Procure-nos: Av. 'Hercílio Luz, n.? 219 - Fone: 22-9147.

TÉCNICO
RADIODIFUSÃO

Grande emissora de rádio necessita
contratar urgente técnico eletrônico,
com experiência comprovada em ins
talação e manutenção de equipamen
tos de estúdio e transmissão. A emis
sora dispõe de laboratório eletrônico
próprio, bem montado, e bem equi
pado, oferecendo ótimas condições de
trabalho, salário a combinar.' Tratar
pelo telefone (0474) 22-5350. _. falar
com o Sr. Trentini - Joinville.

/

APARTAMENTO/2QUARTOS
PRONTO - 1.980,00 MENSAIS

TELEFONE - VENDE-SE
Prefixo 44 - comercial

Tratar pelo fone: 44-2381.

Ótimo ambiente de trabalho ..

No Edf. Itamaracá -r Coqueiros. no ato Cr$ .150.000,00 a

combi nar. Informações 44-3585 - CRECI 713.
;

Um 22 e um 33. Tratarpelo fone 33-7290 c/Victor ou
Fernando.

elA ULTRAGAZ S/A

_ Necessita de motorista profissional.
\

Requisitos: Curso primário completo
Cart. Nacional de Habilitação PF-C-2

Experiência de 2 anos

�LI&mG\�----�
'I " , .

BLUMAC - COMERCIO E INDUSTRIA LTDA.
Fpolis - Escritório: Rua'Dr. Abel Capella, 390 - apto. 202

Fone: 44.2029 - Coqueiros - Fpolis. _

Blumenau: Rua São Paulo - 2741 - telefone 22.44p8
Itoupava Seca - 89100 - Blumenau-SC. ,

-,

VENDO TELEFONE

TELEFONES
Compro - Vendo - Alugo
Aceito Carnês
Tratar: 44.1107 à tarde.

Oferece: Salário fixo mais comissão

Taxa de Periculosidade

Seguro de vida em grupo

COMPANHIA
BRASILEIRA

DE TRATORES

TELEFONES
Compro - Vendo - Alugo.
Tenho 44 residencial.
Tratar fone 22-8366

Ed. Joáo Mor:itz - sala 502.

Necessitamos pi admissão imediata cl
experiência mínima de 1 ano. Idade 20 a 30
anos pi trabalhar no ramo de redes telefô-
nicas nesta capital.

'

Apresentar-se à rua Liberato Bittencourt
140 Estreito. -INTECA
Telecomunicações Ltda.

CONCESSIONÁRIO TRATORES, PEÇAS E SERViÇOS

DOBERMANN
Vendem-se três filhotes de dobermann com pedi
gree ao preço de Cr$ 3.000,00 cada. Tratar fone:

.

44-2061.
.

ELETRICISTA E INSTALADOR

EMPREGADA
PARA CURITIBA

-,

OUVIDO - NARIZ - GARGANTA'

VENDO E TROCO UMA "VT"

Aceito moto CG ·125, ano 77. Como parte do negó-
cio. Trátar pelo fone 44�2722 c/ Joel.

-

VENDEDOR PRACISTA

Necessita-se de véndedor

pracista c/ prática.
Tratar pelo fone 22-2769

IMÓVEIS À VENDA-
� I • \ \ '. �.;I

q TEijF.lEN�, ", I'I� 4�"\f)",íj .. ,�,\ \'A "-'Iy, ,'!j;Y!!)\��'I'!'\�", )l�.;\."
01 - SANTA �ONICI.'e- 2 (d ois) lotes com 360 m2 cada, bem
localizados. Cr$ 320.000,00 cada, a combinar.
02 - ESTREITO - Área de terras c/ 2.975 m2, frente para
duas ruas, Preço Cr$ 1.800.000,00. Aceita-se propostas.

'

03 - PONTA DAS CANAS - Terreno C0m 50.326 m2, frente
para estrada. Preço: Cr$ 950.000,00 ( a combinar) - BAR-
BADA., "

APARTAMENTOS '.

04 - CENTRO - Avenida Hercílio Luz, com 1 dorrn., demais
dependências. Condições: Cr$ 62.000,00 poupança, res

tante financiado a Cr$ 5.094,00 por mês.
05 - CENTRO - Avenida Othon Gama D'Eça, com 3 dorm. (1
suíte) living, BWC social, dependência empregada,.saca
das, alto padrão. Preço: Cr$ 1.600.000,00.
CASAS

'

06 -ITAGUAÇU - Casa com 240 m2, lavabo, living, 2 salas, 3
quartos (1 suíte), 2 BWCs, depend. serviço e empregada,
terraço o/vista panorâmica. Preço: Cr$ 1.800:000,00, pou
pança Cr$ 600.000,00, a combinar. Restante financiado.
07 - ESTREITO - Casa c/4 quartos (1 suíte),' living "L"

carpetado, depend. e.mpregada, garagem, lavanderia, sa
cada c/ vista para o mar. Preço: Cr$ 1.500.000,00.
08 - BARREIROS - Casa c/3 quartos (c/armários), living,
sala jantar, BWC social, cozinha; área adicional contendo
3 qtos, BWC, cozinha aberta c/churrasqueira. Área total:

168,00,m2. Preço Cr$ 550.000,00 fi nanc. Cr$ 400.000,00 a

combinar.
'

I PROFESSORA

�-Dr. MÁRIO GENTIL COSTA
� .Dr. CLÁUDIO CORREIA DE VINCENZI

..
�

• �� Dr. PAULO ARLlNDÇ) PHILlPPI
� ...tIDr. VALDENIR JOSE DIRKSEN

HOSPITAL DOS SERVIDORES
Hora'marcada 22-5544

Rua Anita Garibaldi, 19 - conjunto 801 - Fone 22-0455 -

Ramal 8�1 Florianópolis (SC) - CRECI 0463.

Precisa-se de professora c/experiência em

educação pré-escolar. Tratar. à' rua Frei Ca
neca, 86 ..

LAVA-SE CARPETES E CORTINAS

Vende-se um terreno com 36.800m2 (46 x 800m),luz,
rio, estrada, localidade Ratones. Preço Cr$
300.000,00, sendo Cr$ 100.000,00, entrada, resto a

combinar.
Tratar fone 44-2061.

ATENÇÃO

Lava-se carpetes no local, sem precisar sair de casa.
Lava-se cortinas, faz novas e reformar-se. Lava-se tapetes
e tinge. Reforma-se estofados, temos tecidos para cortinas

_
e estofados. Atendemos em todo Estado, orçamento 0482,
fones 22-6322 e 44-4645 Rua S.ão Cristóvão, 650 Coquei-
ros - FIQrian6polis·SC,

'

_ ......
- ..

DR�. MOEMA DESJARDINS
GINECOLOGiSTA E OBSTETRA

Terreno para Chácara

ALUGA-SE
SALA NO CENTRO

À rua Conselheiro Mafra, c/44m2, sala, nova,
c/banheiro e cozinha. I

Aluguel Cr$ 5.000,00.
Tratar Perito Imóveis. Rua Bocaiúva, 26 - Fone 22.-
4877 ou 22"7003

ESTOFADOS SÁO BENTO necessita devendedores c/ prá
tica em decoração. Inútil apresentar-se sem conheci-
mento.·

.

interessados dirigir-se ao Ceisa Center, loja 11. Fone 22-
9848.

Consultas das 15 às 19.horas, no Centro Comercial Aderbal
Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21 - 6° andar, con
juntos 603 e 605 - telefone: 22.0471.

BARBADA

Vendo apto c/ 3 quartos e demais dep. Ed. Elos - Trin
dade. Preço Cr$ 120,000,00 poupança e 4.500,00 mensais
na rua Joáo Pio Duarte Silva n.O 50. Tratar c/ o zelador.

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO

Precisa-se de auxiliar de escritório' c/ prática ou curso

Senac.
Gráfica Recorde - Rua Silva Jardim 216 "C" - Prainha.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

APTO VENDE-SE
(

CENTRO: Cf 3 quartos, duvido que existe cf preço igual. Poupança
350,000,00 e prestaçóes de 700,00 por mês. Tratar Perito Imóveis,
Rua Bocaiúva 26. Fone 22-48(7 ou 22-7003.

ALUGA-SE

Apto de 1 quarto no ed. Cristina, 5.0 andar, Av. Hercí
lio Luz 125. Tratar na mesma quadra no ed. Ana
Paula a�to 306. Preço: Cr$ 4.500,00.

, 1

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima LIda.
Rua Fernando Machado, 35 - Centro

CRECI n.o 116 - Fone 22-4837 - Fpolls/SC

BOM ABRI.GO '- fi no apto, todo 'acarpetado. c/3 quartos,
c/armários embutidos, copa, cozinha c/arrnário, dep. de
empregada tbém e/armário embutido, área de serviço e

garagem. Ficam no apto os lustres, cortinas e telefone. Cr.$
980.000,00
CENTRO - ALUGA - área c/884m2 - próprio p/repartição
pública, etc., subsolo - térreo - sobreloja e 1.° andar, ser
vido por elevador - ótimo locai.

VENDE-SE
CASA NA AGRONÓMICA

Otimo local, boa casa c/300m2, vista p/o mar.

CASA NA LAGOA
Em frente ao Lic, Ótima casa c/220m2. Terreno c/500m2.
Preço 1.700.000,00. Tratar fone 22-4877 ou 22-7003.

DOCUMENTOS 'PERDIDOS
Foi perdida uma Carteira contendo os seguintes documentos:'
Identidade, Motorista, Título Eleitoral, CPF, pertencente a Sra.
MARrLENE PÁDUA CAMPOS, Gratifica-se.Favor entregar na Imo

biliária TERRAL.

TERRENOS - VENDO
Barreiros 12x30 - Cr$ 120.000,00
Aririú 12x22 - Cr$ 50.000,00

Tel. 22-0698.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

SANTA MONICA

2 lotes c/ área de 360m2 cada, bem localizado.
Tratar pelo fone 22-0455(ramal 801).

Foram extraviados os Documentos do Veículo AO 1825 Variant
Azul 1974, Chassis n,O 102023-1901, e Carteira de Habilitação de.
EDENIR FELlX LENSER.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Credencial n.? 1 R-012/72 da SSI,
pertencente' ao Sr. Walter Souza, residente em Flo

rianópolis.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira Nacional de Habültacáo n." 138.650,- Pron
tuário n.? 261.219. - Série Profissional - B � Expedida pelo 1,3fR
da S.S.1. São Miguel do Oeste, pertencente ao Sr. VALMIR JOSE'
KUHN, residente em São José do Cedro-Sê.

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS'

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identi
dade, Título de Eleitor, pertencentes a Sra. Dimpina Margarida
Carneiro, residente à rua Hermann Blumenau, 47 - Florianópolis.

DOCUMENTOS RÇ>UBADOS
Foram roubados em Florianópolis os documentos:
Titulo de Eleitor, Identidade, CPF, Carteira de.
Saúde, Carteira do.INPS e 39 fitas gravadas perten
centes a Nanci Terezinha Luz.

'

CARTEIRA PERDIDA
Foi perdida uma carteira contendo os seguintes documentos: iden
tidade, CPF, um talonário de cheque da Caixa Econômica Federal
de n,O s 45.2281 à 452290.cheque azul pertencente à srta. Marisa
Celeste de Sousa.

DOCU MENTOS ROUBADOS
Foi roubado do interior do seu carro uma capanga contendo Cr$
6.000,00 em dinheiro, cart. de identidade. C.N.H. duas chaves,
cartão PIS. 1 bloco 'de cheque do Bradesco e cartão CPF, perten
cente a Paulo Martins Filho. Quem encontrar telefonar 22-9433.

DOCU MENTOS ROUBADOS
Foram roubados em Florianópolis os documentos: Certi
dão de Nascimento de Marcos Luís Corradi, CarteiraPro
fissional, Carteira de Identidade, Título .de Eleitor, ,CPF,
Certldáo de Nascimento, Taláo de Cheque do BES.C de
Joaçaba, Carteira de Saúde, Carteira do INPS, Carteira de
Promotora de Venda da Empresa Editora O Estado Ltda e

uma pulseira de ouro com gravaçáo pertencente a Neura
Salete Corradl.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os surflstas,é que
saíram ganhando
com O encalhe
do Malteza rente
à praia do Gi,
na Laguna.
Futuramente, com
a formação de
um bancode areia
semelhante aos de
corais; em volta do
seu casco, a

rapaziada terá, ali,
um dos melhore,
points surfísticos
do Brasil, com
a quebra de altas
e consistentes
ondas.

Berro pelo aterro
Tem muita gente co f di do as coi

.

d B '

S
n un m o as corsas nesta cidade da Santa' o aterroa ala uI por exempl

-

f
.

f'
. .

u
'

, ,
o, nao OI eito pra ser área verde, mas sim, peloq_ e se falou a epoca do seu surgimento área de lazer e área de lazernao se entende apena d
.' �

, ,. ,s por ver ejantes pedaços mas espaços adequadosa pratica de entretenimentos em geral, do esportivo ao artístico passando pelo social.
I

�s pessoas precisam ficar sabendo que Florianópolis, apesar de tudo.,
, ,os desmatamentos e sucessivas queimadas, ainda não tem carência de
area natural: estamos nu�a Ilha re�heada de verde, arrodeada de águapor todos os lados, sob límpido ceu sem poluição alguma.

Em boa hora a Prefeitura
resolveu nivelar
as lajotas que se

desfaziam na avenida
das Rendeiras, a que

contorna parte da

Lagoa da
Conceição - antes

agora que no verão,
quando o movimento
por aquelas andanças

faz-se ininterrupto._, .

Bem que poderiam
aproveitar .() embalo
e tirar aqueles vinte

e um incômodos
ali colocados son

pretexto de quebrar
molas dos

mais afoitos ..

I
i
!

• I

É claro qu de
. .

.

b
e se ve cnticar o que não está sendo feito de acordo, numa

. oa - e realmente o aterro deveria ter melhor utilização; a rodoviáriapod:.na,estar noutro.canto;tal�'ez haja excesso de calçamento em petitpave; alem do que, aquilo ali nao comporta palmeiras imperiais enfimtudo poderia ser' bem diferente, noutra.
"

Inclusive feras
cariocas, que
tomaram conhecimento
da nova sensação
marítima via Jornal
Nacional, estão
telefonando pra
saber se já tá dando
onda na nova quebra
formada pelo navio.
Daqui a pouco,
o crowd. É a

Laguna, mais uma

vez, preferência
nacional.

Mas o que se nota é que as pessoas, os prováveis e pretensos defensorescontra o estabalecido, estão se perdendo em argumentos completa
mente. desligados d� realidade ecológica da região - aliás, a grande
m,alOn� dos que estao palpitando e assuntando, aqui chegaram ainda
ha pouco, e mal sabem dos nossos desejos.

E que, além de não

quebrar mola
coisíssima alguma,

não 'consegue
acalmar viv'alrna

- pelo contrário:
irrita

e descontrola,
fazendo com que

quando a gente-pensá
que está na direita,

já lá tá
na esquerda.

E vem com todos os desarvorados traumas de São Paulo, Rio, Curitiba
ou Porto Alegre, esquecendo que na provinciana alma local havia - há _

, aquela necessidade de ver a sua, nossa, cidade crescendo pros ares. O
que fazer? ;oe rnaiona da população adora ver a sua cidade de grande, com
arranha-céu formando babel?

.

'

Didica SchfLPo,
Gangan Richter,
Patricia Grilo,
Rosana Tefen e

Joice Freysleben
são q.s lindas

panteras (alunas
da Dancebem), que

na tardede
hoje, quando
da Feira do

Avental, estarão
apresentando

insinuante
coreografia a

cargo de Liana
Maria do Valle

Pereira, igualmente
na foto do

W.O. de Oliveira.

,

, l
I

I
I

, Cordeiro de Dão-que prometeis tirar os buracos da cidade, t�ndes piedade de nós, ..
.

*

Ú f 'i

. , E dos nossos carros também.
,et .

If'

Agentes de viagens e transportadores aé
reos e terrestres (inclusive de carga) se as

sanhando e pretendendo, todos, se candi
datar à vaga de diretor da Diretur - que não
há consenso que con.siga preencher.

Pretendente da viajada classe por sinal já se

i�sunuou... "*
Entre os aventais a serem exibidos" e ven
didos - na tarde de hoje, quando da bene
mérita Feira do Avental em benefício da
Rede Feminina de Combate ao Câncer,
alguns deles são desenhados e assinados
pelo mestre Martinho de Haro e destina
dos aos homens que eventualmente se de
dicam a conzinhar.

das''ClIusas trabalhistas, já está precisando
não de apenas mais uma, mais sim, de
duas.

A sigla da recém criada ,_, 'e 'já em -franco
funcionamento - Fundação Cátarinense de
Cultura é FCC que, brincando, está sendo
chamada de Fundação Catarinense de
Cambalhota - que é o que os seus integran
tes tem de fazer pra desempenhar ...

•
Jantando antes d'ontem entre o presidente
do IBDF, Carlos Neves Galluf e o Antonio
Boabaid, na maravilhosa reserva florestal
q_ue o Instituto mantém no Córrego
Grande, perguntei-lhe da possibilidade de
tombar e preservar certas áreas verdes da
Ilha aqui, inclusive do Morro da Cruz;
antes que algum mal aconteça.

•

E o presidente respondeu que se a Prefei
tura Municipal lhe solicitasse ajuda nesse

sentido, bom ilhéu que é, prontamente
daria um jeitinho em atender aos verdes
anseios dageral.

Está feito pois o contato, resta a Prefeitura
se mexer. Mexa-se.

.

"*
Entre os apresentadores do Jornal do Al
moço, no éter de Santa via TV Càtarinense
á partir de data ainda ignorada, nada
menos do que o controvertido Salomão
Ribas.

Porém, antes FCC do que Fucacu ... Que é
só colocar �ma simples cedilha no primeiro
c e teríamos uma brincadeirinha de muito
bom grado ...

O dilema está em saber se os tais artísticos
aventais serão usados ou pendurados na

parede.

O presidente do. Tribunal Regional do
Trabalho, da 9. a Região, (com jurisdição
sobre Paraná e Santa Catarina), Luiz José
Guimarães Falcão, receberá nos próximos
dias em Brasília, a comenda do Mérito
Judiciário (lo Trabalho.

Sejamos sensatos: se um shopping-center
(a cargo da carioca Veplan Imobiliária)
com um quilômetro de vitrines e já se con

siderando o terceiro do país pode aconte
cer na beira &a BR 101, rente ao trevo que
dá acesso a via que nos trás até a cidade
passando pelo Pasto do Gado, por que é

que uma rodoviária naquela zona lá não

pode se instalar?

O presidente João Figueiredo e o ministro
.

Jair Soares, da Previdência Social, serão os

outros dois brasileiros condecorados na
. - I

ocasiao.

Na oportunidade, o presidente do TRT
bem que poderia, ao pé do ouvido, solici
tar ao presidente João a imediata instala

ção da 2. a Junta de; Conciliação de Julga
mento em Florianópolis que, nessà altura

.'

Provavelmente soltando salomônicas pa-
rábolas.

. . '

VESTIBÚLAR.�I NGLÊS
CURSO INTENSIVO

63 horas
'Início: 02.07.79

Término: 31.07.79
10 VAGAS

CEA - CENTRO
DE' ESTUDOS

AVANÇADOS LTDA.

CORONEL MELLO ALVIM,
20

T�L. - 22 -0524

ORDEM DO DIA

Logo mais às 16 horas a Rede

Feminina de Combate aoCân

cer no salão de festa do Clube
D��e de Agosto, recebe Sras.

de nossaSociedadepara a "2.a
Feira do Avental". ,

* * *

( O engenheiro Antônio Carlos
,

Coral, foi visto visitando a loja
Via-Trevere, onde adquiriu
modelos da nova l�nha, "Ted
Lapidus",

* * *

Os casais, Rosarita:e Sérgio
Porto, Perpetua e Cláudio Di

Vincenzi, Morgana e Hercílio
Ivo Varella, foram vistos jan
tando no simpático "Café de

Paris" onde aos fins de se

mana 'a preferência 'de seus

abitueis e "foundeu".
'

* * *

De Blurnenau - Hoje a ele

gante Sra. tiu« Werner, um
nome que é sempre notícia na

sociedade catarinense pela
sua classe sobriedade e tradi

ção, em sua residência recebe
Sras. da Sociedade deBlume
nau para um chá beneficente,
cuja renda será em favor da
APAE. Nossos agradecimen
tos pela gentileza do convite e

votos de pleno êxito na justa
promoção,

* * *

O professor Carlos Passoni

Júnior, viaja hoje para a Ba

hia, onde participará da reu

nião de Auditores da Coca
Cola,

***

Liana Maria do Vale Pereira,
professora da Academia Dan
cebem, hoje estará se apresen
tando com Patrícia Grillo,

Gangan Richter, Simone

Marte-

rano, JoyceFreylebem,Didica
Schappo eRosana Tensen, na
tarde de elegância e caridade
no Clube Doze, quando acon

tecerá a 2.a Feira do Avental.
* * *

IreneLacerda deixou a capital
paranaense onde reside, para
rever familiares e amigos aqui
na ilha. Irene sábado jantou no

FWPH, em companhia do ele

gante casal Graça e' João
Eduardo Amaral Moritz.

***

O mundo elegante de Santa

Catarina, sábado estará no

Clube Doze de Agosto, para
aplaudir a "l.aNoite da Moda
em Black-tie", com shoui de
modas apresentado por famo
sos manequins de'SãoPaulo e

Rio de Janeiro e também shoui
de Miele, Leny Andrada e o

pianista Luiz Carlos Vinhas.
A promoção é da Via Trevere
com participação de M. Ro
senmann Joalheiros e Brusa.

***

A Secretaria da Indústria e

. Comércio emprestará todo o

apoio necessário' à realização
da I Feira de Subcontratação
Industrial, marcada para o

período de 22 a 25 de no

vembro deste ano, no Centro
de Promoções da CITUR, 'em
Balneário de Camboriü, por
iniciativa daBolsa deSubcon
tratação Industrial de Santa

Catarina, sediada em Join

ville.
O apoio da Secreta�ia da In
dústria e Comércio foi assegu
rado durante reunião doDire
tor Executivo da entidade,
Vitor César Batista da Silva,
com o Secretário-Adjunto da

Secretaria, Carlos Passoni

Júnior:
* * *

A Sociedade de Criciúma

prepara-se para grande noite

de gala dia 5 de agosto,
quando a diretoria do Cri
ciúma Clube, recebe associa-

CAIXA ECONÔMICA DO E,STADO DE SANTA CATARINA S.A.
Sociedade Anônima de Economia Mistar:zz;S;�cIo"""CGC/MF N.o 83.900.159/0001-90

� COOESC

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Fi cam convocados os Senhores Acionistas para se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinaria, no proximo dia 26 (vinte e seis) de junho do ano em curso,
às 9:00 (nove) horas, na sede Social da Caixa, à Rua Felipe Schmidt n.? 21, 11.°
andar, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a seguinte

1.0 - Apreciação do Laudo de Avaliação
2.° - Homologaçao da cisao deliberada pela Assembleia Geral Extraordinária
realizada em data de 18.0S.79 e a consequente alteração do Capital Social da
CEESA
3.° - Extinçao da CEE'SA e constituição da S.C.I.
4.° - Eleição dos membros dos Conselhos de Administração e Fiscal da SCI
S.o - Fixaçao dos honorarios dós Administradores e dos Conselhéiros Fiscais

. 6.0 - Outros Assuntos de interesse da Sociedade.

Florianopolls (SC), 15 de junho de 1979
MARCOS HENRIQUE BUECHLER

PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO
L- �-----�

BANCO DO ESTADO DE SÁNTA CATARINA S.A.
SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL ABERTO LmaE.-cIoSiatema

DEMEC - RCA - 200/084 ,

CGCiMF n.o 83.876.003/001-10 � COOESC

ASSEMBLEIA GERAL EXT8AORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Ficam os Senhores Acionistas convidados a comparecerem a este Banco, no
proximo dia 26 (vintee seis) de Junho do ano em curso, às 10:00 (dez) horas, para
se reuni remem Assembleia Geral Extraordinaria, em sua Sede Social, à Praça XV
de Novembro, n.? 1, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
'

1.°) Apreciaçao do Laudo de Avaliaçao;
2.0) Homologaçao da cisao deliberadas pela AGE realizada em 18.05.79; .

3.0 Deliberar sobre o aumento do capital de Cr$ 438.750.000,00 Para Cr$
44'2.260.000,00 a ser subscrito e integralizado mediante a versáo parcial do
patrimônio liquido da Caixa Económica do Estado de Santa Catarina S.A. -

CEESA e a conseqüente alteraçao do artigo estatutario correspondente.
4.°) Outros assuntos d,e interesse da Sociedade .

Ulla Werner .'

dos para a festa das Debutan
tes, que este ano, as lindas jo
&ens terão como madrinha, a
elegante Sra. Edna Gaid

zinsky Bastos.
'**

O lindo broto .Gisele Andrade

Polidoro, em sua residência
recebeu convidados para co

memorar seu aniversário. O
broto em foco í?làêbéii1.déseulj
pais Efr. e Sr�.l fff.'·Jo·rge Poli
doro, uma belissima-jôia deM.
Rosenmann.

***

,
De Brasília a Sra. Deputado
Victor Fontana (Noemi), está
nos convidando parei um

grande jantar em seu belo

apartamento.
***

Do casal Roberval Ritter Von
Jelita e.a Sra. Angélica M.
Lazzaroto de Oliveira estamos

recebendo convite para a ceri

môni�' de casamerÍto de seus
filhos Rossana e Moacir. A

bênção será dia 13 às20 horas,

Florianopolis (SC), 15 de Junho de 1979
Victor Uswaldo Konder Reis

Presidente

na IgrejaSanta Terezinha, em
Curitiba.

..

* * *

A Fundação de Estudos e Pes
quisas Sócio-Econômicas
dará início a um curso de dic
ção, comunicação e introdução
à oratôria. As aulas ministra
das pela professora Carmem
Vianna, terão início dia 25
próximo no Departamento de
Economia Centro Sócio
Econômico, à rua Almirante
Alvim,19.

* * *

MorganaeHercíliolvo Varela
em sua beba residência recebe
rampara um jantar em home
nagem ao casalDarcy Dopes, o
Sr. e Sra., Osni Viecelli, Gil
berto Rosa e Sra. e Ody Va
rella e Sra. Darcy Lopes que
está deixando a direção da TV
Cultura, hoje Rede Catari
n.ense de Televisõa, vem sendo
homenageado por amigos,
pelo tanto que deu a Santa Ca
tarina.

* :;: *

Brusq promoveu noite de ele
gância na boate do Lira Tlnis
Clube, com desfile de pentea
dos de "L'Officiel Caleireiro",
Também foi atração o sorteio
de uma passagem ao Rio de

Janeiro,ofetecidapelaBrusa.
* :+: *

O CoronelAry Oliveira, Secre
tário de Segurança e Informa
ções, em solenidade realizada
na Escola de Aprendizes de

Marinheiros, recebeu me

dalha "Mérito Tamandaré".
***

Joinville vai sediar, nos dias
1·5, 16 e 17 de agosto próximo,
o 1.0 Congresso Catarinense
de Administração de Pessoal,
numa promoção da"Associa
ção Brasileira deAdministra
ção dePessoal, através da Sec
cional de Santa Catarina.
Esse encontro vai reunir espe
cialistas de renome na área da
Administração de Recursos
Humanos, procedentes de vá

, rios pontos do País.

* * *

A Associação dos Diplomados
da Escola Superior de Guerra
de Santa Catarina, inaugurou
na última, semana, sua sede no
6.0 andar do Edifício José
Daux. A ADESG, está com in
tensa programação em outras

cidades do Estado, apartir do
próximo dia 2.

* * *

O Leo Clube Florianópolis _;_

U'nião, .que tem como pa
drinho o Lions Clube, sábado
está Organizando um chá no

salão de festa do Lira: T1nis
,

Clube. 'C�mo q,trà�ão será

apresentado desfile de modas
da boutique Zíngara.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
(AMBOS OS SEXOS) Notícias Brde

09:00 - Programa
"Cesar Souza"

'

(2. a parte)
09:55 - Rádio

Notícias Brde
10:00 - Programa

"Miguel Livramento"
O a parte)

10:55 - Rádio
-Notícias Brde

11:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(2. a parte)

11:55 - Rádio
Notícias Brde

12:00 - A Opinião de
Mário Ignácio Coelho

12:05 - Programa
"Vanguarda Esportiva"

12:40 - A Música da

Guarujá

GUARU]Á-AM
06:00 - Cinco Minutos

com Jesus

06:05 - A Música
da Guarujá

06:15 - A Voz da

Libertação
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e

Porteirinha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo

• Agropecuário
08:00 - Correspondente

Guarujá
08:15 - Programa

"Cesar Souza"
(l a parte)

08:55 - Rádio

12:55 - Correspondente
Guarujá

13:05 - Programa
"Chamada Geral"

14:00 - Programa
"Show da Tarde"

, (L," parte)
14:55 - Rádio

Notícias Brde
15:00 - Programa

"Show da Tarde"
(2a parte)

15:55 - Rádio Notícias
Br.de

16:00 - Programa
Portãozinho e

Porteirinha"
16:55 - Rádio

Notícias Brde
17:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio .

Notícias Brde
18:00 - O Instante

. da Prece
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa ,

"Momento Esportivo".
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil
20:00 - Projeto Minerva
20:30 - Programa

"Show da Noite"
(l.a parte)

21:00 - .Correspondente
Guarujá

21: 10 - Programa
"Show da Noite"
(2.a parte)

. 23:00 - Programa
.

"Show de Bola"
24:00 - Encerramento

.

CCA .:_ Concretos Catarinense SIA admite pi seu
quadro funcional elementos cl experiência com

provada em departamento pessoal, expedição car

dex, que seja datilógrafo.
CASA - 2 qtos, 2 salas, banheiro social, cozinha, gara
gem, área de serviço, churrasqueira, toda acarpetada
8mm, azulejos decorados até o teto, somente 450.000,00
totalmente financiada.
APTOS· LANÇAM ENTOS - PRONTO$ para morar, sem

entrada, totalmente financiado pela CEF, com 3 quartos e

demais dependências e garagem e APTOf de 2 quartos e

demais dependências, com garagem, RESTAM POUCAS
UNIDADES.
CASA· 3 quartos', sala de estar e jantar, banheiro social,
copa-cozinha, área de serviço, lavanderia, garagem, to
talmente financiada, só transfere.
TERRENO - plano, seco, desocupado, localizado em Ca
nasvieiras somente 120.000,00 a combinar
APTO - Alugar com quarto, sala, banheiro social, dep. de
empregada completa, área de serviço, localizado no

Centro - Ed. Presidente 1.0 andar.
TERRENO· plano, seco com casa de madeira, localizado
no Saco Grande, próximo ao Asfalto. excelente localiza-

ção; somente 230.000,00. '

Tratar Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda.
Rua: Tenente Silveira, n.> 21, sala 102 - Fones; 22-1660 -

22-9658

OFERECE: Semana de 5 dias;
Todos os di rei tos trabalhistas
Assistência médica e salário de.acordo cl aptidão.
Local de, trabalho: Area Industrial de São José.
Marcar entrevista pelos fones 44-5568 ou 44-0869. '

at
ANTONIOIMOVEIS

.

Compra, Venda e .

,

'Administração de Imóveis,
Rua Santos Saraiva, 752 Fone 44 :

Estreito CRECI i I \)j

,

,

"

, .'
,

�I
-,
" CASAS A VENDA FONE 44-4668

Coqueiros: Casa de alvenaria C0m 330m2:s�ite, 3 quart?s,
sala, copa, 2 cozinhas, 2 BWC social, escntorio, varandao,
sacada, lavabo, salão de festa, ar condicionado, churras
queira, área de serviço, dep. emp., sauna, garagem, aque-,
cimento solar, armários embutidos. Por Cr$ 2.850.000,00
podeserfinanciado.Cad.0819.

..
,

Estreito: Casa de alvenaria com 255ni2 dOIS pavimentos:
1.°,2 quartos, sala, copa, cozinha, BWC social, lavanderia.
Por Cr$ 1.650.000,00 pode ser financiada. Cad. 0819.
Sta. Mônica: Casa de alvenaria caril 203m2: suite, 2 quar
tos, sala, copa, cozinha, BWC social, area de serviço, dep.
emp. garagem, churrasqueira, sala de estudos. Por Cr$
1.300.000,00 pode ser fi nanciada. Cad. 0721
Kobrasol: Casa de alvenaria com 156,20m2: suite, 2 quar
tos, living, copa, cozinha, área de circulação, área de ser

viço, dep. emp., 'garagem, churrasqueira. Por Cr$
900.000,00 com Cr$1 00.000,00 de poupança e saldo finan
ciado. Cad. 0728.
Barreiros: Casa de alvenaria com 140m2: -suite, 2 quartos,
living, copa, cozinha, BWC social, área de serviço, gara-

. gem, dispensa. Por Cr$. 650.000,00 .pode ser financiada.
Cad. 504.
Sto Estevão: Casa de alvenaria com: suite, 2 quartos, sala

, de visita, sala de jantar, cozinha, área de serviço, BWC
social, garagem. Por Cr$4 70.000,00 fi nanciado. Cad. 0848.
B. Ipiranga: Casa de alvenaria com 86m2: 3 quartos, sala
de visita', cozinha, BWC social, área de serviço e garagem.
Por Cr$ 420.000,00 poupança de Cr$ 20.000,00 saldo fi-
nanciado. Cad. 0847.

.

TERRENOS À VENDA

Coqueiros: Terreno com 396m2 ótima vista panorâmica
por Cr$ 400.00.0,00.
São José: Terreno com 2.550m2 com água e luz. Por Cr$
420.000,00. .

Trindade: Terreno com 408m2. Por Cr$ 2-50.000,00.
Barreiros: Terreno com 360m2. Por Cr$ 220.000,00.
Barreiros: Terreno com 330m2. Por Cr$ 120.000,00.

CASAS PARA ALUGAR TELEFONE 44-5670

Capoeiras- Rua Irmã Bonavita s/n.", casa de madeira com

2 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, dispensa, entrada
para carro. ALUGUEL - 2.800,00.

.

Barreiros- Rua Santa Clara n.o 784, casa de alvenaria nova,
.

cóm 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço,
'garagem. Toda acarpetada.azulejo até o teto, nacozinha e

,
no banheiro. ALUGUEL: Cr$ 4.000,00. .

Capoeiras - Rua Campolino Alves, 174 - Casa de alvenaria,
com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e garagem. ALU
GUEL - Cr$ 3.500,00.
Estreito· Rua Raimundo Correia, Excelente galpãq de
alvenaria. ALUGUEL· Cr$ 35.000,00.

CATARINENSE -12
1.1.15 - Telecurso II Grau
11.30 - Nossa Terra,

Nossa Gente
12.00 � Scooby Doo
12.30 - O Mundo Indomável
13.0.0 - Globo Esporte
1'3.15 - Jornal Hoje
13.45 - Memórias de Amor
14.15 - Sessão das Duas
16.00 - Festival Tom' e Jerry
16.15 - Tarde Cor Especial

Os Apuros de Penélope
16.45 - Sessão Aventu ra

Tarzan
17.15 - HB 79

Arq uivo Cãofidencial

18.30 - Revi'stá Feminina
19.00 - Cara a Cara
19.45 - Jornal

Bandeirantes
20.05,- Os Biônicos ,

21.05 - Bola Nove
21.10 -, Starski e Hutch
22.05 - Nove Notícias
22.15 - Divisão, Especial
23.15 - Sérpico
00.15 - Seres do Amanhã
REDE
CATARINENSE - 3 e 6
11.00 - Abertura Musical
11.15 - Inglês com Fisk
11.30 - TV Educativa
12.00 - RC Shaw

17.30 - Sítio do Pica
Pau Amarelo

18.00 - Cabocla
1,8.50 - Jornal das Sete
19.00 - Feijão Maravilha
19.50 - Jornal Nacional
2.0.20 - Pai Herói
21.00 - Quarta Nobre
23.00 - Jornal da Globo
23.30 - Festival de Sucessos

"

:."'
I'
','
;,"
"

','
"

13.00 - Cinema Livre
15.00, - Terra de Gig'antes
15.30 - Viagem ao

Fundo do Mar
16.40 - Simbad Jr.
17.30 - Os M�nkeis
17.50 - Os Pankekas '

18.25 - Clube do Mickey
18.55 - Jogo Aberto
19.00 - RC Notícias
19.10 - Jeannyaé um Gênio
20.00 - O Espantalho
21.00 - Gaivotas

.

21.50 - RTN
22.00 - Ci ne Mundial
23.35 - Ci nerama
01.05 .. Sweenwy

(

,

1

.

" (ri R ImOVII,
Rua Deodoro, 22.- 1 _o andar - Conj. 11 - Centro

Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-,8026 - 22-1179
CRECI 180 - 11" REGIAO - SC

ALUGUEL

"

ELDORADO - 4 e 9
16.45 - Maria Bueno
17.30 - Novelinha
17.40 - Desenho Animado
17.50 - Gente Jovem
18.00 - Mary Tvller Moore

:AP - 3 quartos (1 suite), 2BWÇ, armários embutidos, sala, copa:
cozinha, área de serviço, dep. de empregada, garagem. Preço: Cr$

, 7.000,00 p/rnês.
AP - 2 quartos, 1 BWC, sala, copa, cozinha, acarpetado. Preço'
5.000,00 .

.

AP - 2 quartos (suite), 2 BWC, living, copa, cozinha, dep. de empre-
,

qada. Preço: Cr$ 6.500,00 mensal.
VENDA

1;
•

� �
,
,

"
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CINE CECOMTUR
O Amante de Minha Mulher
Milton Moraes, Ira de
Furstemberg e

David Cardoso
14,16,19:45
e 21:45 horas
Censura: 18 anos

Cassavetes e

Carrie Snodhress
15, 19:45 e 21 :45 horas.
Censura: 18 anos

.

As Amantes de Sacaramouche
.Stan Cooper e Franca Canella
17, 19:45 e 21 :45 horas
Censura: 18 anos

C,NE ROXY
Como se Vive em Shanjuku !
O Convento das Virgens
14 e 20 horas
Censura: 18anos
CINE JALlSCO
Amargo Regresso
Jane Fonda e John Voigth

20 horas
Censura: 18 anos

CINE GLÓRIA
O Estirpaçlot de Mulheres
Ewerton de Castro
e Glauce Tothier

060-CS - ÓTIMA CASA CENTRAL· 4 quartos, suite, lavabo, BWC,
armários embutidos, garagem p/acarros, sala, living, .copa, co
zinha área de serviço, dep. de empregada, lavanderia.
043.CS - CASA CENTRAL - C/3 quartos,-sala, copa, cozinha, dep.
de empregada, BWC. Preço: Cr$ 700.000,00 podendo ser parte
financiada.
053-CS - CASA DE MADEIRA TRINDADE· 2 quartos, BWC, sala,
copa, cozinha. Preço: Cr$ 200.000,00.

.

078-CS - CASA COQUEIROS· 3 quartos, suite, BWC, sala, copa,
cozinha, dep, de empregada, lavanderia, churrasqueira. Preço: Cr$
750 mil
059-AP· APARTAMENTOS ELOS TRINDADE· C/3 quartos, lavabo,
sala, cozinha, área de serviço, lavanderia, garagem. Poupança Cr$
1'50.000,00 prestações mensaisde Cr$ 5.000,00.
on·AP - APARTAMENTO CENTRAL- 3 quartos, suite, BWC, sala,
copa, cozinha, dep. de empregada. Preço: Cr$ 1.300.000,00 - po-
dendo ser parte financiado. "

. .

078-AP - APARTAMENTO CENTRAL· Quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço. Preço: Cr$ 150.000,00 de poupança, sal?o finan-

ciado Cr$ 6.021,00.
"

082-AP • APARTAMENTO RUA ESTEVES JR - C/2 quartos, BWC,
sala, cozinha, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 70.000,00 de

poupança e Cr$ 7,970,60 de prestações mensais.
.

.) ,

.I I

CINE CORAL
1900 -l.a Parte
Burt Lancaster, Alida
yallie,Donald Sutherland
·15, 19:45 e 22 horas
Censura: 18 anos

CINE RITZ

A Vingança dos Bárbaros
Anthony Steel
e Daniella Rocca
20 horas
Censura: 18 anos

CINE SAO JOSÉ
A Fúria
Kirk Douglas, John

"

•

EM MATÉRIA DE REFRIGERAÇÃO

PROCURE TOMAZ
QUE GARANTE O QUE FAZ

J
I DECLARACÃO

Foram extraviados os seguintes documentos, Carteira-do CREAN°
525D, Carteira Social do LlC, Título de eleitor, Carteira de motorista
e CIC, pertencentes ao Sr,'Roberto Dorval Quadros, residente ii
Rodov. Virgílio Várzea, 1122 - FPOLlS - SC.RUA SÃO JOÃO BATISTA, 60

FONE 33-1768

1
,.1

.,

apartamentos
CENTRO- Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC social, cozinha, área de serviço:
- Esta:cionamento

..
- Preço: 440.00.0,00, � combinar - AP-534-CEN.

,CENTRO· Apartamento com living, dois dormitórios, B.WC social, cozinha, área deservlço.
qaraqern. Acarpetado. Acortinado. Lustres. Preço: 52.0 . .0.0.0,.0.0 - Financ. 120.000,0.0 - Saldo a

combinar - AP-125-ÇEN." I

CENTRO - Apartamento com living, dois dormitórios amplos, BWC social, copa-eoztrrha,
área de seniiço, dependência completa para empregada, estacionamento. -Uving com
sacada. -Vista para o mar. -Acarpetado. -Acortinado. -Dormitório de casal com armá
rio embutido. -Edifício com play-ground e porteiro eletrônico. -Preço: Cr$ 1,1.03.5.0.0,.0.0.
Fin.: Cr$ 628.500,00. -Saldo a combinar. -AP- 531-CEN. .

'

\

PRÓXIMO A: UFSC, UDESC,-
PRODASC, TELESC.

ITACORUBI • Residência com

hall, livinq, escritório, sala de
jantar, lavabo, três dormitórios
(1 suíte), BWC social, jardim de
'inverno, cozinha, área de ser

viço, dependência para empre
gada, lavanderia, gÇlragem para
dois carros. Dormitórios acarpe
tados. Gás central. Entrada para
ar condicionado. Preço:.

1.5.00.000,00 a combinar. CS-
908-TRI.

CENTRO -Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC social, cozinha, área de serviço,
banheiro auxiliar, garage. - Acarpetado. - Dormitórios com armários embutidos. - Cozinha
com armários. - Aquecedor de gás. - Preço: 69.0 . .000,00. - Fin.: 333.6.0.0,.0.0. - Saldo a

Icombinar. - AP-514-CEN.

BOM ABRIGO· Apartamento com hall, living em "L", três dormitórios (1 suite), BWC social,
copa-cozinha, área de serviço, dependência completa para ernpteqada, garage. - Acarpe
tado. -Acabamento em gêsso. - Gás central. - Preço: 945.000,.00. - Fi n.: 591 . .044,0.0. - Saldo a.
combinar. - Aceita-se imóvel. - AP-51 O-BAB.

.

COQUEIROS· Apartamento com Iiving, três dormitórios, BWC social, cozinha, área dei
serviço, banheiro auxiliar. - Estacionamento - Preço 68.0.0.0.0,0.0 - Fin.: 56.0.000,0.0. Pou
pança: 120.0.00,0.0 a combinar -AP-485-COQ.

CENTRO - Apartamento com living em "L", um dormitório, BWC social, cozinha, área de
serviço. Acarpetada. Vista para a Baía Norte. Preço: 585.900,00. Flnanc.: 408.000,00. Poup.:
177.9.00,00, parcelada - AP-420-CEN.

.

TRINDADE - Excelente negócio. - Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC social,
,

cozinha, área de serviço. - Estacionamento. - Preço: 350.200,00. - Fin.: 180.200,00. -

Prestàção do fi nanciamento: 2.300,00. - Saldo a. combinar, aceita-se terreno. - AP-435-

TRI.' \

ITAGUAÇU· Apartamento com living, sala de-jantar, três dormitórios (1 suite), BWC soc�al,.

cozinha, área de serviço, dependência completa para empregada, garage. !'carpetado -

Armários embutidos nos dormitórios - Armários na cozinha- Edifício com salao de festas e

churrasqueira - Preço: 1.092.345,59 - Fin.: 912.345,59 - saldo a cornbinar > AP-351-ITG.

CAPOEIRAS - Apartamento com hall, living, três dormitórios, BWC social, copa-cozinha,
área de serviço, dependência para empregada, garagem. Telefone a combinar. Preço:
690.00.0,0.0 - Fin.: 495.000,0.0 - Saldo a combinar. AP-52S.CAP.

APARTAMENTOS À VENDA

ATO,
18VEZES

. FINAN-UPC '

TOTAL

32.932,63 '

'4�700,20
,

541.112,60
658.652,60'

BARREIROS - Casa com Iiving, três dormitórios (1 suite), BWC social, copa, cozinha, área
de serviço, garage. - Acarpetada. - Jardim e quintal. - Preço: 588.097,.00. - fin.: 481 . .097,00. 7

Poupança: 107 . .000,.0.0, a combinar. - Aceita-se terreno. - CS7196-BAR.

CENTRO -,Residência com 4.0.0 m2, dividida em hall, espaçoso living em "L", sala íntima,
lavabo, quatro dorrnitórlos (1 suíte com closet), BWC social, copa, cozinha (kitchen), área
de serviço, lavanderia, dependência completa para empregada, garage para dois carros,.
churrasqueira. -Sacadas. -Acarpetada. -Armários embutidos. -Gás central. -:-Lustres.
-Telefone opcional. -Preco: Cr$ 2.6.00.00.0,00, a combinar. -C$-997-CEN.

BlGUAÇU - No Jardim Sáo Nicolau, casa com hall, sala �e estar, sala de jantar, dois
dormitórios (1 suíte), BWC social, copa, cozinha, área de serviço, banheiro auxlll�r; garage
para dois carros. - Acarpetada. - Armários embutidos em todas as dependências. -
Cozinha completamentemobiliada.- Telefone opcional.- Preço: 700.000,00, a combinar.
CS-686-GF L.

TRINDADE· No Jardim Anchieta, residência com hall, living, sala de estar com lareira, três
dormitórios (1 suite), BWC social, jardim de inverno, copa-cozinha, área de serviço, gara
gem. -Acarpetada. Armários emoutldos. Estante funcional. Aquecimento central. Preço:
1.285.159,27. - Com financiamento. - CS-90a-TRI.

CAMPINAS - Residência com living, sala de estar, três dormitórios (1 suite), BWC social,
copa, cozinha, área de serviço, dependência para empregada, lavanderia, garage. -Acarpe
tada, - Globos. - Telefone opcional. - Preço: 1.226.964,33. - FII'I.: 846.964,33. - Saldo a

.combinar. - CS-883-CAM. I

CAPOEIRAS -Casa construida em terreno de 56.0 m2, com hall, sé!lade estar, dois dorrnitó
rios, BWC social, copa, cozinha, área de serviço, garage para tres carros. - Acarpetada. -

Lustras - Armário embutido. - Preço: 585.000,00, a combinar - CS.884-CAp.

LAGOA DA CONCEIÇAO - Belíssima residência em estilo colonial. - Acabamento perfeito.
Hall, living, sála de jantar, 'lavabo, três dormitórios (1 sLite), BWC social, copa, cozinha,
área de serviço, dependência para empregada, lavanderia, garage, churrasqueira. - Salas
em tábua corrida. - Dormitórios acarpetados. -Aquecimento central. - Terreno eom

..
500m2. -

Preço: 1.800.000,.00. - Fin.: 1.226.785,00. - Saldo a combinar. i CS-777-PRA.

PLANTÃO DIARIAMENTE
NO LOCAL

CENTRO- �partamento com sala, um dormitório, BWC social: cozinha, área, d.e serviço.·
Dorm'itório com armário embutido. - Banheiro com box. - COZinha com armano.· Preço:
590.000,00. - Fin.: 360.000,00. - Saldo a combinar. - Aceita-se terreno. - AP-543-CEN.

Sala de estar 'e jantar, dois dormitórios,
BWC social, cozinha, área de serviço, de
pendência completa para empregada - Ga
rage - "Acarpetado - Gás central - Elevador
Salão de jogos coberto,
70% da área total, reservado para jardins,
play-grounds, churrasqueiras, piscina.

CENTRO· Apartamento com hall, Iiving em "L", três dormitórios (1 suíte), BWC social,
cozinha, dependência completa para empregada, área de serviço, garagem. Acarpeta.do.
Acortinado - Living e suíte C0m ,sacadas. Armários embutidos. COZinha com armários.
Lustres. Telefone a combinar. 'Preço: 1.55.0.00.0,00 a combinar. AP-509-CEN.

I •

,
"

COQUEIROS- Apartamento com Iiving, dois dormitórios, B't{C social, cozinha, área de

serviço, dependência completa para empregada, garage. - Acarpetado. - Armários na

cozinha. - Globos. - Preço: 802,200,.00. - Fln.: 614 . .0.00,.0.0. - Saldo a combinar. -

AP-483-COQ.

IMÓVEL PARA VOCÊNOS TEMOS O MELHOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



i Fpolis,20/Junho/79

Sexta - feira,

na\UFSC,·o

Encontro de

Jornalismo e ..

Literatura.

o jornalista Fausto Cunha
hega amanhã a Florianópolisc
ra participar na sexta-feira do

�gundo EncC!ntro de Jornalismo

e Literatura, _Juntamente com os

escritores Ricardo Hoffmann,
,Holdemar Menezes,_Celestino
Sachet e Nereu Correi",
A promoção, da coordenado

ria do Curso de Jornalismo da

UFSC, conta com a participação
da secretaria da Comunicação
Social do Governo do Estado,
Departamento de Língua e Lit�
ratura Vomáculas e Assembléia

Legislativa, O Encontro está

marcado para, as �O horas, no au
ditório da Reitoria, reunindo es

tudantes e professores de Jorna
lismo e Literatura, protíssionaias
de imprensa e escritores de Santa

Catarina,
O programa prevê para às

20h30min, no Palácio Barriga
Verde, o lançamen�,o dos livros

"A Leitura Aberta , de Fausto
Cunha: "A Superfície", de Ri

cardo Hoffmann, em nova edição
da Antares e Instituto Nacional

do Livro; "A Sonda Uretral", de
Holdemar Menezes, para a Edi

tora Codecri; e "A Tapeçaria lin
guística de Os Sertões e !lutros en
saios", de Nereu Correia.

'"

2_�430 se

inscreveram

ao Vestibular
,

da Acafe

O Vestibular Unificado-v 2.°
Semestre/79- da ACAFE, cujas
inscrições encerraram dia 08, teve
2.430 candidatos inscritos, con
correndo às 445 vagas oferecidas
pelo Sistema Fundacional, sendo
que o curso de maior procura foi
Administração da UDESC, comI 734 candidatos, vindo logo a se-

,

guir os cursos de Medicina Vete
ri_l!áriª-_(3�6U.. Engenharia .

Civil
(333) também da UDESC, e

Engenharia Civil (300) e Econo
mia (275) da FURB.

. A relação candidates/vagas,
ru>r cursos, foi a seguinte:
Administração - 16,3; Medicina
Veterinária'-8,9; Engenhãriã
Civil (UDESC)-8,3; Engenhaia
Civil(FURB)-7,5; Economia-
5,5; Pedagogia-4; Educação Fí
sica Masc.-2,5; Educação Física
Fem.-l,4; Educação
Artística-l,6; Letras-l,4;
Ciências:_.{) 6

.

,

O Vestib�la� será 'realizado nos
dias 08, ,09, !Oe II de julho, nas
CI�� de Blurnenau, Florianó
polis, Lages e Joinville, e as provas'
versarão sobre o conteúdo pró
gramático de lI. ° Grau adotado
pela Secretaria da Educação.

I
,

Estudantes da Ufsc acusam: não há
I '

,

higiene nem nutricionista ,no RU.
A compra de alimentos a preços acima da tabela

a falta de higiene a má qualidade da comida servid�
e à ausên_cia de uma nutricionista (como é previsto
em lei) sao as principais denúncias dos estudantes
da UF�C ao R<:_staurante Universitário, responsávelpela ahmentaçao �e cerca de 3.000 pessoas por dia.Outra reclamaçao dos estudantes é com relação à
enorme (quase dois metros) grade de ferro, com
pontas, que fOI construída, no início desse semestre,
na entrada do restaurante, com o objetivo de evitar
o constante "fura-fila" que havia. Considerada por
um aluno co�o "mais apropriada para um campode�oncentraçao do que para um campus universitá
no , a grade não resolveu completamente o problema e alguns estudantes temem que possam ocor
rer acidentes no futuro.
ACIMA DA TEBELA
, Com exceção do gás e dos serviços de reparos em
maquinário, todas as compras para o Restaurante

, Universitário são ou deveriam ser feitas através de
licitação de concorrência pela Divisão de Material
da Ufsc, Os hortifrutigranjeiros, produtos de fácil
deterioração, são adquiridos à CEASA pelo preço
médio mensal de cada produto, segundo o boletim
diário do SIMA (Serviço Informativo do Mercado
Agrícola), através de contratos semestrais, com en

trega mediante requisição diária ou semanal. Mate
rial de limpeza e enlatados que permitem a estoca
gem são comprados para o ano todo e a carne
obedece'o critério dos hortifrutigranjeiros.
Entretanto, os estudantes colocam em dúvida a

lisura dessas concorrências em virtude de, por oca
sião da realização da VI SESAC - Semana de Estu
dos sobre Saúde Comunitária -, em abril desse ano,
terem constatado que a direção do R.U. comprou
40 quilos de massa de sopa ao preço de Cr$ 25,00 o
quilo, quase 500% acima do preço na época «01
'qualquer supermercado da Capital.

Na época, a Comissão Executiva da VI SESAC
havia recebido várias doações em alimentos (173 Kg
de-galinha, 5 kg de sal e 40 kg de massa para sopa),
que negociou com o R.U. em troca das refeições das
delegações dos outros Estados que vieram a Floria
nópolis. Sem que fosse feita concorrência, a direção
do R.U. pagou aos estudantes Cr$ 25,00 o quilo da
massa para sopa, Cr$ 39,90 o da galinha e Cr$ 2,70
o do sal. Apesar do preço da galinha também estar
acima da tabela (atualmente varia em tomo dos Cr$
30,00), a direção do R.U, pode justificá-lo pelo fato
de ter necessidade de comprar os frangos já partidos

Os estudantes também reclamam da grade de ferro: aqui não é campo de concentração.

e, consequentemente, pagá-los mais caro.
A aquisição da massa para sopa, porém, não tem

nenhuma explicação razoável, pois nem foi feita
através da Divisão de Material e sim diretamente

pela direção do restaurante.

"O problema é que o R,U. é explorado por firma
particular, visando lucro, e esse tipo de coisas deve

.sempre ocorrer", afirma o recém-eleito presidente
do Diretório Central dos Estudantes - DCE -,

Adolfo Dias, que na realidade demonstra desinfor
mação, pois desde 1965 o restaurante, antes admi
nistrado pelos estudantes, passou à subordinação
da Reitoria.

SUJEIRA
Outra crítica feita pelos universitários é contra a

falta de higiene e má qualidade da comida. "Émuita

sujeira, eles não limpam o arroz e as verduras,
invariavelmente, vêm no bandejão bastante sujas.
Eu mesmo já encontrei várias vezes pulgões na

couve-flor", reclama o ainda não empossado vice
presidente de Esportes do Diretório Acadêmico do
Centro de Estudos Básicos - DACEB -; assíduo
freqüentador do R.U.

'

Outra estudante, Jucirema Quinteiros; deixou in
clusive de almoçar lá, preferindo apenas fazer um
lanche ao meio-dia, pois foi acometida de gastrite
depois de,4 meses seguidos de bandejão. "E casos

,como o meu são comuns. Quem come lá é porque
não tem outro jeito, não".

Realmente, a situação não é das melhores, pois
até mesmo o Jornal Universitário, editado pela as

sessoria de Imprensa da Reitoria, em sua última
edição, denunciava a presença de ratos e insetos no

restaurante, durante o horário das refeições.
"Esses problemas poderiam ser resolvidos se eles .

contratassem uma nutricionista, como manda a

lei", reclama Margareth Grando, estudante-de Tec
nologia da Alimentação e eleita para a diretoria do
DCE na semana passada. "

A presença de uma nutricionista no R.U. é consi-
,

derada pelo seu diretor, Vilmar Bayerstorff, como
desgecessária. _Dois "basta seauír a tabela e

pronto". Para Vllm�, a l?nncll_lal preocupaçAo'c
atender os estudantes de acordo Com o gosto d,'"
maioria, que é verificado "cientificamente", através '

das sobras nos bandejões. "O fígado � um CjlSO

típico: com alto teor nutritivo, bom preço e fácil de
ser distribuído, não agrada aos estudantes e evita

mos sempre programá-lo no cardápio", exemplifi-
cou.

.

O diretor do Departamento de Assuntos Estu
dantis, José Meira Filho, acha, entretanto, que
seria muito bom que houvessemaior participação
dos 'eStudantes, principalmente dos da área biorné-

.

dica, na tentativa de solucionar os problemas.
"As portas do R.U. estão abertas atodos os uni

versitários, para que sejamapontados os seus defei
tos, e surjam propostas 'para melhorá-lo", afir- '

mou. aoelando particularmente aos alunos de Tec
nologia da Alimentação para que organizem unia \,

equipe para fiscalizar o restaurante.

"CAMPO DE CONCENTRAÇÃO"
A construção de uma grade de ferro (cerca de 35

metros) na entrada do restaurante foi a solução
encontrada pela Pró-Reitoria de Assistência ao Es
tudante e de Extensão para acabar com o "fura-fila"
constante na hora do almoço, apontado por grande
número de estudantes, em pesquisa feita pelo depar
tamento de Sociologia, como um dos principais
inconvenientes do campus. ,

Entretanto, o hábito de furar fila continuou,
ainda que agora só seja possível fazê-lo 10IJg� da
porta de entrada, e, os estudantes andam revoltados
com a medida tomada, que segundo eles estaria de
acordo 'se "estivéssemos em um campo de concen

tração e não num campus universitário". •
,

'

Newton Vasconcellos, eleito vice-presidente da
de Administração do DACEB, diz que até perde o

apetite "depois de ser obrigado a ficar atrás das

perigosas grades pontudas. Parece fila de matança
de porco e só fico com medo é que um dia desses
ocorra algumà confusão na entrada e algum colega
fique ferido nesses ferros aí". ,

DRT' começa a invest'igar
denúncias contra a Comcap
A Delegacia Regional do Trabalho está to

mando as primeiras providências a fim de

apurar denúncias contra a Comcap (Compa
nhia de Melhoramentos da Capital), feitas

pelo Sindicato dos Trabalhadores na Indús
trias da Construção e do Mobiliário de Flo

rianópolis, em defesa dos direitos dos garis e

INTERCAMBIO
A Pontifícia Universidade Ca

tólica do Rio Grande do Sul via

'propor acordo de intercâmbio
científico e cultural com a Univer
sidade Federal de Santa Catarina,
objetivando dar orientação téc
nica e liberação de professores ao

Curso de Comunicação SOCial -

Habilitação em Jornalismo, por
intermédio da Faculdade dos
Meios de Comunicação Social.
Os entendimentos preliminares

neste sentido e a disposição de um
trabalho de integração na área de
Comunicação foram estabeleci
dos no final da semana passada

, entre dirigentes da faculdade e

professores do curso de Jorna
lismo, durante a visita realizada a

Porto Alegre pelos alunos de C�
municação Social da PUC, em'
Porto Alegre, e da UNISINOS,
em São Leopoldo. Os estudantes
percorreram, também, as depen
dências das principais estações de
televisão e jornais de Porto
Alegre. No encerramento da vi
sita, estiveram na Associação
Riograndense de Imprensa, onde
foram recebidos pelo presidente
da entidade, jornalista Alberto
André, e por vários diretores' e
associados. Na ocasião, André motoristas da Comcap.
falou �ob�e !l _funcionamento da O diretor da Divisão de Segurança e Medi-,
'ARI, msutuição que 'conta�com� .-:'

.. -... .- -

..
.

•
,.

-

1.600 associados e realiza um tra- ema do Trabalho mfOt'l'ffOb que .recebeu. ape-
balho em defesa da profissão, do nas na tarde de ontem 'o ofício n.à 83/79, do
mercado da trabalho e da liber
dade de imprensa,' além de ativi
dades culturais e assistenciais.

Sindicato, enviada há mais de uma semana, e

que mandaria ontem um inspetor da DRT ao

local para saber detalhadamente quais as re

clamações feitas pelos trabalhadores contra a

Comcap.
'

Prometeu ainda mandar inspetores à Com

cap a fim de apurar a denúncia de que a em

presa não realiza os exames médicos semes

trais exigidos pela Norma Regulamentadora
7.3, de 8/6/78.

GASES TÓXICOS
Quanto à denúncia da existência de um es

capamento de gases tóxicos - metano, óxido
emonóxido de carbono na balança usada para
pesar os caminhões de lixo, quando chegam
ao Aterro Sanitário da Comcap, em Itaco

robi, capazes de causar danos à saúde dos

"balanceiros", o diretor da ASMT informou

que encaminharia um médico-sanitarista para
efetuar a coleta do ar ambiente, destinada a

exames de laboratórios.
Com relação às demais denúncias feitas

pelos trabalhadores da Comcap - horário de

trabalho incompatível com o que determina a

legislação trabalhista (mais de 8 horas conse

cutivas); não cumprimento dos reajustes sala
riais obtidos em dissídios coletivos; não forne
cimento de refeições aos garis; desrespeito ao

horário de alimentação; irregularidades no

pagamento das horas extras; obrigatoriedade (

de fazer hora extra; e pagamento do adicional'
de insalubridade no grau maxímo.correspon
dente a 40% sobre o salário - o próprio secre

tário do Sindicato dos Trabalhadores 1.-Indús
tria da Construção, Aduci João Pereira, in
formou desconhecê-las,

Garis da Comcap: vida dificil.

PRESSÕES
No sin1icato .segundo Aduci, só se encon

tram registradas três reclamações: falta de hi-
,

giene na cozinha e nos banheiros da Comcap e
'

existência de um vazamento de gases tóxicos
em local não especificado.

Informou também que, "ao que tudo in

dica, a situação não vai ficar boa para o traba
lhador que fez a denúncia, porque o doutor

,
João Silveira, chefe da Limpeza Urbana da,
Corncap, já tinha telefonado para o sindicato

negando a veracidade das acusações,

Explicou que Silveira responsabilizou os

trabalhadores pela falta de higiene e asseio e

"lamentou que o sindicato tivesse vazado a

informação à Imprensa, além de exigir o nome
do empregado denunciante", o que foi negado
pelo secretário do sindicato, de acordo com a

lei.

Tráfego difícil na Av. Rio

Branco,
,

"

que Cordeiro visitou.
Após realizar uma rápida visita às obras dê

asfaltamento da Avenida Rio Branco, na

tarde de ontem, o prefeito Francisco de Assis
Cordeiro. revelou que "pelo menos podemos
ter certeza de que a população teve uma boa

impressão da iniciativa", a partir de extensão
já liberada com a parte prelimínar iniciada
anteontem. ,

Mas o motorista, na Capital, .parece não
estar muito satisfeito com as obras. O cruza
mento da Avenida Rio Branco com Osmar
Cunha já apresentava dificuldades de tráfego,
mas agora está provocando grandes conges
tionamentos nas horas demaior fluxo e a sina

lização provisória, instalada a cada mudança
de tráfego, confunde todos. Ontem, as maio
res confusões eram registradas na esquina da
Rio Branco com a Rua Presidente Nereu Ra
mos. I
A primeira parte das obras que compreen

dem a infra-estrutura está orçada em Cr$ 7,5
milhões, enquanto a fase final dos trabalhos,
o capeamento definitivo e a sinalização exigi
rão Uma aplicação de Cr$ 6 milhões. Estes
tecursos são provenientes da EBTU
Empresa Brasileira de Transportes Urba-.
nos- e as obras de asfaltamento fazem parte
do PAITT-Plano de Ação Imediata de,
Transportes e Tráfego - elaborado pelo Gei-'
pot. ,

Além da Avenida Rio Branco, em toda a

sua extensão, o asfaltamento atingirá a Rua
Crispim Mira, entra a Mauro Ramos e Almi- I

rante Alvim; Rua Emílio Blum, entre a Mauro
Ramos e Praça Getúlio Vargas; a liggção entre
a Emílio Blurn, Crispim Mira e Rio Branco e

Rua Felipe Schimitt, entre a Rio Branco e

Baira-Mar Norte.
,

As obras encontram-se em fase de recupe
ração de infra-estrutura e além da regulariza
ção que está sendo feita será colocado ainda o
capeamento definitivo, de .4 a 6 centímetros.
Procurando não repetir o problema da Mauro

Ramos, a borda do calçamento foi rebaixada e
'

em todas as transversais serão feitas conexões
de nível.
O prazo estipulado por contrato para a en

trega da obra, cuja extensão total será de

aproximadamente 6 quilômetros, é de .90 dias
.

.mas a previsão da entrega é de 60 dias, se

gundo o prefeito: "Isso, caso o andamento das

obras transcorre sem anormalidades". _
- Francisco Cordeiro adiantou ainda que está
nos planos da Prefeitura iniciar o asfaltamento
do sul, da Ilha antes ainda da conclu-,

são da Rio Branco, esta com 18 quilômetros
de extensão. O projeto prevê o asfaltamento
desde a Costeira do Pirajubaé, na direção do
aeroporto, até a praia do Pântano do Sul.
Outras obras que já estão licitadas, faltando

apenas' a liberação das verbas federais: para
serem iniciadas, são as chamadas "Obras do
Centro Expandido", relacionadas por Cor
deiro: a implantação do calçadão da Felipe

, Schmidt e a diminuição da largura da Rua
Tenente "Silveira.

,

"Estas e uma série de outras pequenas
obras" - prossegue o prefeito - "fazem parte
ainda do PAIIT, e são todas em função do
pedestre, objetivando dar visão mais humana
e proporcionar uma melhoria neste sentido".
BIRD

'

Até o próximo mês de julho deverá ser assi
nado convênio entre a Prefeitura Municipal e
o BIRD- Banco Interamericano de Desen
volvimento � segundo Cordeiro. Ele acres

centou ainda que a minuta do convênio.já
retornou à Brasília "com as modificações que
tornaram-se necessárias".
O valor do convênio ainda não está exata

mente estabelecido por questões cambiais e,
nos preços de novembro de 1978, totalizavam
Cr$ 562 milhões, dos quais dois terços sem

retorno e o restante em contra-partida local,
em forma de terrenos e obras preliminares
diversas. ,

. Estes recursos serão destinados "fundamen
talmente" em infra-estrutura social nos seto

r� de ed!l91,Ç,ã.o"saneamenÚt!Jásico, saúde e

'transporte. Existe ainda a preocupação com a

infra-estrutura econômica da população, e

Cordeiro espera aplicar parte do
dinheiro do BIRD num plano de emprego
para a população de baixa renda e na reestru
turação administrativa da área dos municí

pios vizinhos.
- DESAPROPRIAÇÕES
OS problemas surgidos com as desapropria-:

ções em torno da área das Ruas Eugênio Por
tella e Eduardo Dias não irão atrasar o anda
mento dos trabalhos de construção do canal
de drenagem pluvial. .

\
\

Esta é a opinião de Francisco Cordeiro, que
tentou solucionar o problema com duas reu

niões coletivas com os moradores atingidos'
pelas obras nas duas ruas. Por outro lado, será
organizada uma espécie de pesquisa indivi
dual com a população e a partir daí serão
estudadas soluções para que o canal possa ser,
'concluído.

'

•
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AL SÓ poderá
examinar as'

despesas de

Stroessner

em 1980
Só em 1980

a Assembléia
Legislativa poderá
examinar a nível

técnico -as despesas
do Presidente
do Paraguai,

general Alfredo
Stroessner, pois é

justamente quando
será verificado

o gasto do governador
Jorge Konder

Bornhausen em
1979 - incluindo

as contas do general
Alfredo Stroessner '

e sua comitiva
oficial de 28

pessoas no Holliday
Center, onde

ficou hospedado
para uma pescaria
em Canasvieíras"

O deputado Vasco
Furlan, vice-líder

da Arena em Santa
Catarina, ontem
procurou explicar
a -mordomía do
general Alfredo
Stroessner, em
virtude de sua

"boa vontade"
para implantar

no Extremo-Oeste do
Estado uma ligação
ferroviária com o

Paraguai, às expensas
do Governo de

seu país.
NO PLANO FEQERAL

, Nem mesmo os

integrantes da
bancada de oposição

no Congresso
Nacional podem

contestar as contas
do Presidente da

República, porque
não se cumpre o

Artigo 45 da
Constituição,

segundo o qual
"a lei regulará

.

o processo de
fiscalização, pela

Câmara dos Deputados
e pelo Senado Federal,

dos atos do
poder executivo,
inclusive os de
administração

indireta".
Segundo a

Constituição, é da
competência exclusiva
do Congresso Nacional

julgar as contas
do Presidente
da República.

NOS ESTADOS
Se as dificuldades

são tão grandes em

relação ao

Presidente da
República, maiores

.

ainda elas se

tornam nos planos
estaduais, onde as

contas são ex'aminadas
pela Assembléia

Legislativa.
Em Santa Catarina,

por exemplo, o
parecer prévio

sobre as contas de
1978 teve como

relator, no Tribunal
de Contas,

o ex-líder do
Governo nos dois
anos anteriores -

também ex-deputado -

Nelson Pedrini,
nomeado pelo
ex-governador
Antônio Carlos
Konder Reis.

Somente este fato
já levanta dúvidas

quanto à
imparcialidade dos

relatórios do Tribunal
de Contas.

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE XAXIM

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSE�BLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Xaxim SC, 13 de junho de 1979

Wilson Tissiani - Presidente

Fernandes Luiz Giachi ni - Secretário

TOMADA DE PREÇOS N.O 001/79

A ASSEMBLÉIA ,LEGISLATIVA DO ESTADO OE SANTA CATARINA
por intermédio da Divisão de Recursos Màteriais, devidamente alitori�

, zada pelo Senhor Chefe de Gabinete da Presidência, torna público; para
'conhecimento dos interessados, que receberá propostas de firmas habi
litadas preliminarmente nos termos do DecretQ Lei n,o 200 de 25/02/67,
até às 13,00 horas do dia 27/06/79, para fornecimento de eletrodomésti
cos destinados ao Restaurante da AS,sembléia Legislativa.

O Edi�al enéontra-se afixado na Sede do Pod�r Legislativo, à Praçada Bandeira, nesta Cidade de Florianópolis, onde serão prestados os
esclarecimentos necessários.

_

DIVISÃO DE REC.URSOS MATERIAIS, em 18 de junho de,1_979

ORIVALlJOÃO SILVEIRA DE SOUZA
DIRETOR

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINAASSEMBLÉIA GERAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ,

, Através' do presente, ficam convocados os Se-
nhores Condôminos do Edifício Eduardo, a compa
recerem no dia vinte e seis de junho de um mil

novecentos e setenta e nove às 8:00 horas em pri
meira convocação e às 8:30 h'oras, em segunda con
Vocação, com a presença de qualquer número, nas
dependências do Condomínio, à Rua Visconde de

<?uro Preto, n.O 93, nesta cidade de Florianópo
IIs(SC), para tratarem da seguinte ORDEM DO DIA:

1.°) ---Eleição do Síndico e Sub-Síndico;
.

2.°) - Eleição dos Membros do Conselho Fiscal;
3.°) - Eleição dos Membros do Conselho Con-

sultivo; ,

, 4.°) - Aprovação das contas, referentes ao pe
nOdo de Janeiro à Maiol79;

, 5.0) - Outros assuntos de interesse do Condo-
mínio. '

Florianópolis, 18 de junho de 1979
ARI OSVALDO CARVALHO

SíNDICO

Pelo presente Edital de convocação, O Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Xaxim'
Santa Catarina, na forma do Capítulo IV, Artigo 13,° dos seus Estatutos Sociais convida
todos os seus associados a se fazerem presentes à Assembléia Geral Ordinária a ser

realizada no dia 29 de ju nho de 1979, no Salão Nobre da Matriz de Xaxim sito à Rua 10 de
Novembro sem Número, com início marcado para as 13:30 horas em prlrnelraconvocaçáo
com a maioria legai, ou as 14:30 horas no mesmo dia e local 'com qualquer número, em

segunda e última convocação, para deliberarem sobre a seguinte
'

ORDEM DO DIA

1.0-Leitura, discuss,ão e aprovação do relatório da Diretoria referente ao exercício de
1978.

2.0-Leitura, Discussão e votação da prestaçao de Contas do exercício de 1978, bem
como parecer do Conselho Fiscal.

3,o-Ap,reciação e Votação da Previsão Orçamentária para·o exercício de 1980. bem·
como parecer do Conselho Fiscal.

'

4.o-Assuntos Gerais de interesse da Classe,
De acordo com os Estatutos Sociais a aprovação será feita por escrutínio secreto.
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OESTADO .'f!t� FpOliS,20/JUnhol

PESQUISA REVELA� A POPULAÇÃO ESTÁ
S�TISFEITA COM SERViÇOS DA COMCAP

.

Uma pesquisa domiciliar, encomendada pela Companhia Melhoramentos da .

Capital - COMCAP e que atingiu diversos pontos do município de
Florianópolis, revelou que "os serviços de coleta de 'lixo e

limpeza pública, clesenvolvidos pela empresa, vem
atendendo satisfatoriamente as necessidades dos seus usuários".

A informação, prestada pelo professor Juarez Fonseca
de Medeiros, presidente da Comcap, acrescenta ainda'

que "82% das pessoas entrevistadas respondeu
afirmativamente à continuidade do esquema desenvolvido

atualmente. O restante, principalmente a população residente
nas partes altas da cidade, solicitou melhoria dos serviços".

Juarez Medeiros, justifica a exigência, observando
que "nessas áreas, por falta de sistema viário adequado,

os caminhões do Departamento de Limpeza Pública não têm
.

acesso normal e os trabalhos não. são feitos
com tanta rapidez como nas demais ruas" .

.

Durante a pesquisa foram visitadas 1.215 residências
e através de questionários, a Comcap recolheu
opiniões, críticas e sugestões que servirão de

base para a mélhoria e expansão das atividades.
Numa primeira etapa de expansão no atendimento
da Comcap; o Prefeito Francisco de Assis Cordeiro
autorizou a Companhia a .adquirir novos veículos

que atuarão no serviço de coleta de lixo.
Es'ses caminhões, de fabricação moderna,

possibilitarão o.aumento da faixa de atendimento
do Departamento de Limpeza Pública.

Hoje, por exemplo, a empresa atende cerca de
90% da cidade, faltando apenas a normalização e maior
freqüência dos serviços nas partes mais altas da Capital.

Ao abordar a organização que compreende a
.

Companhia Melhoramentos da Capital, o. Engenheiro
Cesar Prazeres, diretor administrativo do orgão,
diz que "dentro de uma filosofia de trabalhar

com um mínimo de pessoal burocrático possível,
estruturou-se a empresa em departamentos,

os quais funcionam sob o comando
administrativo do escritório central.

O Departamento de Limpeza Pública e a Unidade
Industria.!: têm suas atividades de forma contínua,

enquanto o Departamento de Engenharia
funciona com uma estrutura de programação e projetos.

Juarez: eficiência da Comcap é comprovada em pesquisa Prefeito: aquisiçao de novos equipamentos para melhorar os serviços

Bernardino faz o roteiro
do sul da Ilha que .com-

Os operários da Comcap fazem suas refeições no restaurante da Empresa preende desde a Costeira

"cravos", homens respon- rnentaçào que a Corncap
sáveis pela capinação e oferece, além de farta e sa-

.Iirnpeza de valas. borosa, como diz um deles,
Luiz Gonzaga da Costa, 38
anos, 'casado, proporciona

/

também uma grqnde eco-

nomia em nossos gastos
com alimentação em casa:

"se depender de mim, ja
mais deixarei o trabalho

que exerço na Empresa.
Além de pagar os salários
em dia, a Corncap oferece

dirigem-se ao refeitório da tudo o que a gente nunca

recebeu em putro 'em

prego".
Luiz Gonzaga reside à

rua Antônio Carlos Fer

reira, Aqrcnórnica, e per
cebe quase 5 mil cruzeiros

por mês, incluindo. salário,
prêmio e adicional de insa
lubridade. Tem esposa e 4
filhos e diz que está satis
feito com o que ganha, pois
"em outros lugares que
trabalhei nunca passei do
salário mínimo". Além do

Com um contingente que
chega a 280 pessoas, para
trabalho de coleta de lixo

que atinge o considerável
volume de 126 'toneladas

diárias, o LlMPU (Limpeza
Pública) é orgão modelo da
COMCAP '_. Companhia
Melhoramentos da Capital
_, considerada uma das
mais destacadas empresas
que atuam nesse ramo.

Da sua frota de veículos,
mais de vinte são caminh
ões dos tipos compactador
e poliguindaste próprios
para coleta de lixo e atuam

no Município diuturna
mente. São quase 80 garis
que desempenham suas

funções demonstrando
contentamento na execu

ção desse trabalho, além
das110 "margaridas", de
nominação carinhosa dada
às mulheres encarregadas
da limpeza das praças e lo

gradouros e dos quase 90

SEM REPAROS
.

Percebendo mensal-
mente mais de 4.500 cru

zeiros (salário de 3.193
mais prêmio e adicional de

insalubridade),· (JS garis
. chegam para o trabalho
antes das "1 horas e

empresa para o primeiro
lanche, saindo em seguida
nos caminhões para a faina
diária de oito horas, mas

que sempre acaba antes.
A primeira turma sai às 7

e retorna por volta das 12

horas, com a maioria dos
gans permanecendo para
o almoço no refeitório que
a Comcap mantém junto à
sua unidade industrial, em
Itacorubi.
Para os operários, a ali-

mais, argume'nta,' "ganho
sapato, calça, camisa e ou

tros trajes, evitando que eu

tenha de comprar roupas".

Para· Luiz Gonzaga da

Costa, o serviço de lanche e'
almoço que a empresa ofe

recp é outra benfeitoria que
favorece aos emprega,dos,
evitando que boa parte de
seus salários seja desviada.

Na sua j,ornada de tra

balho, ele· coleta lixo no

norte da ilha, iniciando em

Saco Grande passando por
Sambaqui, Santo Antônio,
Jurerê, Canasvieiras e In

gleses, numa rotina alter
nada. Graças a este ser

viço, diz Luiz Gqnzaga,
minha família pode comer

melhor e comprar roupas, o

que era muito difícil antes

quando eu ganhava só o sa

lário mínimo.

ASSISTÊNCIA MÉDICA

Ni Ison Si Iva é outro gari
q ue demonstra satisfação
em trabalhar na limpeza
pública, pois, como ele

próprio afirma, "prá quem
não tem uma profissão de

finida, ganhar 5 mil cruzei
ros pormês, é r1}uita sorte".

Com 23 anos de idade,
Ni Ison é casado e reside em
casa própria na localidade
de Rio Tavares. Aqui estou
satisfeito, diz ele, acrescen
tando que o maior salário

que consegui até hoje foi o

mínimo, quando era co

brador de ônibus: "Mesmo
assim fui obrigado a sair

porque trabalhava demais.
_

Agora posso cheqar em

casa as duas horas (14 Ho

ras), pegar a tarrata e ir

pescar, aproveitando o'

resto do dia". _ Asstm
como os demais. cornpa
nhei ros do Departamento
de Limpeza Pública, tenho
direito à assistência mé
dica periódica, extensiva a

todos os membros da famí
lia, observa o gari.

Já o gari Bernardino
Steimbach, 41 anos, ca-.

sado, pai de 5 filhos, reside
na Coloniilha (completa
dois anos na empresa em

junho) diz que duas a três
vezes por semana almoça
no refeitório da Comcap. A
'comida é muito boa, diz.

do Pi rajubaé até Pântano de um refeitório arnbu
do Sul, além da Base Aérea .. lante.
Ele acha o trabalho bom e

ilid dOutra compensaçãoo,executa com tranqui I a e.

Antes era funcionário da esta já concretizada, é que

Prefeitura Municipal e tra- elas tiveram um percentual'
de aumento de' salário,balhava na capinação e

limpeza de valas. corno a antecipação do

dissldlo coletivo que vigo-
rará.naempresa a partir de
setembro.'

.

Co�parados às ..

Mar

gari-
das", os "cravos" são. ho-=
mens que trabalham na ca

pinação e limpeza de valas.
pão três eq ui pes que
somam ao todo 90 homens.
Eles são conduzidos -ao

local de trabalho em viatu
ras da Corncap, caminhões
fechados, que saem às 7

horas e retornam às 11 para
o almoço no refeitório. De

pois de almoçarem voltam
ao trabalho, só regres
sando às 16 horas.

Uma outra equipe, mas

UMPEZA DAS P!3�ç�� -

também vinculada ao sis
tema é á dos praieiros,
composta por 19 'homens
responsáveis pela limpeza
das praias. Desta forma, pretende a

De outra parte, visando Comcap, tanto do lado má
melhorar e ampliar a assis- dica, como odontológico,
tência médica atualmente' ati ngi r permanentemente a

oferecida pejo -Inamps, a todos os empregados e, em
Companhia Melhoramen- conseqüência, cobrirtodas
tos da Capital já tem pronto as suas necessidades.

um convênio' que deverá
ser firmado com urna enti
dade médica particular.

Carinhosamente chama
das de

..

margaridas", as

110 mulheres responsáveis
pela limpeza das praças.e
logradouros formam outro

continqente da Corncap.
Optando por um horário de

trabalho que melhor lhes

convém, escolheram entre

7 às 1Ó e 12 às 16 horas,
usando o intervalo de duas
horas para o almoço.
Atualmente, se encontra

-ern estudos um plano que
proporcionará em curto

prazo, o fornecimento de
aimoço e lanches através

Nilson: o salário da Comcap é um verdadeiro prêmio Bernardino: na Comcap se trabalha com vontade

(Matéria elaborada pela Assessoria de Imprensa da Prefeitura Municipal de Florianópolis)
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